« L’été sera chaud, dans les t-shirts, dans les maillots... »

Dans une ambiance digne des Mille et une nuits au cœur du désert, dans les rues de Paris à l’abri des regards réprobateurs, au milieu de toilettes publiques suffocantes au bord du Rhône, avec sa patronne en plein cagnard au bord de la piscine d’un mas provençal... Voici quelques exemples parmi d’autres des nouvelles érotiques qui vous attendent dans ce livre placé sous le signe de l’été, du soleil... et du sexe torride !

Découvrez dans ce recueil le fruit d’un concours de nouvelles orchestré par le site Dorcelle.com, le 1er site X par et pour les femmes, et La Musardine.

Avertissement

Ce recueil est le fruit d’un concours organisé du 15 juillet au 15 octobre 2013 par DORCELLE, le premier site X par et pour les femmes, Terrafemina, le site « sérieusement féminin », et La Musardine. Les 20 nouvelles composant ce livre ont été sélectionnées par un jury exclusivement composé de femmes qui jouent un rôle important dans le domaine de l’érotisme, et présidé par Coralie Trinh Thi  – ex-actrice X, réalisatrice, écrivain (La Voie humide, Betty Monde, plusieurs guides Osez…) : Anna Polina  – actrice X, Jack Parker  – rédactrice en chef du site Golden Moustache, Marine Deffrennes  – directrice de la rédaction de Terrafemina, et Anne Hautecœur  – directrice éditoriale de La Musardine. Le tout sous l’œil expert et la main de maîtresse d’Adeline Onfray, de Dorcelle.com, merci à elle !

SENSUEL EN CORSE
Théophile Dessoy

Je me sens fort.

Comme jamais.

Je sens mes mains chaudes, le sang y circule follement. Je suis assis au soleil sur un muret. J’écris à Céline. Je lui dis que je me sens bien. C’est comme si mes problèmes, racontés en thérapie, s’étaient lentement effacés. Je me sens bien avec la tête, mais surtout avec le corps. Vivant. Lucide. En pleine possession de mes moyens. Tous ces exercices sur le corps me font un bien fou. Chi-kong, danse, relaxation… Le tout en plein air. Comme c’est bon de sortir de la tente le matin, le soleil bienveillant et les odeurs du maquis. Quelle belle idée de nous avoir installés dans une châtaigneraie pour ce stage de théâtre en Corse. Adulte enfin. En forme. Comme soldat d’un commando poétique. Comme prêt pour le grand combat de la scène. Jouer, mais sans souci excessif du regard des autres. Parce que je sais ce que je suis : un homme, un simple homme, avec un corps d’homme et une belle énergie.

Nous sommes une centaine à dormir ainsi sous les châtaigniers. Les exercices se font dehors. Comme c’est facile, finalement. Pas besoin de salle de danse ni de salle de répétition. Il suffit de rien. Une volonté. Un lieu simple, préservé. Comme c’est vivifiant d’être dans la nature pour retrouver son corps. Tout participe du même élan. Le prof, les élèves, le cadre. Sentir le vent sur sa peau. Entendre le bruissement des feuilles au milieu des efforts collectifs. Les troncs qui s’étirent. Comme les colonnes vertébrales…

Je sens que mon corps se détend, j’ouvre les yeux et vois quelques rayons à travers les branches. Ce matin, les exercices de chi gong étaient particulièrement forts. J’ai aimé ces efforts dans l’immobilité. L’exercice de l’arbre m’a complètement bouleversé. Faire comme si on enlaçait un arbre, en touchant l’extrémité de ses doigts.

À présent, il reste une demi-heure avant de manger. Je vais aller faire un tour. J’aime les alternances de solitude et de collectif. J’ouvre une vieille porte, et me voilà dans la nature. Quelques colombes s’envolent à mon passage. Dans le champ, des vieux arbres, sculptures sages, semblent endormis. Je sens la paille, les odeurs sucrées de l’été corse. J’emprunte un chemin en pierraille. Je sue. J’ai envie de courir… mes jambes, déjà, se mettent en marche. Léger, je cours, alors qu’en ville, j’ai mal au genou. Je slalome entre les pierres, le sable virevolte. Ça monte, ça descend, j’accélère, encore… j’ai chaud, c’est bon, je sens la mécanique fonctionner… j’ai chaud, c’est bon, j’accélère. Je m’essouffle, mais je sprinte à présent. Allez, jusqu’au gros chêne. Inspiration, expiration, une main contre l’arbre. Je m’adosse à sa force, je regarde un moment ses branches tanguer. Mon souffle se calme.

En contrebas, un ruisseau. Je distingue son clapotis. J’ai envie de me rafraîchir, je quitte le sentier. Je traverse le champ et me retrouve sur une petite berge. Juste à un mètre cinquante, le ruisseau forme une vasque. Une baignoire naturelle. L’eau est superbe. Pétillement du soleil dans les remous. Des plantes grimpantes viennent caresser la surface. J’ai tellement envie d’y goûter. Petit regard de chaque côté. J’ôte mon tee-shirt, que je fais sécher sur une branche. Mon short. Mes chaussettes. Comme c’est bon, offert au soleil, la sueur brillante met mon corps en valeur. L’impression d’être un gladiateur. Un guerrier. Un aventurier de la sensualité perdue. Un chasseur de fête. Un dénicheur de plaisir. Je fais glisser mon caleçon…

Déjà, mon sexe frétille de bonheur. Il a le droit de faire un petit tour dans le monde. Il aime le soleil, lui aussi. Mes poils perlent de chaud. Le vent passe sous mes testicules, petite excitation offerte. Allez, je me lance. Petit regard à gauche et à droite. Je me coule le long de la rive. Ouf, c’est froid. Mais de près, c’est encore plus beau, la transparence de l’eau, les fleurs, le soleil dans les feuilles… Je reste ainsi, paisible. Mon corps se refroidit, mon sexe rétrécit. Je m’assois. Oh là là, la caresse du liquide glacé entre les fesses. C’est royal. Je m’assois dans l’onde, et voilà qu’il rétrécit à nouveau. Mon corps est glacé en bas. Je me contorsionne pour en faire profiter le haut. Mon cœur s’arrête, mais mon sexe hors de l’eau reprend une belle dureté. En position de yogi, pieds et épaules dans l’eau, je mouille mon sexe de salive.

Émotions contradictoires, le froid et le chaud, l’excitation et l’apaisement. Je me sens si bien, fondu dans le Grand Tout, Dame Nature me caresse de ses doigts de fée… Je jouis à l’idée d’être dehors, à quelques mètres du chemin. Je doute qu’on puisse me voir, mais je ne me cache pas. Je bande, toute fierté dehors. Je tire la peau de ma bite. Mon gland brille au soleil, je le mouille, le masse entre pouce et index. Je penche la tête en arrière, dans l’eau. Aaahhh, je lâche un râle. Malgré moi. Oui, ça rajoute au plaisir, cette voix de l’Univers en vie, cette énergie de la Nature qui me prend, me submerge de son appétit vital…

Je me branle, maintenant, frénétiquement. Je ne pense à rien d’autre qu’au présent, au vert, au transparent, à l’eau fraîche, au soleil, au naturel, au surnaturel… Je ne suis qu’un homme, le monde est plus grand que moi… À présent, ce que je ressens me dépasse, je suis traversé… Alternativement, je caresse mon corps, mon sexe, mes couilles, mes fesses. Je réchauffe, refroidis. Je me laisse surprendre, sans me laisser aller à la facilité de l’éjaculation. Je jouis de mon propre spectacle, j’inspire les odeurs de la garrigue. Je me branle sous l’eau, sur l’eau, contre la terre de la rive…

Mon sperme jaillit ! Mon émotion est intense. Mon sperme… Simplement, il tombe dans l’eau, il part avec le courant. Comme tout événement dans la nature… Le calme retombe en moi. Je n’attends pas, je remonte. Je ris à l’idée d’être nu dans une prairie, frais, rasséréné.

Je pars rejoindre le groupe. Cet après-midi, thème de l’improvisation : « Scène de séduction ».

Allez, je me lance, je n’attends pas d’avoir la boule au ventre pour passer. Camille se lève après moi, dans un petit sourire. Elle se plante sur scène. Je pars préparer mon entrée. Loin de chercher des idées, je respire et caresse des plantes près de moi. Des fougères. Le contact est doux, ça chatouille. J’en prends une, me la passe sur le visage. C’est agréable. Ça me semble aller dans le sens de l’exercice. Je me nourris de cette sensation de douceur mêlée d’excitation. J’en prends tout un bouquet. Ça me fait rire. Je ris de bon cœur. Je suis gai, ça me donne envie de chanter.

Alors, je chante ! À tue-tête, comme si j’étais un cueilleur de fougères. Je la tiens, mon énergie. Je rentre sur scène en chantant et en brandissant le bouquet préparé. Je sens l’intérêt du public. Ma partenaire est sous le charme de mon entrée. Je joue avec les herbes, me cache derrière, m’en fais une queue-de-paon. Rires de Camille. Charmante. J’en fais un bouquet de pâquerettes que j’effeuille pour sonder son amour. Elle rougit. Alors, avec une délicatesse infinie, je place une feuille près de ses pieds, puis une autre collée à la première… Tapis rouge de feuilles vertes… Et à l’autre bout, je m’agenouille, en admiration…

Elle avance à pas feutrés jusqu’à moi, timide, pleine de la candeur de l’amour. Elle me relève, dépose un baiser sur mes lèvres. Applaudissements. Hurlements de joie dans le public. Mon esprit émerge du songe magnifique. Je regarde dans les yeux Camille, qui sourit. Impressionnée, heureuse…

Le soir, sur le chemin du café, je repense à tout ça, à ces expériences qui m’emplissent. « Laisse-toi faire ! », « Laisse venir l’inspiration… » Je repense aux injonctions de mes professeurs de théâtre. Je souris : aujourd’hui, j’ai tutoyé le vrai jeu. Comme dans le ruisseau, je me suis laissé emmener par quelque chose de plus grand que moi.

Je suis interrompu par la musique du bar. Un pianiste a pris place, tout le monde entonne en chœur les refrains de notre adolescence. Après quelques bières, j’ose enfin me rapprocher de Camille. Je lui glisse à l’oreille :

— J’ai adoré cet après-midi avec toi.

Elle me fixe, nullement gênée :

— Moi aussi.

Bluffé par sa simplicité, je vais prendre l’air. Les étoiles, si nombreuses, les criquets, les odeurs de pin… J’ai envie de dessaouler. Une bonne douche avant de dormir me fera du bien. Je passe prendre mes affaires dans la tente. L’eau me remet les idées en place, me délasse.

En sortant, elle est là ! Camille. Son dentifrice à la main. Venait-elle pour moi ? Elle m’observe. Nous restons ainsi un moment. Puis, elle se reprend, se dirige vers les lavabos. La tension descend d’un cran. Le temps de m’apercevoir que je bande… ma serviette est toute déformée par mon désir. S’en est-elle rendu compte ?

Le lendemain, troublé, je repars à l’assaut de la journée. Mais trop volontaire, je n’arrive à rien de toute la matinée. En colère contre moi-même, je décide d’aller faire une sieste pendant le repas, au calme. Tiens… on aurait bien dit Camille un peu plus loin. Près des tentes. En passant, j’ose un coup d’œil devant la sienne. Elle est là, dans deux serviettes blanches. Elle sort de la douche. Ses belles hanches. Sa poitrine épaisse. Ses cheveux blonds. Je vois ses jambes comme jamais. Douces, ses cuisses généreuses. Elle est assise sur son lit…

Un gros coup de vent soulève le pan de tente… et grille ma présence. Nos regards se croisent. Je suis tétanisé. Elle ne bouge pas. Elle reste assise. Le camp est calme. Tout le monde est à la cafétéria. Un nouveau coup de vent me bouche la vue. Le temps de reprendre mes esprits… elle est là, devant moi, à moitié cachée. Toujours avec ses serviettes. Elle me tire par le T-shirt.

— Viens…

Elle me fait entrer et, sans un mot, sans un sourire de connivence, s’assoit sur mes genoux. Je sens sa chatte, humide de la douche, sur ma cuisse crispée. Je frissonne. Elle se lève, me prend la main. La passe sur sa joue, l’embrasse, la lèche… la plaque sur son sexe. Je suis abasourdi. Mais voilà que des stagiaires arrivent, il faut… Je n’ai pas le temps de parler… elle m’a caché derrière son lit.

— À ce soir, à la cabine téléphonique, à 23 heures.

Le soir même, ça tombe bien, je dois appeler Céline à 22 heures 30. À ma copine, je cache ce qui doit l’être. Elle est heureuse de m’entendre, de voir que je suis en forme, loin de mes errements urbains. Si plein de peps. Après l’échange des nouvelles, Céline me dit que je lui manque. Pour jouer, je lui demande comment elle est habillée.

« Tu sais, il fait chaud à Paris en ce moment. Je suis en petite culotte sur le lit. La rose. Oui, transparente sur le pubis. Je sors de la douche. Je viens de mettre ma crème. Je sens bon. » « Sur tes seins aussi ? Et tes aisselles ? » « Je sens bon de la tête aux pieds. Oh, tu me manques, mon Nico. » « Tu sais que j’ai envie de t’embrasser, toi ? » « Ah bon ? » « Oui, et avec la langue ! Tu sais que j’ai encore l’odeur de ta bouche sur mes lèvres ? J’aime quand tu fermes les yeux et que j’embrasse tes paupières, ton cou, ton petit nez. Céline, laisse-moi passer ma main dans tes cheveux… »

Je la sens lancée à l’autre bout de fil. Moi-même, sans m’en apercevoir, je me caresse à travers mon short.

« J’ai envie de lécher tes seins. Je peux ? » « Oh, oui, vas-y, mon Nico. » « Je les mordille. Je les suce. J’ai follement envie de descendre sentir ton sexe d’été. Céline, écarte tes cuisses, ma chérie. Ouvre ton sexe avec tes doigts… que je puisse y passer ma langue. Comme il sent fort ! Je bande, ma chérie. Tu me fais bander à 2000 kilomètres en imaginant l’odeur de ta chatte ! »

Je l’entends gémir à l’autre bout du fil. Putain, j’en peux plus, je sors ma bite… après tout la cabine est loin de tout, personne ne vient jamais ici, le soir.

« Tu sens ma bite, comme elle est dure. Comme elle est dressée, pour toi. » « Oh oui, je la sens, mon Nico. J’ai envie de toi. Nicolas. Tu me manques. J’ai envie de toi ! » « Ton sexe, comme il est trempé, ma chérie, je le suce, je le lèche, je suis inondé de toi. Tu me fais jouir, ma belle. Allez, prends mon sexe dans ta bouche ! »

— D’accord, pas de problème !

Une voix sortie des ténèbres. Camille est là, devant moi… avant que j’aie prononcé une parole, elle s’est agenouillée. Me regardant bien en face, elle place son index sur sa bouche, puis elle passe de petits coups de langue sur mon gland.

« Qu’est-ce que tu fais, mon chéri ? »

Céline s’étonne de mon silence dans sa montée vers l’orgasme.

« Je sens ta bite. »

Elle me dit ça, alors que Camille se la met tout entière dans la bouche.

« Comme c’est bon, Céline. Tu me suces comme jamais. T’es une vraie belle cochonne ! » « Viens, prends-moi, Nicolas, s’il te plaît, ta bite me manque tellement ! » « O.K., Céline. Mets-toi sur les genoux, je vais te prendre par-derrière. »

À cet instant, Camille soulève sa robe blanche en coton, pour m’offrir un cul magnifiquement doré.

« Oh, ma belle, ton cul, il est si beau ! » « Oui, ma peau est sucrée, pleine et en manque de toi. »

Je fixe dans l’obscurité le sexe de Camille, vivant, luisant de désir, tout ouvert. Elle passe une main entre ses jambes, et elle fait rentrer mon sexe en elle. Je la vois qui serre les dents pour ne pas faire de bruit, mais elle ne peut étouffer un cri rauque de plaisir. Ça y est, je suis dedans.

« Tu la sens, ma belle ? Ma queue en toi. Rien que pour toi, mon amour. J’ai envie de te prendre sauvagement, tu me manques tellement. Je t’aime. »

Camille n’a pas accéléré, elle. Elle me garde au chaud, sans perdre une miette de ce que je dis… et fais.

« Céline, retourne-toi, je veux voir comme tu es belle. Viens contre moi, je veux te prendre dans mes bras. »

Camille m’entoure de ses jambes. Sa robe laisse entrevoir ses deux magnifiques compagnons de rut. De sa langue, elle me titille la bouche. Au plus près du combiné du téléphone. Comme si elle voulait toucher la fille à l’autre bout du fil. Je bloque le combiné contre mon épaule pour lui prendre sauvagement les seins. J’entends Céline à l’autre bout du fil gémir de surprise.

« Ah que j’aime quand tu me prends les seins comme ça, mon Nico ! »

Avec Camille, on se mord les lèvres pour ne pas éclater en rires nerveux.

« Ils sont superbes, tes seins, ils me font tourner la tête. Je vais jouir chez eux. » « Oh, oui, viens jouir, mon Nico, je veux sentir ton sperme. Il me manque, lui aussi. Je veux le sentir, le goûter, tout chaud et musqué. Allez, viens, mon Nicolas, je t’aiiiimmmme, ooooooffffffff ! »

Céline a joui. Ne reste plus que la tonalité, elle a raccroché. Je reste un moment interdit. Quand j’ouvre les yeux, Camille tète mon sexe, tranquille à présent.

— Ce fut délicieux, mon Nico. Ton sperme est aussi riche que ton imagination…

PRENDS FEU !
Salomon Gerbier de Jonc

Tu m’as draguée dans un bar, un pub pour être précise, dans le Ve.

Il faisait chaud, ce soir-là, une moiteur comme seul Paris sait en offrir au cœur de l’été, quand la ville capricieuse est bien disposée – parce que des mois d’août pourris, j’en ai connu à Paris.

Je passais la soirée avec une amie de longue date, plus toute jeune, mais encore très jolie, des cheveux blancs insolemment assumés, suédoise et polyglotte. Moi, j’avais alors 47 ans, grande, fine, gestes gracieux, port de tête haut, dos droit : héritage de mon passé de danseuse. J’avais un style de bourgeoise frivole, qui s’habillait chez Max Mara ou Georges Rech, portait des collants Wolford, avec un accent américain que je ne feignais pas, puisque je suis une authentique expatriée californienne. J’aimais le rock, les clopes, le vin rouge, et fréquenter ce lieu où des adolescents à peine dégrossis venaient s’enivrer, danser, comparer leurs talents musicaux, guitares et chants mêlés, sur la scène ouverte de l’établissement. Souvent aussi, ils essayaient de montrer qui avait la plus grosse quand, par petits groupes, ils venaient m’entreprendre.

Assise sur un tabouret au bar, je t’ai vu entrer en compagnie d’un garçon et d’une fille, et j’ai surpris ton regard admiratif en direction de ma croupe que j’avais, ce soir-là, moulée dans une jupe en cuir.

J’ai raccompagné mon amie au-dehors pour lui dire au revoir, et à mon retour, cinq minutes plus tard, tu occupais la place que j’avais laissée vacante. Non, je n’étais pas partie, et cette place, c’était la mienne, j’avais posé mon odeur dessus. Et puis ici, j’étais chez moi, le bartender et patron du bar étant un vieil ami australien.

« J’étais là avant », t’annonçai-je sans détour. Tu es resté interloqué, presque choqué que je puisse te demander de quitter le siège. Sous mon regard insistant, tu as fini par me laisser la place, chose que tu n’aurais jamais faite pour un homme. Des chansons de rock « petit branleur parisien » nous obligeaient à parler fort. Après quelques échanges d’usage, au cours desquels je soupçonne fortement ton ami de t’avoir glissé à l’oreille que je n’étais plus de toute première fraîcheur, et que tu ferais mieux de te tourner vers une femme de ton âge, tu remarquas mon accent étranger avec gourmandise. « Je suis américaine », te répondis-je, constatant instantanément à quel point cela te faisait de l’effet. Tu as alors entrepris de me parler en anglais, avec une fierté assez déplacée. Dieu, que c’était laborieux !

Mais voyant en toi un jouvenceau qui pouvait me contenter pour une nuit, je ne te faisais pas remarquer que ton anglais était catastrophique, et que tu plaçais les « h » aspirés n’importe où, comme la plupart des Français.

Vint le moment où, l’alcoolisation aidant – des deux côtés, je dois dire  –, je te sentais enfin assez audacieux pour avancer dans ton entreprise. Tes accompagnants avaient définitivement déserté les lieux. Tu arborais un air réjoui un peu niais et tu sentais fort la bière. J’avais envie de toi, de ta vigueur, de tes coups de reins, de ta maladresse juvénile. J’avais plein de trucs à t’apprendre. Et là, con que tu es, tu as insisté pour prendre mon adresse e-mail afin, je te cite, « de ne pas consumer trop vite une histoire naissante ». Abruti. Je voulais juste me faire pilonner pour finir la soirée en beauté !

Frustrée, je suis partie te maudissant intérieurement, et plutôt que de rentrer dans mon 22mètres carrés, j’ai pris un dernier verre dans le bar en bas de chez moi, dans le XIII e. Il me fut aisé de trouver un gamin motivé pour monter trois étages… puis ma croupe, non sans m’avoir préalablement léché longuement la chatte, comme s’il craignait d’éjaculer trop vite et voulait s’assurer de donner le change auparavant. Cet accouplement fut un non-souvenir, mais cela s’avéra être un moindre mal pour apaiser ma frustration.

Ce n’est que trois semaines plus tard, petit connard, que tu m’as écrit. Tu m’invitais à manger chez toi, tu me ferais du poulet dans une grande cocotte avec plein de légumes et tu avais très envie de me revoir. Je n’étais pas sûre de la réciproque, mais sans doute, serais-tu moins nigaud ce soir-là… donc, j’acceptai l’invitation. À vrai dire, j’admets avoir été séduite par ta prose. Il y avait, dans ce courriel, de la finesse d’esprit, de l’humour, une syntaxe irréprochable – chose rare pour un jeune de ton âge.

Je me suis donc rendue, une semaine plus tard – j’avais presque oublié à quoi tu ressemblais  –, dans ton appartement en colocation à Ivry-sur-Seine. Tu m’avais assuré que tu serais seul. Le contraire ne m’aurait pas gênée.

Le repas s’est déroulé agréablement. Tu avais prévu du bon vin, en quantité suffisante, mais pas de rouge parce que, disais-tu, « le vin rouge, ça tache ». J’ai vécu ça comme une faute de goût. Ton poulet était bon, voire très réussi. Tu l’avais choisi fermier, et les légumes qui l’accompagnaient ne venaient pas d’un supermarché. Légèrement ivre, progressivement lassée par tes discours sur ton neveu dont je n’avais rien à foutre, je commençais à envisager d’appeler un taxi. Tu mettais tout en œuvre pour montrer que tu t’intéressais à moi. Peut-être même qu’il n’y avait pas là de stratégie sous-jacente. Je répondais de bonne grâce. Oui, j’étais une Californienne qui avait décidé, quelques décennies plus tôt, de venir s’établir en France. C’est si passionnant que ça ?

Une poignée d’heures plus tard, je te jugeai décidément trop peu entreprenant, bien que mortellement attendrissant. Pas séduisant, juste attendrissant. J’étais à ce moment-là sérieusement entamée par l’alcool, mais je gardais la tête froide. J’ai besoin d’un mâle pour me retourner, pas d’un loupiot !

OK, j’attendrai la coupe colonel. Ça ne se refuse pas.

La glace au citron mêlée à la vodka, quelle bonne idée pour conclure un repas, quel ravissement pour mes papilles ! Toi-même semblais plus pétillant, malheureusement toujours aussi empoté.

Non, je ne voulais pas te sauter dessus. En aucun cas. Je voulais que tu prennes l’initiative. C’est d’un mec en furie dont j’avais besoin, quelqu’un qui me prenne sauvagement, comme pour me punir de ce que je suis. Malgré mon assurance de toute évidence bien supérieure à la tienne, je ne prendrais pas les devants. Tu attendais un signe de ma part, une ouverture. Tu n’aurais rien. Tu avais l’intellect suffisant, tu étais à mon goût. Tu n’étais pas de ceux que j’allais quasiment violer avec autorité et détachement chaque semaine au bar en bas de chez moi.

Je décidai d’appeler un taxi. Là, je pus constater, avec une pointe de sadisme, ton visage déconfit, infiniment contrit. « Tant pis pour toi, p’tit gars. Faut saisir sa chance », pensai-je. Je n’avais plus l’âge de m’emmerder avec des gars de cette trempe, ou plutôt de cette non-trempe. Il faut croire que tu m’as entendue.

Alors que je composais le numéro d’Alpha-Taxi, tu te muas en quelqu’un d’autre. Enragé, tu t’emparas de mon smartphone, annula d’autorité l’appel en cours. Tu me saisis fermement par les hanches, le regard fixe, fou, le souffle court. Plutôt que de coller ta bouche dégueulasse à l’haleine forte contre la mienne, comme l’auraient fait nombre de tes comparses, tu empoignas mes seins à pleines mains à travers le chemisier, sans les brutaliser pour autant, juste les enrobant de tes paumes fermes, et ne mis pas longtemps à les déloger des quelques boutons qui les retenaient. Ils te répondirent en dardant instantanément. Tu les gobas avec gloutonnerie. Je mouillais déjà ma culotte. J’allais y passer sévère, comme on dit ici. Enfin !

Parce que je sais reconnaître – ou admettre  – ce que beaucoup d’hommes considèrent de nos jours comme étant « la base », je te pris en bouche, agenouillée bien comme il faut, soumise comme tu l’espérais. Une chienne. Je te léchais le gland tout juste découvert en te regardant sans pudeur. Qui était la chienne, ici ? Qui devait dominer les ébats ? D’ailleurs, ce regard tu le supportas difficilement. Sans doute te demandais-tu quelle attitude adopter. Mais je sentais ta lubricité monter. Ton gland rouge cramoisi ne cessait de gonfler sous mes lèvres. Tu tenais une érection de surmâle. Tu avais bu beaucoup, et je savais que tu n’éjaculerais pas sans crier gare.

Alors que j’enfournais chacun des centimètres de ton vit au fin fond de mon gosier, tu te mis à gloser sur notre différence d’âge. Tu avais 25, moi 47. Eh oui, ça t’impressionne, gamin ? Mais tu as bien l’âge de punir une vieille femme comme moi, n’est-ce pas ? Allez, prends l’initiative ! Sur ce, tu voulus te plonger dans ma chatte (y mourir peut-être), mal épilée ce jour-là. Me faisant basculer sur le canapé, tu remontas ma jupe et ne tardas pas à investir ma culotte pour sentir l’humidité affleurant à travers la fine dentelle. C’est à grands coups de langue que tu parvins à mon intimité, me baissant doucement la culotte pour t’attacher à me faire jouir du clitoris, avec une certaine dextérité que je te reconnais… tout en malaxant avec respect mes grosses loches blanches de tes mains douces de jeune homme qui n’avait jamais travaillé dans le BTP. Tu y parvins rapidement…

Je poussai un premier râle, puis, déchaînée, exigeai une pénétration profonde, ce à quoi tu t’employas après que j’eus empoigné, puis dirigé ton chibre vers mon orifice… l’angle d’attaque instinctivement inscrit dans les gènes de mes poignets. Tu y es allé avec la fougue que j’aime chez les jeunes hommes. J’ai joui deux fois. La première en restant le dos sur l’assise du canapé, les jambes relevées sur tes épaules… la seconde en levrette, les genoux à même la moquette rugueuse qui me laissa quelques égratignures.

J’avais eu mon compte, mais j’en voulais davantage. Encore plus de ce jeune étalon qui avait l’esprit, la naïveté, la beauté, et dont je pouvais finalement faire mon toy-boy sans problème. Toi, ton chibre restait dur comme de la pierre, et je savais qu’il en fallait plus pour que tu me craches ce que tu avais dans les couilles. Je ne voulais en perdre aucune goutte !

« T’as déjà pratiqué la sodomie ? », te demandai-je, arborant un sourire tendre et définitif. Tu rougis perceptiblement. Ça m’a encore plus échauffée. « Non, jamais. » « Tu es honnête, et ça me plaît de te montrer comment on fait. Ce soir, tu encules ta première meuf, te dis-je crûment. Attends-moi, je reviens. »

Je me dirigeai le cul à l’air vers ta cuisine, les fesses encore rougies des claques que je t’avais réclamées, et que tu avais consenties avec timidité, puis revins avec une bouteille d’huile d’olive.

« Maintenant, tu vas m’oindre le cul avec ça, et t’en mettre tout le long de ta bite. Je veux que ça glisse, et que tes couilles claquent fort contre mes fesses ! » te réclamai-je avec autorité.

Une fois la lubrification faite, je te demandai de mettre un doigt dans mon cul. Tu y es allé doucement, ne sachant pas trop où tu t’aventurais. Tu effectuais des mouvements circulaires pour détendre ma rondelle. « Vas-y, mets-en un deuxième ! » t’encourageai-je. Tu t’es exécuté. Je sentais que je pouvais obtenir tout ce que je voulais de toi. Tu étais envoûté. Tant d’expérience, tant de perversité féminine rien que pour toi ; c’était bien au-delà de tes attentes… il n’y a pas si longtemps, tu étais un lycéen puceau qui espérait ne pas crever avant d’avoir touché une femme à poil.

Tu ne débandais pas, et je t’en étais reconnaissante. En même temps, une réaction plausible aurait été que tu me craches ton foutre sur le dos sans le vouloir, je t’aurais alors consolé d’être encore trop bleubite pour une femme comme moi. Et puis tu m’as enfoncé le pouce dans l’anus. Tu comprenais vite, petit salaud !

Après quelques allers-retours, j’étais suffisamment lubrifiée pour t’enjoindre d’y fourrer ta bite. C’est rentré sans forcer, l’huile d’olive jouant son rôle à merveille. Quelle enculade ce fut ! Tu m’as limée un long moment, moi geignant bruyamment, me branlant en même temps. Enfin, je te priai d’éjaculer dans ma bouche, ce que tu fis, légèrement gêné par le goût fécal que tu pouvais potentiellement me mettre en bouche. Ce fut une giclée mémorable au fond de ma gorge, puissante, épaisse, bien saccadée… J’ai tout avalé, non sans fixer ton visage déformé par la jouissance.

Je suis repartie au petit matin avec le premier métro pour place d’Italie, te laissant comme mort, ivre, hébété…

Pendant trois semaines, tu m’as harcelée de messages tous plus cons les uns que les autres ; tu voulais me revoir à tout prix. Bien sûr. Je t’avais offert tellement ! Ça valait bien ton poulet aux légumes en cocotte, une initiation comme celle-là.

Je cédai finalement à tes caprices. Je t’invitai à la maison. Nous étions début septembre et, exceptionnellement, les températures n’avaient guère chuté.

Cette fois, nous irions plus loin. Tu es un futur homme de pouvoir… vu ton évidente intelligence et ta bonne gueule, tu asserviras des jeunes filles, des secrétaires ou des vénales, mais en attendant, c’est moi qui te tiens sous ma coupe. Tu es venu vêtu d’une chemise – tu voulais avoir la classe. Mais tes chaussures de skater trahissaient ta jeunesse, et elles collaient mal avec ton beau pantalon Dockers.

Je t’attendais avec Lena, mon amie suédoise-du-jour-de-notre-rencontre-55-ans-cheveux-blancs-polyglotte. Tu allais en prendre plein la bite – et pas seulement. Dès ton arrivée et sans dire un mot, Lena et moi t’avons déshabillé. Tu ne t’y attendais pas. Nous étions toutes deux surexcitées et résolues.

Nous t’avons attaché dos contre le sol froid, à la façon d’un écartèlement à l’ancienne, moyen-âgeux, les membres écartés en croix. Deux radiateurs, quelques jeux de tendeurs et menottes te maintenaient au sol. Tu te laissais faire. Tu étais en nage. Et tu bandais comme un buffle ! Nous t’avons sucé longuement, te léchant le gland, te prenant tour à tour au fond de notre bouche, jusqu’à suffoquer. Nous sentions ton chibre palpiter, prêt à éjaculer de tant d’attention.

Et puis on s’est embrochées sur ta bite, toi incapable de faire le moindre geste, l’une léchant les seins de l’autre à tour de rôle. Un peu apaisées, nous avons entrepris de te punir du cul. J’ai relevé tes longues jambes poilues, pendant que Lena t’enfonçait, de force et sans lubrification, un concombre de bon calibre. Tu criais ; nous te mettions des claques et te jetions des insultes. Lena te cracha au visage, puis, alors que tu hurlais de plus belle, elle te fourra une autre cucurbitacée dans la bouche… ce qui, curieusement, eut le mérite de raviver ton érection.

Se rapprochant de nouveau de ton sexe, Lena te parla en suédois, te disant à peu près : « Prends feu, vermisseau ! »… ce qui provoqua chez toi une éjaculation spectaculaire, en trois jets, qui maculèrent son visage d’ange. Elle l’approcha du tien et te demanda en français de le nettoyer avec ta langue, ce que tu fis docilement, découvrant le goût âcre de ton foutre de petit saligaud. Ta bite s’était rabougrie. Tu faisais presque pitié à ce moment : rouge comme une pivoine et nu comme un ver.

Nous entreprîmes alors de te pisser dessus, de la façon la plus impudique possible. Lena, te tenant de force la bouche ouverte, te fit avaler mon offrande de femme mûre fortement alcoolisée.

Nous avions fini de nous répandre sur toi, tu étais tout luisant et poisseux. Immobilisé, pitoyable. Après une bonne douche brûlante, nous étant gouinassées comme il faut devant toi, nous t’avons mis, tout penaud, dans un taxi. Et puis, comme il fallait finir le plus salement possible pour rester dans la note, nous sommes descendues nous envoyer un petit jeune au bar du bas de l’immeuble ! Voilà, c’est bien fait !

LA RÉVÉRENCE
Sève Maël

Les rideaux trop rouges s’étiraient dans l’obscurité comme une ombre indécente, que même le temps ne pouvait combattre.

Il était plus de minuit, et les bruits étouffés avaient rejoint les gémissements emportés. J’aimais cette torpeur où les corps se vautraient tels des animaux affamés. J’aimais ces lieux où la bienséance était suspendue comme une vertu oubliée. J’aimais mourir à moi-même, devenir pâte à modeler, objet à sculpter, pour mieux renaître à la vie, plus forte et plus grande.

Il y avait plus de trente chambres qui couraient sur trois étages, alignées comme des soldats entre des salles de bains léchées, qui, seules, témoignaient de la fausse désertion des lieux. C’était l’été, les Parisiens avaient délaissé la capitale, et moi mes convenances de jeune fille. C’était la deuxième fois que je venais sur ce domaine, la deuxième fois que je goûtais à l’abandon le plus complet, aux limites des possibilités humaines et de la jouissance absolue. Les reporters de guerre disent souvent qu’il n’y a qu’au plus près de la mort qu’on se sent réellement vivant. J’aurais voulu agoniser pour connaître un orgasme éternel.

J’ai monté les marches silencieusement, son regard appuyé sur mes hanches. J’ai traversé le long couloir du troisième étage, l’attention accrochée sur chaque porte devant laquelle nous sommes passés, comme une ancre à un rocher. Je n’entendais plus rien d’autre que les battements de mon cœur, sourds et lancinants. J’ai tourné à gauche au bout du couloir, vers la lucarne que j’apercevais au fond et le faible rayon de lune qui filtrait. Il y avait une porte à côté d’elle, une porte aussi vieille que les autres, aussi belle. Je l’ai poussée. La pièce était déserte. Je me suis avancée jusqu’au lit. Il était défait, les coussins éparpillés négligemment en son centre, les draps ouverts. L’air sentait le parchemin. Quant à la lumière, une lourde tapisserie cachait une fenêtre ovale aux carreaux ternis qui épaississait l’obscurité.

J’ai fait un pas de plus dans la chambre, j’ai contemplé le mobilier. Je n’ai pas eu le temps de me retourner. L’homme que j’avais choisi s’est avancé derrière moi, a emprisonné mes cheveux dans sa main, il les a serrés de toutes ses forces, m’obligeant à basculer la tête en arrière pour ne pas crier de douleur. Je me suis retournée. Il avait des yeux verts immenses, pénétrants, fiers. C’étaient ses yeux qui m’avaient attirée, ses yeux qui m’avaient fait lui dire « oui » un peu plus tôt dans le salon quand, sans un mot, nous avions défilé, sensuelles et provocantes, devant les mâles en rut.

Les hommes payaient la location du château, l’alcool, les mets exquis servis au souper, les préservatifs, les tubes de lubrifiant. En échange, nous, les femmes, payions de nos corps, et nos esprits enflammés seuls avaient le droit de choisir leurs partenaires. Les hommes n’avaient pas leur mot à dire. Mais une fois que nous les avions choisis, nous devions nous soumettre à tous leurs désirs. Tel était le pacte, un pacte qui m’enivrait au plus haut point.

Mon inconnu a tiré plus fermement sur mes cheveux. J’ai serré les dents et pas une plainte n’est sortie de ma bouche. De sa main libre, il a parcouru ma gorge. J’ai frémi quand ses doigts se sont refermés autour de mon cou. J’ai frémi de peur et j’ai aimé ça. Il a glissé sa main sur ma poitrine, puis sur mon ventre, et enfin jusqu’à mon sexe. Son index a fouillé mon vagin. J’étais trempée. Il a souri.

Je voulais être dominée. Je voulais être crucifiée sur place, empalée comme un être abdiquant. Je voulais ôter toute volonté à mon corps, toute pensée à mon esprit, toute domination à mon cerveau. Je voulais être possédée brutalement, écartelée sur un mur, les poumons en apnée, le sexe en feu. Je voulais oublier que l’Univers même existait.

Il a appuyé sur ma tête pour me faire agenouiller. J’ai résisté pour mieux succomber, mais déjà mes doigts défaisaient sa ceinture, puis la fermeture Éclair de son pantalon. Il portait un caleçon noir. Je l’ai baissé le long de ses jambes, découvrant un sexe que j’ai à peine eu le temps de voir. Sa main toujours enfermée dans mes cheveux, il m’a obligée à le prendre dans ma bouche ; je me suis étouffée sur le membre inconnu. Il était circoncis. J’ai senti des gouttes de sperme couler au fond de ma gorge. Ce n’était ni bon ni désagréable.

Je m’en fichais, à vrai dire. Je voulais jouir de sa jouissance. J’ai fermé les yeux. Sa peau glissait dans ma bouche, le goût de sa sueur, les aspérités de son sexe. Le mien de sexe était au supplice, anéanti de ne pas être conquis. J’aurais pu allumer un bûcher au seul frottement de mon clitoris contre son corps. J’ai joué avec son gland du bout de ma langue, je l’ai aspiré à avoir des haut-le-cœur, je l’ai sucé à me gercer les lèvres. Enflammée, j’ai rouvert les yeux, puis j’ai libéré son sexe et j’ai embrassé ses bourses, mes ongles incrustés dans la chair de ses fesses ; ensuite, j’ai embrassé son ventre, et enfin, ses cuisses.

C’est là que j’ai aperçu le vieil homme caché dans l’embrasure de la porte !

J’ai sursauté, mais j’ai aussitôt repris mes baisers pour que mon inconnu ne se doute de rien. Je me suis même mise à jouer avec son anus, le temps de réfléchir. Que faisait-il là, le vieil homme ? Je ne l’avais pas remarqué, ni pendant la réception ni lors du dîner qui avait suivi. D’où venait-il ? Lui me contemplait placidement. Je me suis appliquée sans le quitter du regard. Il avait plus de soixante ans, peut-être même soixante-dix. Ses cheveux blancs encadraient deux joues creuses. Le reste, l’obscurité m’empêchait de le discerner. Je ne sais pourquoi, j’ai eu envie d’être prise devant lui. Je ne voulais plus d’autre image que celle de ses yeux sur mon corps, et l’idée de son désir à la vue du mien assouvi.

Enflammée, j’ai repris le sexe de mon inconnu dans ma bouche, puis j’ai joué avec ses doigts pour qu’il libère mes cheveux. Aussitôt fait, je me suis redressée d’un bond et je l’ai poussé violemment sur le lit. Je n’étais plus une marionnette. Je voulais jouir devant mon vieil homme, tout en gardant secrète sa présence. Je voulais me mettre complètement nue devant lui, corps et esprit.

Dos à la porte, je me suis déshabillée, le haut d’abord, mon soutien-gorge ensuite, puis mon pantalon, et enfin ma culotte. Mon inconnu me contemplait, le sexe dressé. Je me suis placée à califourchon au-dessus de lui, à l’envers, mon clitoris au-dessus de sa bouche, et j’ai englouti sa queue dans la mienne tandis qu’il enfonçait sa langue dans mon vagin. J’avais les joues en feu. J’ai relevé les yeux vers le vieil homme, la bouche pleine d’un autre. Je l’ai fixé avec impudeur, le corps trempé de sueur puis, brusquement, je me suis redressée, me suis empalée sur le pénis de mon inconnu, le cul offert à son regard. Il y a enfoncé deux de ses doigts. J’ai crié de douleur et de jouissance.

J’avais déjà fait l’amour devant des étrangers, devant des hommes et des femmes, qui ensuite s’étaient occupés de moi, leurs doigts faisant vibrer mon corps avec respect et insolence. J’avais déjà tenu un homme dans ma bouche, tandis qu’un autre me pénétrait en m’arrachant des cris de délivrance. J’avais hurlé de désir, les reins cambrés, à implorer le ciel de cesser ce supplice, devant des êtres, des couples bien plus vieux que moi.

Mais jamais devant un vieil homme. Jamais devant un homme qui avait l’âge d’être mon grand-père !

Une douleur fulgurante m’a crucifiée sur place, et mes ongles se sont incrustés dans la doublure du matelas. J’ai cessé de bouger et j’ai fermé les yeux sous le poids de l’orgasme, la tête basculée en arrière. L’homme a enfoncé une dernière fois ses doigts dans mon anus, tandis que son sexe butait au plus profond de mon vagin. J’ai crié… un son court et aigu, aussi fragile qu’un battement d’aile, aussi profond qu’un éclair déchirant la nuit. Quand j’ai rouvert les yeux, le vieil homme me contemplait, les pupilles dilatées de reconnaissance.

Je le dévisageais, interdite… il s’est enfui.

J’ai planté là mon inconnu, au milieu de son orgasme, j’ai effacé le sperme qui luisait encore au creux de mes lèvres, je me suis rhabillée en vitesse, j’ai quitté précipitamment la chambre. Ce n’était pas dans les règles, mais peu m’importait si je n’avais plus le droit de remettre les pieds dans le château pour les avoir enfreintes. Je voulais le revoir, je voulais savoir qui il était, je voulais lui demander pourquoi. J’ai parcouru les pièces une à une, j’ai enjambé les corps qui se donnaient du plaisir dans les chambres obscures, j’ai trébuché sur les draps éparpillés à terre, je suis descendue dans le salon, face à la cheminée, j’ai poussé jusqu’aux cuisines. J’ai fouillé tous les recoins du château, en vain.

Déçue, je suis sortie dans le jardin. Les tables étaient jonchées de bouteilles d’alcool, de verres sales et de paquets de cigarettes entamés. J’en ai volé une, que j’ai allumée à la flamme d’une bougie, puis j’ai marché jusqu’au bosquet en lisière de la terrasse. Là, je me suis assise sur un banc, les yeux dans le vague. Un vent frais balayait les feuilles dans les arbres et la peau nue de mes bras. On était en juillet, mais la chaleur du Sud où j’avais grandi n’existait pas dans ces campagnes banlieusardes humides et touffues. Je frissonnais. Un froissement a résonné derrière moi au même instant, un bruit de pas. Je me suis retournée vivement. Mon vieil homme se tenait là, silencieux. Il s’est approché de moi calmement ; il a ôté sa veste, me l’a posée sur les épaules.

— Vous allez prendre froid.

Je l’ai contemplé, abasourdie. Sans un mot, il s’est assis à côté de moi sur le banc. Je l’ai dévisagé attentivement. Il avait plus de soixante-dix ans, c’était certain. Sa peau était craquelée, ses yeux se plissaient sur des rides foisonnantes, et en même temps, émanait de lui une douce chaleur, une sérénité qui ne collait pas avec l’expression de ces lieux. Il m’a considérée à son tour, puis il m’a demandé :

— Pourquoi vous avez fait ça ?

Je frissonnais de plus belle.

— Fait quoi ?

— Ce que vous avez fait pour moi tout à l’heure.

J’ai senti la chaleur revenir dans mon corps, mes joues me brûler à nouveau. J’étais hypnotisée par son regard.

— Je voulais jouir pour vous.

— Pourquoi ?

— Parce que vous en aviez envie.

Il m’a dévisagée, décontenancé.

— Vous faites toujours ce que les autres ont envie ?

— Non.

— Alors, pourquoi ?

— Pourquoi vous étiez caché derrière cette porte ? Qu’est-ce que vous faites là ?

— Je cherche, comme vous… la vie.

Il a tourné le regard vers le lointain.

— Ma femme est morte il y a trois ans. Depuis… je ne sais pas. Je ne sais plus.

J’ai achevé ma cigarette en silence. Est-ce qu’on bandait encore à son âge ? Je n’en étais pas certaine. Il y avait bien le Viagra, mais étant donné l’absence de vigueur que je constatais dans son entrejambe, il ne devait pas en avoir pris. Que voulait-il alors ? Je ne pouvais pas lui donner ce qui nécessitait d’être deux. Soudain, une idée folle m’a traversé l’esprit. Une idée qui embrasait déjà mon corps d’excitation. J’ai jeté mon mégot par terre et je me suis tournée vers lui.

— Si je vous demande de me faire confiance et de me suivre docilement, le ferez-vous ?

Il m’a contemplée un instant, indécis. En fin de compte, il a acquiescé. Il était venu pour ça après tout, et je lui offrais ce qu’il espérait sans y croire. J’ai souri, féline.

— Alors, suivez-moi.

Nous sommes retournés dans le château. Je lui ai demandé de m’attendre dans le hall pendant que j’allais choisir un homme au salon. À cette heure-là, des couples avaient déjà dû se séparer et certains de ces messieurs devaient être libres à nouveau. J’ai prié pour que mon inconnu aux yeux verts ne fasse pas partie d’eux. Dieu devait m’avoir à la bonne ce soir-là. Il n’y avait que trois hommes assis près de la cheminée qui discutaient entre eux. J’ai choisi celui qui m’a semblé le plus malléable. Sa main dans la mienne, je l’ai entraîné dans l’escalier tout en faisant signe à mon vieil homme de nous suivre discrètement.

J’ai franchi les couloirs et les portes closes jusqu’à celle de la petite chambre à la fenêtre ternie. Elle était si loin des autres, si sombre que personne ne semblait la vouloir. Tant mieux. Sans un mot, je me suis campée au milieu de la pièce, puis je me suis retournée vers ma proie et j’ai posé mon index sur ses lèvres, les yeux pétillants de malice. Il n’avait pas trente ans et son regard brillait d’émerveillement. Fiévreuse, je me suis déshabillée devant lui…

Le vieil homme s’est montré dans l’embrasure de la porte.

Rassérénée et nue, j’ai ôté un à un les vêtements de mon partenaire. Il s’est laissé faire, sans doute soulagé de ne pas avoir à décider. Son caleçon a laissé place à un sexe trapu et large. Je me suis rappelé les chevaux des Huns, courts sur pattes et bourrus de caractère ; cette pensée m’a fait sourire. Mais peu importait, son sexe conviendrait. Décidée, je me suis glissée dans la salle de bains. Les organisateurs y cachaient toujours un tas d’ustensiles utiles. J’ai avisé un foulard et une paire de menottes dans un panier et je suis ressortie de la pièce avec, les yeux plus pétillants que jamais. L’homme les a considérés avec appréhension, mais je l’ai contemplé avec une telle fièvre respectueuse qu’il a accepté leur usage.

Alors, sensuellement, je l’ai allongé sur le lit et j’ai léché son corps de sa gorge à son sexe. Au contact de ma langue, celui-ci s’est dressé plus large encore dans ma bouche. J’ai écarté les lèvres pour mieux l’accueillir, puis j’ai pétri ses bourses et je les ai aspirées doucement comme deux perles à choyer. Il a gémi.

Enflammée, j’ai griffé sauvagement ses cuisses tout en remontant mes morsures jusqu’à son cou, que j’ai emprisonné entre mes dents. Il s’est agrippé à mes fesses d’une main tout en fouillant mon vagin de l’autre. Mais ce n’était pas le prélude que je comptais jouer…

Aguicheuse, j’ai attrapé le foulard et j’ai bandé son regard. Il s’est aussitôt mis à me doigter avec plus de force encore. Il avait compris que bientôt, il ne pourrait plus le faire, et ça l’a excité. Moi aussi, mais ça ne m’a pas empêchée d’attraper ses mains pour autant et de les emprisonner autour de la tête de lit dans les menottes. Il a cessé de bouger. Satisfaite, je me suis retournée vers mon vieil homme pour lui faire signe de me rejoindre, mais déjà, il s’avançait dans la pièce tout en ôtant ses vêtements. Son corps était flasque ; toutefois, ses muscles saillaient encore d’une virilité passée. Pendant qu’il s’approchait, je me suis assise à califourchon sur ma proie et j’ai enfoncé lentement son sexe au fond de mon vagin. Mes parois ont souffert sous le coup de la dilatation que je leur imposais, mais ça n’a fait que m’échauffer davantage.

Sans un bruit, le vieil homme s’est agenouillé à côté de moi, il a caressé ma poitrine. J’ai basculé la tête en arrière, lui signifiant que je lui offrais tout ce qu’il désirait. Il a descendu sa main à mon ventre, puis à mon sexe, où il a enfoncé un doigt par le faible interstice qui restait. L’homme sous moi a tressailli de surprise. Je l’ai rassuré d’un chuchotement. Docile, il s’est laissé faire.

J’avais le corps en feu. Ragaillardi, le vieil homme s’est alors relevé. Il a pris place à califourchon derrière moi, son corps collé au mien. Puis il a emprisonné mes seins entre ses mains et s’est mis à se mouvoir au rythme de mes hanches. Ma respiration s’est accélérée, la sienne aussi. J’avais chaud, je transpirais ; nos peaux s’irritaient de sueur collante.

Je ne l’ai discerné qu’une brève seconde, mais une seconde qui a duré une éternité. Son sexe s’est dressé comme un animal luttant une dernière fois avant sa mise à mort. J’ai senti son gland dur et chaud, bien tendu entre mes fesses, puis plus rien, juste ce souvenir encore là de ce qui m’avait effleurée un court instant auparavant avec tant de désir. Mon partenaire a joui en moi. J’ai gémi, consumée par le flot qu’il répandait dans mon vagin.

J’ai à peine perçu que mon vieil homme quittait doucement le lit. Quand j’ai rouvert les yeux, il n’était plus derrière moi ni même dans la pièce. Il avait disparu de la même manière qu’il était apparu ; il ne restait que sa veste, abandonnée par terre comme un cadeau, pour me certifier que je n’avais pas tout imaginé. Mais était-ce réellement sa veste ou celle de l’homme attaché sous moi ? Mon dos me brûlait pourtant encore de sa caresse.

La caresse d’un homme qui avait désiré une dernière fois avant de s’en aller.

OCÉANE
Nikø

« Le train quarante-sept soixante, à destination de Bordeaux, entrera en gare voie trois. »

C’est le mien, étonnamment à l’heure, à dix minutes près, bien sûr. Je traverse la voiture douze pour rejoindre la place numéro un. En découvrant les larges fauteuils de cuir, je me félicite de m’être offert la première classe pour ce trajet de plus de six heures. Ils évoquent un mélange de fauteuils anglais avec ceux de business d’avion, ils sont surtout équipés de la prise de courant indispensable à ces longs voyages. Je m’assieds et attends calmement que le train parte, avec All Along the Watchtower hurlé par les Bandits dans mon casque. Quand la gare s’éloigne, je sors mes affaires et m’installe pour écrire. J’attends toujours d’être en mouvement pour le faire, c’est une habitude que j’ai prise à force de bosser dans les trains. Je me suis créé mes rituels qui me permettent de me sentir « chez moi » dans tous les wagons.

Aujourd’hui, je traverse la France d’un sud à l’autre, et je découvre que les premières des intercités sont plus confortables que celles des TGV. J’ai mon iPad, ma musique, ma bouteille de Coca, rien de plus. Je jette distraitement un œil sur le prénom de l’étiquette rouge, marchant à fond dans leur opération com’ de l’été. « Océane ». J’aime bien, c’est joli.

Assez lambiné, j’ouvre la tablette, regarde le curseur scintiller sur la page blanche. Au bout de deux minutes de clignotement, les Guns me chantent Welcome to the Jungle et j’enrage de ne rien trouver. Quelle idée d’accepter cette nouvelle, aussi ! Non seulement, elle doit être envoyée dans quinze jours, mais en plus, il s’agit d’une nouvelle érotique ! C’est trop loin de mes habitudes ! Et c’est beaucoup plus dur que je l’imaginais ! Mais c’est justement là qu’est le défi. Comme toujours, quand je manque d’inspiration, je laisse vagabonder mes yeux. Je me recule bien au fond du fauteuil trop confortable, peut-être que je pourrais l’emporter chez moi… Ma contemplation du paysage ne dure que le temps que l’on s’arrête dans une nouvelle gare.

La voiture douze est parcourue par un petit flot de passagers qui descendent et montent. Mon téléphone vibre, et me délivre le message d’un pote auquel je réponds d’une courte phrase. Je reprends ma rêvasserie et… whaou !

Elle s’installe un rang après moi dans la diagonale. La fille la plus jolie que j’aie vue depuis trop longtemps. Sexy sans le vouloir, elle porte, en hommage à l’été, un short très court qui dévoile deux jambes impeccablement satinées, brunies par le soleil. Entre des mèches de cheveux blonds, j’aperçois un visage fin aux pommettes et au nez hautains. Ses yeux sont cachés derrière des lunettes de soleil, je devrai leur imaginer une jolie couleur. Ou faire de mon mieux pour les découvrir. Mon petit cœur se brise avec un fracas de vaisselle quand elle s’assoit près de la fenêtre, cachée par l’autre siège.

Au moins, il me semble avoir trouvé un bon protagoniste pour ma nouvelle érotique. Je tape quelques mots pour poser le personnage au cas, improbable, où j’oublierais cette vision enchanteresse. En parlant de vision enchanteresse, une autre vient d’apparaître, ou plutôt deux, taille trente-huit. Le siège à côté de ma muse est inoccupé, elle en profite pour se mettre à l’aise et s’y allonge. Je ne suis pas un fétichiste des pieds, mais ceux-là me font un certain effet. De la même teinte hâlée que leurs jambes, ils ont été soigneusement vernis de rouge sombre. Je remarque les orteils légèrement déformés, vu son style je ne pense pas que ce soit le port d’escarpins, je dirais de la danse ou de la gym. Je m’arrache à ce spectacle et note encore, tout peut servir. Mais, comme mus par leur volonté propre, mes yeux y repartent tout seuls. La féérie des mollets se frottant l’un contre l’autre, de l’apparition furtive d’un genou, des détentes suivies de crispations de ses orteils est hautement érotisante. Ma gorge devient très sèche et je suis obligé de me forcer sur mes notes pour étouffer l’envie de cette peau. Heureusement, elle met cruellement fin à la tentation en retirant ses jambes de ma vue.

Elle prenait juste le temps d’inverser sa position, mettant sa tête à la place de ses pieds. Allongée sur le côté, elle exhibe l’arrière de sa tête parlant directement à l’une de mes faiblesses : la nuque des filles. J’adore les attraper, les caresser, les embrasser et les mordiller. Et ce cou brun voilé de flammèches est irrésistible. Mais ma passagère de rêve continue à me torturer, elle se cale sur le dos et retire de ma vue l’objet du délit. Je m’avachis au fond du fauteuil, dépité, avant que cette perspective ne me révèle quelque chose de nouveau, et de magnifique. Mon regard glisse dans le décolleté nouvellement apparu. Elle ne se doute sûrement pas que ce T-shirt trop large au col faussement déchiré dévoile tant de son joli corps.

La belle est réveillée par les cahots quand les haut-parleurs nous informent de notre entrée dans une nouvelle gare. Je me précipite sur mon écran avec une expression indifférente pour ne pas me faire remarquer.

Ma chance devient insolente quand ma passagère ne descend pas. Complètement réveillée, elle se concentre sur son téléphone pendant que le voyage reprend. Et si j’y allais ? Ce serait fou pour moi, mais la place voisine est toujours libre. Avec un prétexte idiot, je pourrais m’y asseoir et engager la conversation. Je me creuse la tête pour trouver une phrase d’accroche potable. Je suis auteur après tout ! Je devrais y arriver ! Après cinq minutes, je n’ai rien de mieux que de demander si je peux charger mon portable. Un peu classique, mais il y a cette histoire de vieux pots et de confiture. J’attrape fébrilement mon iPhone. Putain ! Il est chargé à soixante pour cent ! J’ai trop de batterie ! Jamais personne n’aurait pu imaginer ça ! Il faut que je le décharge, et vite. J’active toutes les fonctions, puis commence à jouer à Infinity Blades. Cela devrait marcher, l’appareil chauffe déjà dans ma main.

J’ai l’impression d’attendre l’éternité avant de passer enfin sous la barre des vingt-cinq pour cent. Je prends plusieurs inspirations rapides suivies d’une plus profonde avant de me lever comme on saute en parachute. Au moins, le wagon est désert, personne n’assistera à mon crash.

— Excusez-moi ?

Elle tourne la tête vers moi et me donne ma réponse : verts. Non. Marron. Enfin une teinte entre les deux, que je suis incapable de qualifier. Trop lent d’une demi-seconde, j’enchaîne timidement la phrase suivante :

— Je pourrais utiliser votre chargeur ? Le mien vient de rompre avec moi…

Elle sourit, accepte. J’essaye de ne pas sauter de joie. Je m’assois, branche l’iPhone qui émet son petit « tudu » habituel, et on entame une conversation banale. Je souris quand elle me dit s’appeler Océane. Elle va aussi à Bordeaux pour finir ses vacances chez sa mère après une première partie chez son père à Toulon. Je la complimente sur son prénom et son bronzage avec une blague assez bête pour la faire rire. Notre discussion continue et se passe plutôt bien. Sa posture me chiffonne : elle se tient contre la fenêtre les jambes repliées sur son siège, donnant une impression d’effroi. Mais ça ne colle pas avec nos échanges. Cette position me met dans une difficulté inédite : ne pas regarder constamment les pieds qu’elle agite sous mon nez et la fixer dans les yeux. Mon inquiétude culmine quand elle étouffe un bâillement avec un petit bruit charmant. Elle demande mon indulgence et explique qu’elle s’est couchée tard la veille. En redoublant d’excuses, elle m’annonce qu’il faut qu’elle dorme un peu. Je réponds hypocritement qu’il n’y a pas de problème. À peine sa tête a-t-elle touché la vitre, le sommeil s’empare d’elle. Me voilà bien avancé. Je débranche mon téléphone qui se charge trop vite et me demande quoi faire.

En remettant l’appareil dans ma poche, j’effleure quelque chose de la main. Le pied d’Océane. Il bouge un peu, mais elle n’a pas l’air de s’être réveillée. Avec les précautions d’un serial killer, je regarde à gauche et à droite et laisse doucement courir mes doigts sur le dessus du peton. Je m’immobilise et retiens ma respiration quand ma belle au train dormant remue, comme pour se conforter dans sa position, et elle sourit fugitivement. Non, elle ne s’est pas réveillée. Je m’enhardis, saisis délicatement son pied, le pose sur ma cuisse et reprends mes caresses légères. Je m’attends à tout moment à prendre un coup de savate d’une Océane déchaînée.

Après plusieurs minutes, je décide que cet accès de folie fétichiste a assez duré. Je repose délicatement la jambe sur le fauteuil, me relève à moitié quand une voix ferme me statufie :

— Je ne t’ai pas demandé d’arrêter, fait-elle en gardant les yeux clos.

Penaud, je retourne au siège et elle pose d’autorité ses jambes sur les miennes. Je reprends donc mon ouvrage. Son sourire revient, avec ce mouvement adorable pour se lover plus. Elle me laisse faire encore un peu, puis se rassoit normalement.

— Non, ça ne va pas, dit-elle avec un petit ton préoccupé.

Elle s’allonge à nouveau, mais cette fois, c’est sa tête qu’elle met sur mes cuisses.

— C’est mieux… murmure-t-elle.

Je reste interdit pendant quelques instants les bras levés. Mes mains trouvent leur place toutes seules, une sur ses cheveux et l’autre sur sa nuque que je commence à caresser. Elle répond en faisant courir ses doigts sur mon jean. En plus de la découverte de ce cou aussi doux qu’un nuage, j’ai une vue fantastique sur son décolleté. Dans son décolleté. Une lutte se fait en moi. Inévitablement, je la perds. Ma main quitte sa nuque pour aller explorer sa poitrine. Je parcours un sein menu qui s’érige sous mes doigts, alors je continue avec moins de timidité. De mon côté, autre chose s’érige également, mais j’essaye de ne pas y prêter attention et persiste à m’occuper des courbes de ma compagne.

Je ne suis pas le seul à être gêné par cette raideur, ma belle blonde me libère en déboutonnant mon pantalon d’un geste habile. Elle commence à me caresser le sexe et à y déposer des petits baisers. Il continue à enfler et, quand il a durci à sa convenance, elle le prend dans sa bouche. Je frissonne sous tant de plaisir et reste immobile à profiter de l’habileté de la langue d’Océane.

Avec un certain regret, mes doigts quittent le décolleté et commencent à errer sur son ventre merveilleusement plat pour aller se glisser dans son short. Mon amante ne semble pas une inconditionnelle des sous-vêtements ni de la pilosité. Elle a une petite ondulation du bassin et ouvre ses jambes pour mieux se positionner sous ma main. Je mets plus de hardiesse dans mes gestes, remerciés par de petits gémissements très agréables et des mouvements qui le sont plus encore. Sa bouche me torture en me relâchant. Comme un adieu, elle donne un ultime baiser suivi d’autres sur mon torse en enlevant mon T-shirt.

Nos lèvres se touchent enfin dans une fougue explosive. Océane a la bouche la plus tendre du monde et j’ai la chance qu’elle me laisse la goûter. Son short et mon pantalon ont miraculeusement disparu, quand elle s’assoit sur moi. En continuant à m’embrasser, elle frotte son sexe contre le mien pendant des secondes insoutenables. Puis elle me laisse entrer en elle, glissant lentement sur moi pour que l’on savoure ces précieux instants. Pour accompagner ses premières ondulations, je passe les mains sous ses fesses, puis les fais courir le long de son dos afin de retirer son T-shirt. Je sens ses lèvres s’étirer sur les miennes en un léger sourire. J’ai l’impression qu’elle dit « non, non » en renvoyant mes mains et en se collant encore plus à mon torse, le morceau de tissu comme une frontière entre nous.

La facétieuse a dû sentir mon grand désir de lui dévorer les seins et joue à m’en empêcher. Je la repousse doucement pour les caresser. Elle m’y autorise, m’encourage même de gémissements, et attrape le dossier pour donner de l’amplitude à ses mouvements. Je la laisse faire avant de la resserrer contre moi et de la renverser en travers des deux fauteuils.

Océane ramène ses jambes sous elle pour se retourner sur les genoux et les bras. Je parcours des doigts ses fesses et le haut de ses cuisses. En réponse, elle tortille vers moi, mais je résiste et continue mes caresses. Elle réussit enfin à me faire craquer avec une petite secousse du bassin. Elle pousse un cri plus fort quand je la prends à nouveau. Elle se redresse et ôte enfin ce putain de T-shirt. Son dos contre ma poitrine, j’ai tout le loisir d’explorer son corps de mes mains. J’en profite aussi pour me régaler de sa nuque, juste devant mon visage. Nous avançons un peu plus à chaque coup pour finir collés sur la vitre. Mon amante s’écarte du carreau et je la couche contre un des dossiers confortables. Nous ne restons comme cela que peu de temps avant qu’elle ne se mette sur le dos en travers des sièges. Je la caresse longuement. Elle se cambre, se tend, halète de plus en plus vite et fort avant de m’accueillir à nouveau entre ses jambes. Elle coince ses pieds derrière mes reins comme si elle voulait me garder en elle. Malgré nos cris de plaisir, elle nous sépare encore pour m’asseoir de force et se remettre sur mes genoux en recommençant ses délicieuses ondulations. Nos bouches se retrouvent enfin. Brièvement. Mes lèvres quittent les siennes pour redescendre dans son cou. Océane agrippe mes cheveux. Elle me guide en me pressant fermement contre sa chair. Alors que j’attaque le haut de sa poitrine, je m’attends à ce qu’elle m’arrête encore. Mais non. Elle me laisse faire, entrecoupant ses soupirs de petits « vas-y ! ». J’embrasse enfin ses seins, me régale de leur douceur et leurs pointes durcies. L’intensité de nos gestes devient incontrôlable et nous jouissons ensemble. Nous échangeons un long baiser de gratitude. Océane resserre ses bras autour de moi en posant sa tête blonde sur mon torse. Ma joue s’appuie sur sa chevelure et mes yeux se ferment de bonheur.

« Notre train entrera en gare de Bordeaux dans quelques minutes. »

L’annonce me réveille en sursaut. Il me faut quelques secondes pour réaliser où je suis. À ma place. Habillé. Seul. Le téléphone à la batterie presque vide dans la main. Je me suis endormi comme un imbécile !

Très énervé, je monte le son de mon casque, range mes affaires et me prépare à descendre. Je me lève même pour attendre entre les sièges l’arrêt complet du train. « Océane » le fait également et vient à côté de moi pour récupérer son sac dans le porte-bagages. Trop gêné par mon rêve, je choisis de l’ignorer en espérant ne pas rougir. Le train freine d’un coup, déséquilibrant Océane. Par réflexe, je la rattrape par la taille et la relâche sous les remerciements d’usage. Lorsque son pied touche le sol, elle étouffe un cri ; la voilà qui vacille à nouveau. Ma main retrouve sa hanche pour la retenir, je demande :

— Ça va ?

— Je me suis fait mal. J’arrive pas à marcher.

— Je vais vous aider, je m’appelle Nico.

— Merci beaucoup. Moi, c’est Océane.

Sourire aux lèvres, je la soutiens pour sortir du train.

RENCONTRE
Chiara Fratelli

J’avais rendez-vous dans la chambre « réglisse ».

Un nom doux et sucré qui me faisait presque saliver. Des instructions m’attendraient. Je devrais scrupuleusement les respecter. J’étais prête à tout accepter pour rencontrer l’inconnu avec qui j’entretenais une relation virtuelle sur le net depuis plusieurs mois, via un site de rencontres. Il se disait timide et n’avait pas mis de photo sur son profil. Pourtant, au fil des mails, une intimité s’était créée. Je le fantasmais, l’imaginais, le rêvais. Il hantait mes jours et mes nuits. Mon imagination prenait le relais sur ma raison. L’attirance que j’éprouvais pour cet étranger me fascinait…

Il faisait humide et moite ce soir-là. Nous étions en plein mois d’août et la canicule était de mise depuis plusieurs jours. Je sentais des gouttes de sueur couler le long de mon dos. Pourtant, je ne saurais dire si cela venait de la chaleur ou du stress de cette rencontre.

Arrivée devant l’auberge où nous avions rendez-vous, je m’arrêtai quelques secondes devant l’entrée afin de faire quelques exercices de respiration. J’essayais de modérer les palpitations de mon cœur. En vain…

D’une voix tremblante, je demandai la clé de la chambre au jeune homme de l’accueil. Un sourire en coin, il me la tendit, accompagnée d’une enveloppe cachetée. Tout mon corps tremblait et mon cœur battait à tout rompre. Je me tenais fermement au comptoir, de peur de sentir mes jambes se dérober.

Le trajet jusqu’à la chambre me parut interminable alors qu’elle n’était qu’à vingt mètres de l’entrée. Je glissai la clé dans la serrure et poussai la porte. La chambre était une pièce vaste et épurée, à la lumière tamisée. Une baignoire ancienne faisait face à un lit « king size ». Je me dirigeai vers celui-ci, m’assis à son bord, pris une profonde inspiration et ouvris la lettre. Celle-ci contenait un bandeau et des instructions rédigées comme dans un scénario. Je m’imaginai alors dans la peau d’une actrice et relus plusieurs fois la missive pour m’imprégner de chaque mot, afin de pouvoir jouer correctement le rôle qui m’était attribué.

Je devais me tenir debout vers la baignoire, les yeux bandés. Puis, je me déshabillerais très lentement et me glisserais dans le bain chaud qui m’attendait. Ensuite, je devrais me laisser guider… J’avais pour instructions de ne jamais enlever le bandeau de la soirée, de ne pas parler et de ne surtout pas le toucher, sous peine de voir notre rendez-vous s’annuler. Ce soir, je me ferais conduire, et sans vraiment oser me l’avouer, cette idée me plaisait beaucoup…

Fébrile, je me dirigeai vers la baignoire et mis le masque sur mes yeux. Je fis un effort considérable pour ne pas bouger quand je l’entendis entrer. Au bruit de ses pas, je compris qu’il s’était installé sur le lit pour pouvoir profiter pleinement du spectacle que j’allais lui offrir. Je commençai donc à me dévêtir. Mes mains tremblaient. Les boutons de mon corsage, d’habitude si facile à dégrafer, devenaient réticents. Je pris une profonde inspiration, essayai de calmer les battements affolés de mon cœur, puis repris mon effeuillage. Mon chemisier tomba à mes pieds, bientôt suivi par ma jupe.

Rien ne bougeait dans la chambre. Je devais tendre l’oreille pour tenter de discerner le souffle de mon futur partenaire de jeu. Vint le tour de mes bas, que je fis glisser doucement le long de mes jambes, jusqu’à mes escarpins, que j’enlevai alors. Mon soutien-gorge noir glissa sur le sol, suivi par ma culotte en dentelle. Je me retrouvais nue, sous le regard d’un parfait inconnu que je pouvais à peine entendre tant sa présence était discrète. Je me glissai lentement dans le bain chaud, profitant avec délectation de la chaleur et de la torpeur qui m’enveloppaient. Après quelques instants, je me mis debout, me lavai soigneusement, me rinçai…

Une fois l’eau coupée, je sentis sa présence à mes côtés. Une serviette moelleuse entoura mon corps, puis une main fine m’aida à sortir de la baignoire, me guida vers le lit. Je me laissais faire. Privée de ma vue, je savais mes autres sens en éveil. Une légère pression sur mon buste me fit comprendre qu’il souhaitait que je m’allonge à plat ventre sur le lit. Une fois en place, il ramena mes mains au-dessus de ma tête et entreprit de les attacher ensemble avec un ruban de satin. Je me retrouvais donc offerte, sans pouvoir le voir ni le toucher. La serviette étendue sur moi fut retirée.

Mise à nue, encore humide du récent bain, je réprimais des frissons, vite remplacés par une sensation de chaleur. Ses lèvres entreprirent de suivre la courbe de mes épaules. Le contact de sa bouche me fit l’effet d’un électro-choc. Je ressentais déjà une puissante chaleur m’envahir. Il commença l’exploration de mon corps, amorçant une descente vers ma chute de reins. J’avais l’impression qu’un brasier s’allumait sous chacun de ses baisers. Ses mains se joignaient à ses lèvres sur mon corps nu. Ma peau était caressée, embrassée, mordillée, léchée de toutes parts. Je laissais échapper des gémissements incontrôlés. Moi qui pensais que les seules parties sensibles de mon corps se cantonnaient à mes seins, je découvrais des zones érogènes insoupçonnées.

Sa bouche parcourut mon dos. Puis le voyage continua sur mes fesses, s’accompagnant de caresses, ses mains glissant, s’attardant sur les courbes de mon fessier. Inconsciemment, je me cambrais pour lui offrir plus de relief et une vue imprenable. Mais sa descente reprenait et me laissait chancelante et en attente. Mes cuisses puis mes mollets furent eux aussi palpés. Il arrivait aux pieds. Chatouilleuse, je me surpris à avoir du plaisir en sentant mes orteils léchés. C’était sensuel, tendre et doux à la fois.

Cette face de mon corps reconnue, il me fit me retourner sur le dos. La remontée le long de mon corps fut aussi lente que sa descente, alors que tout mon être brûlait déjà depuis longtemps de désir. Lorsqu’il fut proche du mont de Vénus, je n’avais qu’une envie, c’était qu’il me prenne, là, tout de suite ! Mais ce n’était pas dans ses plans. Il préférait continuer son chemin. On aurait dit qu’il voulait embrasser la moindre parcelle de ma chair. Ou alors me faire succomber de plaisir… Il jouait maintenant avec mon nombril. Sa langue en faisait le tour, puis s’immisçait en lui. Je ne pensais pas qu’un jour j’aurais pu éprouver du plaisir à cet endroit. C’était fou, on aurait dit que ce corps n’était pas le mien. Je ne le reconnaissais pas. Alors même que j’avais déjà eu quelques aventures, je n’avais jamais éprouvé un désir aussi fort lors de préliminaires. Je sentais déjà mon bas-ventre s’enflammer, désirer ardemment être pénétré. Mais ce n’était pas encore le moment…

Mon inconnu reprit l’ascension de mon corps. Sa bouche suçotait maintenant mes seins, l’un après l’autre. Ma poitrine était cajolée, embrassée et caressée. Elle aimait ça, et comme pour le prouver, je sentais mes tétons pointer vers le ciel. Sa main lâcha mon sein pour entreprendre des allers-retours de ma poitrine à mes cuisses. Ses doigts me frôlaient à peine. Ma peau frissonnait de plaisir. J’avais envie de stopper cette main et de la mettre directement entre mes jambes… Cela arriva enfin, après des minutes qui me parurent des heures. Pas aussi bestialement que je l’attendais. Ce fut plus doux. Ses doigts s’attardèrent sur mes lèvres, les caressant lentement.

Puis un doigt s’aventura à l’intérieur, à la recherche de mon bouton d’amour. À peine fut-il trouvé, titillé, que je sentais déjà le plaisir monter en moi. Ce fut comme actionner un interrupteur. Je n’avais pas envie de me retenir, trop excitée par toutes ces caresses et tous ces baisers. De délicieux spasmes m’arrachaient des gémissements sourds. J’avais presque honte de prendre du plaisir si vite, mais je me laissais tout de même aller à l’extase.

Sa main stoppa tout mouvement alors que mon plaisir s’estompait. Je me sentais merveilleusement bien, mais j’étais presque frustrée de m’être ainsi laissée aller. Triste que tout soit déjà fini. Mais ma tristesse fut de courte durée lorsque je sentis ses lèvres à nouveau sur mon corps. Ses baisers reprirent à l’endroit même où ils s’étaient arrêtés. Cette fois encore, mon ventre fut couvert de baisers, mais, là, l’expédition ne s’arrêta pas au nombril.

La descente se poursuivit jusqu’au bas-ventre. Le doigt agile qui avait actionné l’interrupteur de mon plaisir fut remplacé par une langue fine qui savait ce qu’elle faisait et ce qu’elle cherchait. Je sentais mon vagin se contracter à nouveau de plaisir, mes lèvres s’ouvrir sous la langue experte. C’était comme un chef d’orchestre dirigeant de main de maître ses musiciens. La symphonie du désir montait de nouveau en moi. Plus lentement…

Ses doigts agiles se mêlaient à ses coups de langue. Leurs mouvements étaient vifs et précis. Je ne savais plus qui ou quoi, de sa langue ou de son doigt, était à tel ou tel endroit. Mon intimité se trouvait fouillée dans les moindres recoins ; je me sentais mouillée partout. Par ce léchage débutant, par mon orgasme récent, par mon nouveau désir naissant… Sa langue glissait sur le chemin de mon séant. Je soulevai mon bassin pour qu’il ait plus de facilité à se frayer un passage, lui laissant le libre choix du parcours.

Ses mains soulevaient mes fesses pour lui permettre d’accéder plus facilement à la fleur de mon jardin secret. C’était la première fois que j’expérimentais ce genre de pénétration, et cette nouveauté me paraissait aller de soi. J’étais léchée goulûment, suçotée avidement, pénétrée doublement et lentement, aussi bien par sa langue que par ses doigts ardents.

Mon sang bouillonnait dans mes veines. Je haletais de plaisir, et mon souffle se faisait de plus en plus court. Je m’abandonnais complètement, la tête rejetée en arrière, chavirant sur un nouvel océan de plaisir. Un puissant orgasme monta en moi, m’arracha des cris de jouissance. C’était d’une telle puissance que j’étais à la limite de l’évanouissement…

Lorsque, enfin, je repris mes esprits, je me rendis compte que le bandeau sur mes yeux avait glissé. Je me risquai à entrouvrir les yeux pour espérer voir celui qui m’avait donné ce qu’aucun ne m’avait jamais laissé éprouver, mais, à mon grand désarroi, j’étais seule. Mon inconnu avait profité de mon état pour s’esquiver.

La porte de la chambre se referma doucement. Une silhouette se profila sur les murs du couloir menant à l’entrée de l’auberge. Le jeune homme derrière le comptoir accueillit de son plus beau sourire la personne qui s’avançait vers lui. Il la remercia pour son séjour sachant pertinemment que celui-ci n’avait duré que quelques heures. Il regardait s’éloigner la silhouette longiligne sans pouvoir s’empêcher de la suivre du regard. Il se disait que la femme dans la chambre « réglisse » avait beaucoup de chance, et que lui aussi aurait bien aimé passer un long moment avec la magnifique jeune femme qui venait de quitter l’hôtel…

MÊME OBSCURE
Carole Dubuis et
Stéphanie Klebetsanis

Elle s’assoit à une table, place des Châtaignes.

Il est 16 heures, et la foule a quitté les terrasses pour les théâtres. Un serveur apporte le menu. Il est grand, sec et hâlé. Ses fesses sont étonnamment bombées, voire disproportionnées dans le pantalon blanc, elles lui donnent envie… Ça fait tellement de jours qu’elle est partie, maintenant… qu’elle essaie d’oublier la peau et le sexe de son mari.

Elle a suivi le Rhône couleur menthe à l’eau. Elle a aperçu le palais des Papes et ses tours massives comme des bites de moine qu’on n’a pas le droit de toucher. Il fallait qu’elle s’en approche.

Elle sent comme un four entre ses cuisses. Elle commande une pizza chèvre avec une eau gazeuse. Ça arrive très vite, mais elle n’a déjà plus faim. Derrière ses lunettes de soleil, elle aperçoit le serveur ; il se tient maintenant devant le restaurant. Il guette ses moindres gestes. Elle se force à goûter la pizza.

Elle se lève, s’enquiert des toilettes. Il indique le fond du restaurant, vide. Elle veut savoir s’il peut l’accompagner. Il réitère son geste. Elle lui demande s’il veut venir avec elle. Son sourire de Joconde, ses yeux qu’il ne voit pas, sa jupette bleu ciel achèvent de le convaincre. Ils entrent par une porte en bois. Ça pue la merde. À l’entrée, une serpillière grise, à longs cheveux, barbote dans une eau anthracite. Le papier-toilette est tombé dedans. L’espace est étroit. Il referme la porte derrière eux. Elle ôte ses lunettes, relève sa jupe, baisse sa culotte et s’assoit pour pisser. Elle soupire en le fixant bien droit dans les yeux. Le visage du serveur est écarlate. Elle se demande si le sang a aussi rejoint son sexe. Elle contrôle son érection en finissant de se soulager. Le pantalon de l’homme est prêt à craquer, elle se réjouit de voir ses fesses melons et se demande si son gland sera à la hauteur.

Il appuie violemment sur la chasse d’eau, puis la soulève, la retourne, la plaque contre le mur. Le manche de la serpillière a trouvé refuge entre ses seins. Quelques échardes se plantent près de ses mamelons. Elle l’entend baisser son pantalon. Elle n’aurait peut-être pas dû se donner au premier venu. Il glisse son sexe épais entre ses fesses. Il flirte maintenant avec son trou du cul. C’est brusque et maladroit, elle commence à avoir peur. Aura-t-elle mal ? Elle se rassure en pensant au Christ. Il faut souffrir pour rejoindre l’absolu. Cette idée la stimule, l’excite même, et elle se prépare à accueillir la douleur. II presse ses petits seins comme des mamelles de brebis. Il rencontre le manche de la serpillière, toujours niché dans sa poitrine, et sursaute de plaisir. Il saisit brutalement le bas du manche vers lui et fait glisser le haut le long du buste. Elle sent le bois rayer sa poitrine et son ventre au passage. Il joue maintenant horizontalement entre ses jambes. La serpillière bave le long de leurs mollets. Il fait aller le manche d’avant en arrière en rigolant et le rehausse petit à petit. Le bois frotte ses grandes lèvres, il s’immisce entre les petites, maintenant c’est comme des épines dans son clitoris.

Le manche a pénétré dans son vagin. Ça brûle. Elle contracte ses muscles pour lui interdire l’accès, mais elle le sent, rêche, piquant ses muqueuses. Elle crie. Il lui dit de la boucler avant de rire à gorge déployée. Elle gémit, alors il retire l’engin, violemment. Elle en profite pour s’asseoir sur la cuvette des toilettes. Quelques gouttes de sang tombent sur le blanc porcelaine. Il se tient tout droit devant elle. Son sexe, gonflé, attend d’être soulagé.

— Tu ne vas pas me laisser comme ça ?

Il insiste en s’avançant vers sa bouche. Elle ouvre bien grand comme chez le docteur. Il s’impose à son palais. Elle a envie de vomir. Il expulse très vite la marchandise au fond de sa gorge. Ensuite, il se retire, se rhabille, sort. Elle crache le reste de ses spermatozoïdes dans le lavabo, essuie tendrement son sexe meurtri, puis redescend sa jupe.

Le restaurant est encore désert. Le serveur débarrasse la pizza froide. Elle a toujours envie de ses fesses. Elle n’a même pas pu les toucher. Elle se plante devant lui, espérant qu’il lui proposera un autre rendez-vous. « Adieu », lance-t-il en la contournant. Elle l’observe occupé à rapporter la vaisselle à l’intérieur. Elle remet ses lunettes noires, reprend son chemin, inspirée.

Elle suit la foule jusqu’à la rue des Teinturiers. Entre deux tintements de verres, elle entend qu’on dégueule dans la rivière, juste à côté d’un moulin. Elle aperçoit un type qui se relève en titubant, puis s’écroule. 17 heures 30, et il est déjà complètement saoul ! Des badauds viennent à sa rescousse, l’aident à s’asseoir sur une chaise. Il les envoie bruyamment chier. Il a l’air tellement con que ça l’intrigue. Elle s’avance vers lui.

— Qu’est-ce que tu regardes, connasse ?

Il lui lance un regard lubrique.

— Tu veux baiser ?

Elle acquiesce, relevant le défi. Il ne s’attendait pas à ça.

— Viens, j’habite juste derrière.

Il essaie vainement de faire quelques pas sans tomber. Elle est bien obligée de le soutenir. Ils suivent une ruelle, puis entrent dans une cour, où il s’affaisse sans autre formalité. Elle lui demande s’il a encore envie de vomir.

— Non. Alors, on y va ?

Elle se penche pour l’aider à se relever, mais il s’endort. C’est le comble ! Il pue l’alcool et le vomi. Il n’est pas trop moche.

Elle défait son pantalon lourd et mou, elle doit forcer pour que ça descende. Il a l’air impuissant, avec son slip baissé aux chevilles. Elle remarque un chapelet mal dessiné tatoué autour de son nombril. Dégoûtée, elle soulève sa grosse bite flasque du bout des doigts, la laisse tomber, la reprend, la lâche de nouveau. Ce petit manège va-t-il finir par le faire bander ?

Eh bien, oui ! La bite durcit chaque fois qu’elle la touche. Elle ne perd pas le nord, celle-là ! Lorsque l’engin est aussi raide que possible, elle s’accroupit sur l’homme, toujours endormi, pousse sa culotte sur le côté, et elle l’enfourche. Il bouge un peu. Elle lui assène une grande gifle, il se réveille, il l’observe, ahuri. Elle se fige et le regarde droit dans les yeux. Il essaie de comprendre, mais ne tarde pas à se rendormir malgré lui.

Elle s’enfile à nouveau, recommence à bouger doucement, à son insu. Petit à petit, son plaisir augmente, jusqu’à ce qu’elle sente la déferlante arriver et s’écraser au fin fond de son corps. Elle ferme les yeux, elle laisse les ondes la submerger. Lorsqu’elle les rouvre, il est en train de la fixer.

— Qu’est-ce que tu fous ?

Elle se relève aussi rapidement qu’elle peut et elle part en courant.

Temple Saint-Martial. Même les églises deviennent des théâtres pendant le Festival ! Impossible d’avoir un tête-à-tête avec Dieu. Elle a l’impression de jouer à cache-cache avec lui. Si seulement il pouvait venir à elle… Elle pense au palais des Papes si proche. Et si elle allait enfin à sa rencontre ? Elle traverse la rue sans prêter attention à la circulation. Elle se retrouve la tête sur le trottoir saupoudré de flyers. Un homme à barbe blanche est penché sur son visage. Elle ne pensait pas que son vœu serait exaucé si vite ! Ses tympans se remettent en marche. Elle comprend que l’homme n’a rien de divin. C’est un piètre cycliste qui vient de la renverser.

— Je suis désolé, je n’ai pas pu vous éviter !

Il continue à s’excuser platement, tout en réalisant qu’il vient de tomber sur un charmant brin de fille. Il la dévisage avec un grand sourire et la déshabille du regard. Elle se relève avec son aide, confirme qu’elle est saine et sauve, puis tente de poursuivre son pèlerinage. Il lui propose l’hôpital, « pour être sûr que rien ne soit cassé », mais elle décline poliment, prétextant qu’elle a peu de temps pour finir sa visite. Après tout, il est repoussant. Pourquoi elle se forcerait ?

— Vous êtes touriste ?

Il dépose sa bicyclette contre un mur et hèle un Vélo-Cité, sorte de réinvention du pousse-pousse asiatique.

— Je suis guide ici. Je vous propose deux heures de promenade inédite. C’est la moindre des choses pour me faire pardonner.

Maintenant, il est hypnotisé par les plis de sa jupe azur. Il fantasme sûrement sur la couleur de la culotte qu’il pourrait lui ôter. Elle se concentre sur ses doigts dodus, agités, et sur sa langue qui s’excite dans sa bouche. Il a envie d’elle, ça se voit. Et ce n’est pas réciproque. Mais peut-être que c’est un signe du Très-Haut…

— Cette ville n’aura plus aucun secret pour vous ! Nous finirons par le plus beau… le palais des Papes !

Alors, elle grimpe dans le pousse-pousse sans même saluer le conducteur. Le barbu la rejoint dans la petite carriole à toiture et donne des indications sur l’itinéraire à suivre. Il s’installe ensuite à côté d’elle et prend toute la place dans cet espace exigu. Il porte une chemise blanche de marque et un short beige. Elle est fascinée par son ventre proéminent et ses cuisses charnues qui contrastent avec sa propre minceur. Ils remontent la rue des Trois-Faucons. Son guide Père Noël lui donne quelques repères chronologiques. Elle n’écoute pas, elle s’en fout, elle scrute chaque poil de sa barbe. Elle n’a jamais couché avec un vieux. Ni avec un gros. Elle se demande comment c’est. Elle est curieuse, mais elle n’éprouve toujours pas de désir. Ils rejoignent la rue du Vieux-Sextier, puis la rue Carnot, plus animée. Le Vélo-Cité s’engage maintenant sur la rue Banasterie. Elle tremble en apercevant les toits du palais des Papes.

— Patience. Nous allons le contourner avant d’atteindre la cour principale. Vous le verrez sous tous ses aspects avant de le contempler dans toute sa splendeur !

En disant ces mots, il dépose une main sur sa cuisse. Ses doigts potelés et moites parcourent sa jambe. Cette vision la dégoûte, mais elle est surprise par le bien-être qu’elle ressent. Il faut qu’il continue à la toucher. Absolument. Partout. Pas question, en revanche, qu’elle pose ses mains sur sa graisse. Elle jette un coup d’œil au chauffeur, occupé à éviter les festivaliers. Alors, elle se penche vers le barbu. Il a beaucoup transpiré, mais il ne pue pas. Son front est presque liquide. Il goutte sur ses yeux indigo. Elle lui murmure de s’occuper d’elle longtemps et, surtout, de continuer la visite guidée. Elle se cale contre son gros corps, pose la tête sur le haut de son ventre coussin et elle observe les bâtiments qui passent.

Délicatement, il enfile sa main sous la jupe, contourne sa culotte, plonge un de ses doigts gonflés dans son sexe…

— Nous arrivons à la chapelle des Pénitents noirs…

Il souffle l’histoire de l’édifice au creux de son oreille. En même temps, il stimule chaque millimètre de son vagin. C’est délicieux, c’est lent, c’est long… elle n’a pas l’habitude. Elle voudrait jouir. Il retire doucement son majeur.

— Patience !

Elle sent sa cyprine couler le long du siège. Il fait de plus en plus chaud. Elle entend les comédiens tracter, les fontaines bruisser, et son sexe appeler. Elle se presse contre la chemise trempée de son guide. Elle voit que son sexe gras a laissé des traces sur sa braguette. Elle attrape ses doigts mouillés, les force à rejoindre son trou. Il insère maintenant plusieurs doigts ensemble et, avec son autre main, il travaille son clitoris comme un morceau d’argile.

— Nous sommes maintenant à la hauteur de la maison d’arrêt…

Elle aimerait justement s’arrêter pour pouvoir gueuler son plaisir. Il refrène ses attentions. Elle se focalise sur l’architecture pour différer encore son orgasme. Elle l’écoute…

— Maintenant, concentre-toi… Il y a des figures récurrentes sur la majorité des bâtiments… C’est extrêmement important… Tout le monde ne les voit pas forcément…

Le chauffeur, étonné par le tutoiement soudain, tourne la tête dans leur direction. Le barbu se détache d’elle et scrute la rue qu’ils empruntent. Il retombe sur ses yeux suppliants et interpelle le conducteur :

— Mademoiselle ne se sent pas très bien. Est-ce que vous pouvez nous arrêter à l’ombre et aller chercher un peu d’eau ?

L’homme se retourne, constate que la passagère est au bord de l’évanouissement, se gare près d’une petite impasse ombragée, et il s’exécute. Le barbu s’agenouille alors, volumineux, devant elle, lui écarte les jambes et il donne des coups de langue à sa chatte détrempée. Elle fixe le magnifique immeuble jaune poussin qui lui fait face. Au troisième étage, elle aperçoit une statuette. La bouche de son guide s’aventure maintenant entre ses lèvres. La statuette se confond avec la décoration murale, on ne peut pas la voir tout de suite si on n’est pas attentif. Elle sent l’index du vieux entrer dans son anus. Elle jette un coup d’œil à cette grosse tête qui s’affaire sur son cul. Elle reconnaît la Vierge couronnée. Le barbu la comble maintenant de tous les côtés. Tout son corps se déchire… Marie porte l’Enfant Jésus. Le vieux a levé les yeux vers elle pour assister à son orgasme. Elle hurle… son plaisir se propage jusque dans ses extrémités.

Le guide a récupéré la culotte sur ses mollets, il la remonte le long de ses hanches. Il ajuste ensuite la jupette, redresse son corps passif. Puis, il descend du Vélo-Cité avant de disparaître.

Quand le chauffeur revient, il ne trouve, sur le siège de la carriole, qu’une grande flaque d’eau.

— Qui va me payer ma course ?

Place des Carmes. Il dépose un tract sur la table alors qu’elle prend sa première gorgée de bière.

— Dom Juan, tous les soirs à vingt-deux heures, au Théâtre de l’Essaïon !

Il lui fait un grand sourire. Ses yeux foncés et maquillés pétillent. Il a le visage poudré, un nez de caractère, des lèvres humides. Ses cheveux noirs, bouclés et lustrés, lui frôlent les épaules. Il est jeune, très jeune. Celui-là, il faut qu’elle le baise.

Elle baisse le regard sur son entrejambe. Le sourire du jeune homme se fige. Titillé, il recule. Elle a très envie de le faire bander et de voir sa réaction. Elle pose sa bière, passe la main sur sa jambe costumée en le fixant sans équivoque. Il se racle la gorge. Ses pupilles se dilatent. Il est surpris par son propre désir. Elle pose à nouveau ses yeux sur son sexe et, satisfaite du résultat, rit franchement. Écarlate, il prend sa main, la place délicatement sur l’objet de ses attentions. Il murmure :

— J’espère que vous viendrez nous voir…

Elle n’a pas pu résister à la proposition, mais, une fois le spectacle commencé, elle se rend compte qu’il n’entre pas tout de suite en scène. Elle perd patience, quitte la salle et se dirige vers les coulisses. Elle le voit faire les cent pas dans l’obscurité. Elle se glisse derrière lui, pose la main sur son cœur agité, place l’autre main sur son sexe, serre son corps contre elle. Effrayé, il se dégage, se retourne. La reconnaissant, il tend les bras vers elle et la serre contre son torse moite. Sa joue vient s’écraser contre les poils qui dépassent de sa chemise. Ils contrastent avec sa chevelure. Une petite croix en or, perdue dans la toison, lui chatouille le nez. L’envie lui tord le ventre. Elle sent une imposante érection contre sa cuisse. Elle glisse sa main dans son pantalon, mais il l’arrête.

— Pas maintenant.

Dans quelques secondes, la scène sera à lui. Elle retourne s’asseoir dans la salle, chancelante de désir.

Ses mouvements sont fluides, sa voix grave. Il court, transpire, crie pendant plus d’une heure. Elle n’en peut plus.

Les gens sortent tranquillement. Elle s’énerve, le cherche, finit par le trouver à l’entrée. Il remercie le public en offrant à chacun son plus beau sourire. Elle est jalouse. Lorsque la salle est enfin vide, elle le pousse vers la porte.

— Attends.

Il disparaît dans les coulisses, elle le rejoint. Il tente de ramasser quelques affaires, mais son corps lui fait obstacle. Il la repousse doucement.

— Calme-toi, laisse-moi finir.

Il aurait pu la prendre debout, dans les coulisses. Ensuite, elle se serait enfuie sur scène, et il l’aurait plaquée contre le plancher froid, sous la lumière crue des projecteurs.

Ils marchent dans la rue, silencieux. La tension la rend lasse. Le temps s’allonge, et elle ne sait plus si elle a encore envie de lui.

Il s’arrête devant la porte d’un immeuble à côté des remparts. Il sort sa clef, la tourne dans la serrure d’un mouvement précis, puis il pénètre dans le couloir. Ils montent deux étages. Elle admire ses fesses qui s’activent à chaque marche… elle a furieusement besoin de se faire mettre ! Ils entrent dans un appartement. Elle referme derrière lui ; déjà, elle retire ses vêtements. Il se retourne, se met à rire.

— Je ne vis pas seul !

Il la guide vers sa chambre, allume la lampe de chevet, s’assied sur son lit défait. Il la contemple un instant avant d’éteindre. Elle rallume. Son maquillage a coulé, mais ses traits sont détendus. Il sait ce qu’il veut et il sait qu’il l’obtiendra. Elle veut avoir des traces de lui partout sur elle. Elle le pousse en arrière, sort son sexe, le prend dans sa bouche. Il lâche un râle, se reprend, la relève, éteint la lumière. Elle l’embrasse, il l’arrête. Il remonte son pantalon, enlève sa chemise. Elle agonise de ne pouvoir l’admirer. Il la prend dans ses bras, elle passe ses ongles dans son dos. Il se cambre, la bascule sur le lit. Elle agrippe ses cheveux, il se dégage. Il l’effleure de ses doigts…

Elle n’en peut plus de toute cette lenteur. Elle lui demande de la prendre.

— Pas tout de suite !

Il lui lèche le cou, puis descend calmement entre ses seins pour ne s’arrêter qu’entre ses cuisses. Elle se cambre à son tour, le supplie. Enfin, elle l’entend se débarrasser de son pantalon. Il est nu contre elle. Il va la pénétrer. Non, il se lève, rallume la lumière…

Il est magnifique.

Il revient sur elle, épouse ses courbes, recommence à la pénétrer. Elle bouge les hanches pour qu’il se presse, mais il la freine.

— Doucement…

Il savoure chaque coup de reins et il l’embrasse avec passion. Leurs mouvements s’harmonisent.

Elle jouit après une éternité de douceur. Il la suit de près et reste en elle. Elle enfouit son visage dans son torse, s’assoupit un instant.

4 heures. Il dort, la tête appuyée contre son sein gauche. On dirait qu’il se laisse bercer par les battements de son cœur. Elle est touchée, mais c’est plus fort qu’elle, elle doit partir. Il est temps qu’elle rencontre le palais des Papes. Elle s’extirpe, s’habille, écrit « Merci » sur un bout de papier et s’en va.

L’immense bâtiment s’élève devant elle. Elle se sent toute petite sur ce chemin entouré de pierres creusé à même le palais. Elle pense au comédien encore endormi, et une grande paix l’envahit. Les affiches la regardent marcher, secouées par un petit vent frais. Elle entend comme une inspiration, elle se retourne juste à temps pour voir disparaître une ombre au détour du chemin. Elle frissonne. Un vent chaud se lève, tourne lentement autour d’elle. Des pas claquent sur les pavés. Ça l’émoustille. Un souffle éveille sa nuque. Elle ralentit, intriguée.

Voici la place du Palais. Elle pose la paume sur la façade et lève le regard vers l’édifice. Elle devine les petites tours gothiques. Le palais lui apparaît tel un grand vampire qui l’aurait attirée dans la solitude du petit matin pour mieux la déguster. Son sexe retrouve l’appétit. Elle est en train de parcourir les irrégularités de la pierre, fascinée, quand une lueur attire son attention. Derrière elle, toujours les pas. Les premiers rayons du soleil effleurent un ange de marbre. Elle admire ses ailes.

Quelque chose se pose sur ses yeux… on l’appuie contre le mur.

La pierre est chaude, étonnamment douce. On caresse délicatement ses joues, enveloppe son cou, descend entre ses seins, passe sous son vêtement, remonte jusqu’à son sein gauche et tourne autour de son téton. On embrasse sa nuque, masse le bas de son dos, palpe ses fesses, grignote ses chevilles et lèche ses pieds. Des caresses émanent de partout, des mains travaillent son plaisir, des murmures contentent son âme, seul son sexe est délaissé. Une énergie incroyable la balaie. L’univers entier est en train de lui faire l’amour. Elle se perd entre béatitude et explosion, jouissance et évanouissement.

Derrière elle, la pierre devient liquide. Elle se laisse glisser dans l’eau bienfaitrice.

Enfin, un peu de repos.

DÉSERT
Clarissa Rivière

Les 4 x 4 s’arrêtent dans un nuage de poussière.

Jeanne a la tête qui tourne, elle se sent faible, épuisée de chaleur. Elle préfère renoncer à la randonnée dans le désert. Qu’est-ce qui lui a pris de s’inscrire à cette expédition au lieu de profiter de la piscine du club ! Le guide lui propose de se reposer dans la maison d’un ami. Il réprime à grand-peine un fou rire ; ses dents blanches contrastent avec son visage brûlé par le soleil. Il la fait entrer, étend un tapis, la laisse seule. La porte ne tarde pas à s’entrouvrir ; une voix l’appelle : « Coucou, tu es là ? » Le cœur de Jeanne bondit de joie.

— Claire ! Tu ne te sens pas bien, toi aussi ?

— Non, pas du tout, je voulais rester avec toi, répond la jeune fille d’une voix lourde de sous-entendus.

Jeanne évite son regard. Claire, sa voisine dans la voiture. Elles se sont frôlées tout le trajet, à la faveur des cahots de la route, qui les jetaient sans cesse l’une contre l’autre. Elles ont ri ensemble, et Jeanne a goûté le plaisir d’effleurer sa peau douce et tiède. Elle se sent prise au piège et désire ardemment qu’il se referme sur elle. Les deux jeunes filles se rapprochent.

Un jeune garçon entre sur la pointe des pieds et les fait sursauter. Il se présente, les yeux baissés : « Mahdi, pour vous servir. » Il vient de la part du guide leur proposer un bain. Les jeunes filles acceptent avec reconnaissance et le suivent vers une pièce paradisiaque. Une fontaine fait entendre un bruit de cascade (luxe absolu en contrée désertique) et se déverse dans une immense vasque. L’homme les invite d’un geste à s’y baigner et s’incline. Il disparaît silencieusement, gardant tout son mystère.

— Tu as remarqué comme ses cils sont longs et fournis ! Je l’envie, glisse Claire à l’oreille de son amie.

Jeanne pouffe et avoue avoir surtout admiré sa haute taille, ses bras musclés. Les deux amies se glissent avec ravissement dans l’eau fraîche et parfumée. Elles s’y prélassent longtemps, se regardent et se frôlent, dissipant leur embarras dans les éclaboussures et les jeux.

— Je ne veux pas remettre mes habits, ils sont trop sales ! se plaint Claire en se relevant toute ruisselante, Vénus sortant de l’onde.

Jeanne renonce, elle aussi ; elle savoure la sensation de fraîcheur sur sa peau après avoir cru mourir de chaleur. Claire se sèche délicatement avec une serviette, heureuse de se montrer. Elle se masse ostensiblement le ventre, la poitrine. Ses pointes de sein durcissent sous ses doigts, grâce aux effets conjugués de la fraîcheur et des caresses. Jeanne la regarde discrètement. Elle, qui n´a jamais aimé que des garçons, se décompose littéralement devant cette femme lascive, pétrissant ses seins lourds, les yeux clos, la bouche entrouverte, l’appelant de tous ses charmes féminins.

Malgré elle, son regard se perd plus bas, vers le sexe de son amie. Jeanne a du mal à en détacher son regard. Il est entièrement lisse, et elle a honte de sa toison trop frisée. Elle résiste difficilement à l’envie de le toucher. Elle est sur le point de se lancer, quand la porte s’ouvre à nouveau ; Mahdi revient vers elles.

— Mon maître aimerait vous saluer. Veuillez me suivre, je vous prie.

Il les aide à mettre une sorte de longue tunique blanche, d’un tissu léger et transparent ne cachant pas grand-chose de leurs courbes, et les entraîne. Les jeunes filles découvrent, émerveillées, un jardin, bien caché derrière la maison d’apparence si modeste. Des parfums enivrants flottent dans l’air. Jeanne a l’impression d’avoir franchi une porte magique. Au fond, une ravissante demeure les attend. Le serviteur les conduit dans un salon jonché de coussins et les invite à s’asseoir.

Elles ressemblent à des fées égarées dans leurs robes blanches vaporeuses. La chaleur les endort, ralentit leur respiration. Leur peau redevient moite. Le jeune serviteur s’approche des jeunes filles et respire leur bonne odeur de femme blanche. Elles n’ont pas la force de le repousser. La présence de ce prince des Mille et Une Nuits les trouble. Légèrement anxieuses, figées, elles se tiennent à sa disposition. Mahdi soulève leurs robes et les contemple longuement. Il finit par se pencher sur le sexe de Jeanne, ne plus voir que lui. Avec d’infinies précautions, il déplie ses petites lèvres, comme s’il écartait les pétales d’une rose, et il introduit sa langue doucement.

Claire envie son amie et se tortille de désir à leurs côtés. Elle se rapproche pour tenter de capter l’attention du serviteur. Elle ne réussit pas à le détourner de Jeanne, mais il lui offre sa main et approche doucement ses doigts de son intimité tout en continuant à lécher Jeanne avec application. Jeanne ne tarde pas à chanter de plaisir, et tout son corps se contracte avant de se détendre brusquement sous la puissance de l’orgasme. Le jeune homme se tourne alors vers Claire et se consacre entièrement à elle. Sa langue se glisse dans sa rose, y remue lentement, habilement, avant de remonter pour la mordiller et la lécher juste là, à la jonction des lèvres intimes. Claire ne tarde pas à exploser de plaisir à son tour. Le jeune serviteur se redresse, les salue respectueusement.

— Mon maître va venir vous rendre visite.

Les deux jeunes filles tentent en vain de retenir le meilleur amant qu’elles ont jamais rencontré. Il a déjà disparu. Laissant place à un homme imposant, obèse, se déplaçant avec difficulté. Claire se retient de faire la grimace, mais Jeanne est fascinée par l’aura qui se dégage de l’inconnu. Puissant, gigantesque, il emplit la salle de sa seule présence. Ses gestes sont lents, mesurés, sa voix suave. On devine une force et une violence impitoyables derrière la façade policée.

— Bienvenue dans ma modeste demeure, mesdemoiselles. Je m’appelle Saïd. Merci d’avoir accepté mon invitation. J’espère que mon serviteur a su vous servir et vous plaire ? Avant tout, et aussi pour vous rassurer sur mes intentions, je vais vous confier mon secret. Je suis l’un des derniers eunuques encore vivants… on nous dit disparus, mais c’est parce que nous ne crions pas notre infortune sur les toits !

Les deux jeunes filles restent sans voix. Jeanne se sent aussitôt saisie de pitié, tandis que Claire respire plus librement, soulagée. Saïd poursuit, touché par la compassion qu’il lit dans le regard de Jeanne.

— J’ai du plaisir, oui, mais un plaisir uniquement cérébral. Je ressens la jouissance dans mon cœur qui se serre d’émotion devant une scène troublante. Alors, je m’entoure de jeunes hommes vigoureux et intacts, bien pourvus par la nature. Tout s’inverse de nos jours ! Je vous ai observées tout à l’heure, derrière cette glace. Allons, ne vous effarouchez pas… J’ai pris beaucoup de plaisir à vous admirer. J’ai pu voir combien vous aimiez les plaisirs de la chair, vous aussi, et comment vous vous livriez avec naturel et liberté. Je vous approuve et vous envie. La vie est trop courte pour qu’il en soit autrement… Vous êtes mes invitées ce soir… Trinquons !

Il tape dans ses mains ; une servante voilée entre sans bruit, apportant trois coupes de champagne. Leur hôte vide la sienne aussitôt, et les jeunes filles n’hésitent pas à l’imiter. C’est une sorte de vin pétillant plutôt, parfumé d’épices inconnues. Un peu curieux dans ce pays musulman. Jeanne se sent devenir légère, joyeuse, plus rien n’a d’importance. Sa timidité s’envole, ses derniers scrupules s’évanouissent. Elle ressent une douce chaleur naître au creux de ses jambes, un feu s’allumer, embraser son corps de désir. Un tel feu ne lui paraît pas naturel, mais Jeanne n’en a cure : il lui faut un homme, là, maintenant, tout de suite !

Justement, deux hommes pénètrent dans la pièce ; Jeanne les considère du coin de l’œil. Saïd reprend de sa voix grave :

— Je vous présente mes amis, Habib et Idriss. Ils sont là pour vous honorer, belles déesses.

Déjà, Habib s’avance. Jeanne, le regard fixe, écarte les pans de sa tunique, prend ses seins à pleines mains, les malaxe, les met sous le nez du premier invité. L’homme se penche et dépose un baiser sur leurs pointes, avant de les soupeser entre ses mains.

Saïd sourit. Sa soirée commence bien, les nouvelles sont parfaites. La fête sera réussie. Idriss se présente devant Claire et glisse ses mains sous sa robe. Claire suspend sa respiration, avant d’apprécier la douceur des doigts qui se posent sur sa peau. Il est encore plus grand que leur hôte, massif et musclé ; il l’impressionne avec sa peau très sombre, son regard énigmatique. Ses mains douces caressent et entourent fermement la taille de la jeune fille, sa bouche pleine et sensuelle picore de baisers son ventre plat d’une blancheur immaculée. Claire ferme les yeux et laisse mille sensations l’envahir et brouiller ses pensées.

D’autres hommes entrent encore et réclament leur part. Saïd ne prend plus la peine de les présenter. Les choses sont déjà allées trop loin. Les nouveaux venus se pressent autour des jeunes filles, ils les assaillent de toutes parts, présentant leur sexe, leur bouche ou encore leurs mains impatientes. Des dizaines de mains brunes palpent, caressent les corps pâles. Elles ont l’impression qu’ils sont des centaines, et elles se soumettent aux attouchements, aux délices d’être fouillées par tant de mains à la fois.

Claire, qui se montre la plus effrontée, lance le début des bacchanales. Elle happe au passage un pénis au-dessus de son visage, l’enfourne dans sa bouche avec avidité. N’attendant que ce signal, les hommes investissent le corps de la jeune femme… qui s’ouvre comme une fleur sous les mains pressantes.

Jeanne se sent prise à son tour d’une frénésie de sexe. Elle arrache sa robe comme si celle-ci la brûlait vive, et elle s’allonge nue sur les coussins. Elle est aussitôt suivie par quatre hommes qui se sont prestement dévêtus eux aussi. Elle s’abandonne entre leurs mains. Les hommes la préparent, la positionnent, la ploient, la façonnent à tous leurs désirs. Elle devient légère ; ils la portent à bout de bras, l’installent à califourchon sur leurs hanches, la pénètrent, la font aller et venir sur leur membre, avant de l’empaler sur le pénis du voisin. Jeanne garde les yeux clos pendant cette ronde infernale. Ils lui font peur avec leurs visages identiques et leurs regards impénétrables. Elle se sent prise de vertige d’être ainsi promenée, malmenée, aimée, jusqu’à ce qu’elle soit enfin tendrement déposée sur les coussins…

Deux membres dressés se proposent en même temps, et Jeanne s’offre, s’ouvre et les accueille en un don sans limite. La jeune fille a quitté le monde réel ; elle voyage dans un univers onirique, magique, fait de sensations, de plaisirs et de douleurs mêlés.

Saïd ne perd rien du spectacle. Tout en tirant avec volupté sur sa chicha, il sent le fantôme de son phallus se tendre, se lever, irradier son cerveau d’ondes de plaisir. Saïd n’esquisse pas un geste vers son entrejambe blessé. Il se contente de contempler les scènes torrides qui se déroulent à quelques pas de lui. Il ne tarde pas à ressentir une profonde jouissance envahir chaque parcelle de son esprit et se communiquer à tout son corps en de longs fourmillements. Saïd ferme les yeux de bien-être. Assister à la suite des ébats ne lui dit rien. Il rejoint sa chambre discrètement.

Dans la grande salle, l’orgie atteint son paroxysme. Tous les orifices des deux jeunes filles sont à présent comblés sans exception, et d’autres hommes attendent encore leur tour en se frottant énergiquement contre leurs corps ou s’offrant à leurs mains. Jeanne est soulagée de les sentir jouir au fond d’elle, les uns après les autres. Elle aimerait se retrouver seule, libérée de tous ces membres, et se pelotonner contre un seul garçon, qui l’aimerait, prendrait soin d’elle. Mais les hommes n’en ont pas fini avec elle. La boisson anéantit toujours la volonté de la jeune fille et affaiblit ses forces. Elle continue à s’offrir, encore et encore, heureuse de tant donner, malgré la fatigue et l’engourdissement qui la gagnent.

Des gémissements, des cris emplissent le salon et ne s’évanouissent qu’au petit jour, quand les deux jeunes filles épuisées, endormies sur les coussins, ont fait jouir de toutes les façons les hommes présents. Ils finissent par les laisser et se rhabillent. Ils quittent les lieux, seuls, selon la coutume, puis disparaissent dans la nuit.

Le serviteur entre alors et les emporte dans ses bras. Il les pose l’une après l’autre sur un grand lit et lave leurs corps souillés avec des serviettes humides. Sans les réveiller. Mahdi s’attarde le temps de les caresser. La douceur de leur peau, leur odeur l’affolent, il ne peut plus s’arrêter. Il s’étend sur Jeanne de tout son long, écarte ses jambes et la pénètre doucement. Rien ne semble devoir la tirer de son lourd sommeil artificiel. Mahdi ose s’agripper plus fort à ses hanches et la chevauche avec vigueur, Claire endormie à côté. Juste avant de jouir, il s’extrait de Jeanne et se jette sur elle. Il a à peine le temps de la prendre qu’il se met à râler de plaisir et ajoute sa semence à celle des nombreux hommes qui se sont déjà déversés en elle. Mahdi reprend son souffle et borde tendrement les deux amies sous un drap léger.

Jeanne émerge à grand-peine d’un profond sommeil.

Mahdi vient de surgir et ouvre les rideaux, la faisant cligner des yeux. Elle se sent pâteuse, comme après une soirée bien arrosée. Claire proteste à ses côtés.

— J’espère que votre nuit a été bonne. Mon maître va venir vous saluer.

Le jeune serviteur se glisse sous les draps et les réveille de savants coups de langue dans leurs sexes chauds, confits de sommeil, particulièrement goûteux après les agapes de la veille et la chaleur des nuits d’Orient.

Il s’efface, Saïd arrive déjà.

— Avez-vous bien dormi ? Je vous dérange, je le sais. Veuillez me pardonner, je ne reste pas longtemps, je vous laisserai en bonne compagnie, fait-il en flattant la croupe de son fidèle serviteur. Vous avez aimé hier soir, n’est-ce pas ?

Il continue sans attendre leur réponse.

— Vous resterez bien quelques nuits de plus, les invités devraient vous plaire ce soir !

Les deux jeunes filles se regardent. Après tout, les vacances ne font que commencer, et ça les changerait de l’atmosphère aseptisée du club. Rien ne peut leur arriver de comparable à cette aventure exotique et sensuelle… Elles sourient et acceptent en silence.

Saïd frappe dans ses mains. Deux servantes voilées apparaissent, les bras chargés de bijoux et d’étoffes légères, des soieries d’or, des tissus scintillants, devant lesquels les deux filles poussent des cris de joie.

— Pour vous remercier, mesdemoiselles, et vous métamorphoser en de véritables princesses orientales !

Saïd rit intérieurement. Il en est sûr à présent : Claire et Jeanne se trouvent sous son emprise, elles rejoindront sans tarder son harem dans les vastes caves du palais.

Cette nuit.

EMPLETTES COQUINES
Dametcaro

Écrit par Dam (en romain) et Katy (en italiques)

Cette nuit, j’ai rêvé de toi.

Nous étions dans le même magasin à faire nos courses… nos regards se sont croisés, et j’ai vu un sourire s’esquisser sur tes lèvres… discrètement, je t’ai suivie…

Un sourire sur mes lèvres… forcément, puisque nos regards se sont croisés au rayon hygiène, juste devant les préservatifs. Accroupie pour bien choisir mon gel intime sur l’étagère du bas. Ma jupe courte, fendue, relevée très haut sur mes cuisses. J’ai bien vu ton regard sur mes jambes galbées dans mon collant et mes talons noirs.

En direction du rayon sous-vêtements, j’ai repéré cette nuisette bleue en satin…

Tu te retournes, mais je ne suis plus là. Tu me cherches dans les rayons, mais je semble avoir disparu. Tu retournes à ton caddie et découvres avec étonnement que des vêtements ont été posés dessus : une robe fine, courte, des sous-vêtements noirs, des bas… Une fois encore, tu regardes autour de toi, mais il n’y a personne. Le cœur battant, tu hésites, puis tu te diriges vers les cabines d’essayage…

Cette tenue à la main, je m’introduis dans la cabine la plus au fond, histoire d’être à l’abri des regards… Je commence à me déshabiller, je fais glisser ma jupe sur mes pieds, puis mes collants. J’enlève mon haut, puis dégrafe mon soutien-gorge. N’ayant plus que mon string sur moi, j’enfile ce bustier à jarretelles noir, puis les bas que je clipse au bustier. J’avoue aimer cette douceur, cette sensation de soie… j’enfile cette petite robe printanière et me recule légèrement du miroir pour apprécier l’ensemble. J’ai la drôle de sensation d’être observée…

Alors que tu termines de t’habiller, tu sens comme une présence derrière toi, le rideau a bougé. D’un seul mouvement, tu te retournes et sors dans l’allée. Mais il n’y a personne, tu aurais pourtant juré avoir entendu un bruit de pas. Tu fais alors quelques allées et venues dans les rayons voisins espérant me trouver. Mais à l’évidence, je ne suis plus là. Quelque peu déçue, tu retournes vers les cabines d’essayage, te demandant à quoi rime cette mise en scène. Pensive, tu ne remarques même pas le regard des hommes que tu croises, des regards qui en disent long sur l’effet que produit ta tenue sur la gent masculine.

Te voici à nouveau devant la cabine, tu découvres avec stupeur un post-it collé sur le milieu du miroir. Une pointe d’adrénaline se décharge en toi. Tu t’approches pour lire mon mot : « Ne te retourne pas. » À peine as-tu le temps de comprendre que j’apparais dans ton dos. Nos visages se reflètent dans le miroir. Tu as le souffle rapide et tendu, tu n’oses ni bouger ni parler. Une crainte excitante s’empare de toi. Des questions fusent dans ton esprit… tu sens des mains se poser sur tes hanches. Tu sursautes, tes yeux me fixent sans relâche. Mon visage se rapproche de ton épaule droite, ma respiration glisse sur ta nuque. Je ferme les yeux et prends plaisir à humer ton parfum.

Ma main gauche s’avance et se pose sur ton ventre, je te serre contre moi. La droite descend sur ta cuisse, et du bout des doigts, je fais remonter petit à petit le pan de ta robe jusqu’à dévoiler ton porte-jarretelles. J’esquisse un sourire de satisfaction.

Je suis tétanisée… je ne te connais pas, mais pourtant, je n’ai qu’une seule envie : me laisser faire !!!

Serrée tout contre toi, je sens bien à quel point cette situation ne te laisse pas indifférent. Ton souffle est de plus en plus intense dans mon cou. Je me laisse aller à fermer les yeux. Ma tête légèrement penchée sur la gauche, ma main rejoint ton visage et s’engouffre dans tes cheveux. Ta main gauche est de plus en plus précise dans ses caresses et vient à l’encontre de ma poitrine par-dessus ma robe légère.

Ta main droite lève de plus en plus ma robe, ma main gauche l’accompagne dans son mouvement afin de l’enlever délicatement, mais tu m’en empêches… Ton regard se pose sur moi dans ce miroir, et sur ces sous-vêtements à moitié dévoilés par cette robe levée à mi-hauteur. Ce bustier mêlant dentelle et satin d’un noir ébène noué sur le devant par ce lacet rose et ces bas noirs en lycra rattachés à ces jarretelles. Je dois avouer que tu as très bon goût pour les dessous féminins, très agréables à voir et à porter.

Puisque ma belle inconnue porte l’ensemble lingerie que je lui ai choisi et qu’elle ne s’oppose en rien à mes caresses, je décide d’aller plus loin dans ce jeu de séduction. Ma main droite s’insinue sous sa robe et vient caresser l’intérieur de sa cuisse. Quel délice ! Le toucher est électrisant, mon excitation est à son comble, ma verge se tend instantanément. Ma partenaire s’est mise à onduler du bassin, elle frotte son joli cul contre mon bas-ventre. Ma main gauche resserre l’étreinte, pour la sentir encore plus proche de moi.

Puis mon regard se porte à nouveau sur le miroir et j’admire l’image qu’il me renvoie : tu es là dans mes bras, offerte, la robe relevée sur ta lingerie fine, mes mains caressant les parties les plus intimes de ton corps. Car ma main droite est venue se glisser sous ton string et mes doigts se sont mis à fouiller ta petite grotte dégoulinante. Quant à ma main gauche, elle s’est saisie de ta poitrine au travers de ta robe à présent toute froissée. La bosse de mon jean est bien calée entre tes fesses. J’accentue mes caresses, mes doigts sur ton sexe s’emparent de ton clito pour le faire danser, mes lèvres se posent sur ta nuque, ma main presse tes seins… il est temps pour toi de succomber !

Je me sens de plus en plus vaciller. Tes doigts explorant mon intimité me mettent dans un état second. Je ressens l’humidité de ma mouille couler entre ma cuisse et tes doigts ; tes caresses sur mon clitoris me provoquent des soubresauts et des spasmes respiratoires ; mes tétons pointent tellement que tu prends plaisir à les titiller et les faire rouler sous tes doigts à travers ma robe. Et tes lèvres… hummm… tes lèvres venues se poser dans mon cou me font oublier le lieu, la date et la personne que je suis.

Je n’ai qu’une seule envie : celle de te connaître encore plus physiquement, de te sentir encore plus contre moi… en moi. Ma main gauche s’insère entre mes fesses et la bosse dans ton pantalon. Je caresse ce sexe gonflé de désir à travers ce jean, de haut en bas… je me frotte contre toi, et ma main s’immisce plus haut pour commencer à défaire tes boutons.

Superbe surprise lorsque je m’aperçois au toucher que tu ne portes rien sous ton jean. Ta queue se sent bien mieux et beaucoup moins oppressée à l’air libre ; et quel bonheur de la sentir se frotter contre mes fesses.

Ta main droite laisse quelque temps mon clitoris pour venir saisir ma cuisse et la lever légèrement… je vois bien où tu veux en venir et je dois avouer que ça m’excite encore plus… Mon talon est alors posé sur le petit banc en bois présent dans la cabine, et je me cabre de désir. Tu écartes alors légèrement mon string pour introduire en moi ton sexe. Le désir est à son comble, l’instant est torride et je ne maîtrise plus rien. Je succombe totalement…

Que tes caresses et tes soupirs sont divins, jamais je n’ai été aussi tendu. Lorsque mon plaisir est sur le point d’atteindre le point de non-retour, je stoppe les mouvements et je te relève devant moi. Je m’empare de tes hanches et te pousse contre le miroir. Mon corps se colle au tien, je remonte ta robe afin que mon sexe puisse venir buter sur ton fessier. Une odeur de sexe chatouille nos corps, ton corps me réclame, tu me veux en toi. Plaquée contre la vitre, je te soulève encore plus légèrement, mon membre frotte contre ta fente, je sens ta mouille couler entre tes cuisses. Mon gland est en position, un dernier regard complice à travers la vitre, et je te donne un coup de reins pour te pénétrer. Ma verge s’immisce en toi sans difficulté, me voilà au plus profond de ton intimité… Quel délice !

Je sens le désir couler le long de mes cuisses jusqu’à tes bas. Je te regarde au travers du miroir, j’ai l’impression que maintenant je te possède. Tu donnes l’image de la personne qui n’a jamais rien connu de tel, et d’avoir attendu cet instant toute ta vie, d’avoir été faite pour cela. Être ma chose entre mes mains, sentir mon sexe t’envahir en conquérant, et toi conquise.

Mes mains plaquées contre ce miroir, je me sens envahie d’une jouissance remontant de mes cuisses jusqu’à mon cœur qui ne va pas tarder à exploser. Ce coup de reins de ta part a été si intense que je n’ai pas pu m’empêcher de lâcher un râle de bien-être. Sans même faire attention à la clientèle qui pourrait nous entourer ou nous surprendre, nous nous laissons aller et redescendons doucement sur Terre. Tu reboutonnes rapidement ton jean et me reprends dans tes bras. Un baiser déposé sur mon épaule et un regard accompagné d’un sourire en guise de remerciement face à ce miroir…

Je me retrouve seule dans cette cabine, encore sous l’adrénaline et le plaisir de ce corps-à-corps avec toi, mon inconnu, mon amant d’un jour, mon homme venu de nulle part. Je me rhabille délicatement et laisse cette robe, ce bustier et ces jarretelles sur le petit banc.

Après quelques minutes à flâner dans ce magasin, je finis enfin mes courses et passe en caisse. Arrivée à ma voiture, je dépose mes deux grands sacs dans mon coffre, ferme ma voiture et retourne ranger mon caddie. De retour à mon emplacement de parking, j’aperçois un sac blanc sur le capot de ma voiture. C’est avec une grande surprise et une immense joie que j’y trouve la petite robe, le bustier et les bas que tu m’avais choisis et qui m’avaient procuré tant de jouissance. J’ai beau me retourner et chercher dans les alentours… personne. On ne se recroisera sûrement jamais, et pourtant, le reflet de ton visage restera gravé pour toujours dans ma mémoire…

UN AUTRE LIEU
Florian CaliKen

Flâner dans les rues de Paris, y découvrir des secrets, se perdre : voilà le plaisir de Louise.

Du haut de ses 30 ans, elle se laisse guider par ses pas, ses envies, ses rêveries, sous le soleil de ce mois de juillet. Elle aime ces moments simples. Ces instants où la température extérieure n’est ni trop basse, ni trop élevée ; lorsque le vent caresse ses jambes nues, fait onduler sa jupe blanche, et que ses cheveux mi-longs dansent sur ses épaules.

C’est d’un mouvement de tête distrait qu’elle aperçoit cette petite ruelle cachée, près d’un vieil immeuble. La jeune femme avance, hésite un court instant, puis s’invite dans ce nouveau chemin. Le passage se termine sur une courette intérieure, éloignée de l’agitation de la ville et de ses bruits. Même en tendant l’oreille, il est impossible d’entendre le moindre klaxon. Le silence n’est troublé que par un bruit étrange, une sorte de vrombissement provenant d’un local. Curieuse, elle y entre.

— Un local poubelles… super.

L’odeur l’encourage à partir, mais un des murs attire son attention. C’est de là que vient le bruit : la paroi semble vibrer. Louise s’approche, tend la main et, à sa grande surprise, celle-ci passe à travers.

— Qu’est-ce que…

Intriguée, mais pas inquiète, elle plonge son bras qui passe également. C’est à ce moment-là que la maladresse habituelle de la jeune femme la fait trébucher sur un pavé. Emportée par son élan, elle passe tout entière à travers le mur. Elle ferme les yeux. Lorsqu’elle les ouvre, son esprit s’affole : elle est au point de départ, comme si elle n’était jamais tombée.

— Ma tête me joue des tours…

Le bruit a disparu, ainsi que les poubelles du local, et la désagréable odeur qui l’accompagnait. Dans sa chute, Louise a perdu une de ses tennis, mais elle semble s’être volatilisée, elle aussi. Elle sort du local. Quelque chose d’indéfinissable a changé. Décidée à ne pas boitiller, elle enlève son autre chaussure et se met à marcher pieds nus, au risque de se salir. Au bout de quelques pas, elle s’aperçoit de l’étonnante propreté du sol. La plante de ses pieds est impeccable. La courette et l’immeuble semblent avoir été ravalés en un instant.

— Je suis dans une dimension parallèle ou quoi ? ironise-t-elle.

Alors qu’elle marche vers la sortie, une voix l’interpelle. Un jeune homme se tient à l’entrée d’une porte. Il est beau, assez grand, les cheveux mi-longs avec une barbe naissante. Ses yeux marron clair la dévisagent avec une bienveillance naturelle mêlée de quelque chose d’indéfinissable.

— Je peux vous aider ?

— Euh… non, merci… j’ai dû me tromper de chemin.

— Je peux vous inviter à boire un verre ?

La question paraît si spontanée et innocente que Louise s’étonne d’hésiter à répondre par la négative.

— Je vous remercie, mais je ne fais que me promener et…

— On vous attend peut-être ?

— Non !

— Eh bien, disons que moi, je vous attendais pour prendre un verre !

— C’est que…

L’approche de cet inconnu pourrait paraître lourde et malvenue, mais l’ambiance qui règne en ce lieu et l’attitude calme et positive de cet homme rassurent profondément Louise. On apprend toujours à avoir peur de son prochain, et on en oublie les rencontres agréables, souvent enrichissantes. Elle est de trop bonne humeur pour penser à un mauvais scénario, et quelque chose la persuade que tout, aujourd’hui, sera heureux et agréable. Entamer la conversation avec ce beau jeune homme lui plaît, et elle décide de céder à son envie.

— Oh, et puis zut ! Allez, j’accepte !

Elle s’approche de la porte et hésite à lui serrer la main. Ils se contentent finalement de se dévisager.

— Au fait, je m’appelle Martin.

— Moi, c’est Louise.

— J’habite au second étage, suivez-moi !

Les voilà qui montent tranquillement les marches du petit escalier de l’immeuble. Louise ne peut s’empêcher de regarder les fesses du beau jeune homme qui la précède. Elle les imagine fermes et musclées, à travers son jean bleu foncé. L’intérieur du bâtiment est extrêmement propre et la jeune femme reste ébahie face à son état qui sort de l’ordinaire des vieux immeubles parisiens. À chacun de ses pas, elle s’étonne de ne pas entendre grincer l’escalier, de ne pas voir de microfissures sur les murs ni de sentir une mauvaise odeur émaner d’un appartement. Seuls les cris de plaisir de deux amoureux parviennent d’une porte du premier étage, mais Martin ne semble pas y porter attention. La jeune femme rougit et fait mine de n’ avoir rien entendu.

Il s’arrête devant une des trois portes du deuxième étage et l’ouvre d’une simple pression, sans clef. Drôle de principe que d’avoir, pour rentrer chez soi, une porte sans serrure ! Ils pénètrent tous les deux dans un charmant petit studio où flotte un doux parfum, presque imperceptible, masculin, subtil, mais pourtant présent, puissant et envoûtant. Martin ouvre son frigo, en sort une bouteille de champagne.

— Louise, une petite coupe ?

— Je ne voudrais pas abuser.

— Tu n’abuses pas !

— Ce champagne a dû te coûter cher

— Me coûter quoi ?

« Allons bon, je suis dans un univers où tout est beau, propre, où les gens sont adorables et où l’argent n’existe pas. Ma petite Louise, tu deviens folle. Mais tant pis, rêvons, c’est agréable. »

Car s’il s’agit d’un rêve, elle ne veut pas qu’il s’arrête. Non, Martin ne lui veut pas du mal. Il n’a pas mis de drogue dans ce verre. Elle oublie toutes ces pensées parasites qui nous gâchent habituellement la vie. Ils trinquent : le champagne est délicieux. Ils discutent de tout et de rien, mais, sur nombre de sujets, Martin semble complètement à côté de la plaque. Comme si les guerres, les souffrances, les actualités moribondes lui étaient inconnues. Elle continue de parler, il l’écoute. Elle lui avoue sa chute, son impression d’être passée de l’autre côté du mur.

— Je suis peut-être dans une autre dimension, fait-elle en riant, sentant le champagne l’enivrer.

— Et pourquoi pas ?

Il vient de caresser sa joue du revers de ses doigts. Elle n’a rien fait pour l’arrêter. Comme un déclic, l’envie de coucher avec cet homme a remplacé ses questionnements par des affirmations, des envies. Oui, elle est autre part, c’est une certitude. Maintenant, il est temps qu’elle en profite.

— J’ai très envie de toi, Louise.

— …

Il s’approche d’elle et la fixe de ses grands yeux sombres. Elle sent l’envie monter en elle à toute vitesse. Leurs lèvres s’unissent, d’abord tendrement, puis passionnément. Tout en continuant à caresser sa langue avec la sienne, le jeune homme remonte ses mains le long de son corps. D’un geste expérimenté, il attrape, sous sa jupe, les bords de sa culotte. Toujours assise, elle se colle à lui, se laisse faire et tend ses jambes. Louise sent le tissu se dérober et glisser le long de ses cuisses, puis de ses mollets. Lui se contente de faire valser le sous-vêtement au loin après l’avoir délicatement retiré. Il tient désormais ses deux chevilles, les pose sur ses épaules et s’agenouille. Elle, d’un geste lent, tout en contrôlant sa respiration déjà saccadée, relève un peu plus sa jupe, le laissant recouvrir le haut de ses cuisses d’humides baisers.

— Lèche-moi…

Voilà maintenant qu’il parcourt de sa langue les lèvres de Louise. Elle sait désormais qu’elle est réellement autre part, car son corps lui-même a changé. Non pas qu’il soit parfait : elle est restée elle-même. Mais tous les petits tracas du corps humain, boutons, griffures, cicatrices, etc. semblent n’avoir jamais existé. Seul le plaisir est là. Il joue désormais avec son clitoris et deux de ses doigts la pénètrent avec douceur, rentrant dans son corps, puis se recourbant légèrement pour mieux la caresser de l’intérieur. Le délicieux cunnilingus dure ainsi plusieurs minutes, jusqu’à ce que Louise décide de passer à l’action, elle aussi.

D’un geste, elle lui fait signe de se lever. Elle se met à genoux et entreprend de déboutonner son pantalon. En quelques secondes, elle se retrouve face à son sexe, déjà dur. Elle prend un malin plaisir à l’observer sans le toucher, découvrant ce membre qui sera bientôt en elle.

— Elle est belle…

— Suce-moi…

Elle frôle de ses doigts fins le pénis de Martin, puis fait de même avec ses lèvres, avant d’essayer de tout engloutir, chose impossible. C’est également l’occasion pour elle de s’agripper aux petites fesses musclées du jeune homme, qu’elle désire depuis l’épisode de l’escalier. Cette façon qu’elle a de déguster son sexe le rend fou, surtout lorsqu’elle le regarde, les yeux mi-clos, embrumés de désir, et qu’un ou deux légers fils de salive relient sa bouche à son gland. Les petits gémissements qu’elle pousse, à peine perceptibles, signes du plaisir qu’elle prend à l’honorer de la sorte, rendent la fellation encore plus exquise.

Mais les deux amants ne comptent pas en rester là. Ils se déshabillent entièrement. La température semble avoir grimpé et, d’un geste rapide, il ouvre la fenêtre, laissant passer un rayon de soleil brûlant. Ils se regardent un instant. Un instant de contemplation, où chacun se découvre, parcourt de l’œil le corps de l’autre, sans précipitation. Lui, son corps finement musclé, le sexe bandé. Elle, légèrement cambrée dans une position de désir évident, ses seins arrondis, ses épaules frêles, sa peau d’une pâleur envoûtante. Le petit canapé semble le lieu le plus accueillant et confortable pour eux, bien que le studio semble regorger d’endroits propices. Elle s’assoit confortablement. Il lève ses jambes, les embrasse, embrasse ses mollets galbés et ses pieds joliment courbés, embrasse ses orteils aux ongles vernis pendant qu’elle le masturbe de plus en plus énergiquement.

— Prends-moi…

Les genoux contre le canapé, face à elle, il se met en place. D’un geste bien rodé, il fait glisser son pénis encore brillant de la salive de la jeune femme, contre son vagin, de haut en bas. Elle n’en peut plus, il faut qu’il la pénètre. Elle lui redemande, il prend encore un peu son temps, puis obéit. Elle sent son corps se remplir, cette agréable sensation de pénis qui va tout au fond d’elle et que seuls les garçons bien fournis peuvent lui procurer. Il lui semble que ce gros sexe occupe tout son ventre. Elle aime la position du missionnaire, aussi classique soit-elle. Elle aime se sentir fragile, les jambes tenues par des bras musclés. Elle aime regarder le plaisir dans les yeux de son partenaire, et inversement, montrer sa jouissance sans retenue. Elle aime qu’il l’embrasse tout en la percutant de plus en plus fort.

— Défonce-moi, oui !

— Tu aimes ça, hein ?

— Défonce ma chatte !

Alors que leurs cris gagnent en puissance, la porte de l’appartement s’ouvre, dévoilant un autre superbe jeune homme. Martin s’arrête en soufflant.

— Louise, je te présente Loïc.

Elle observe le nouveau venu avec envie, peut-être parce qu’elle souhaite deux hommes, ou bien parce qu’il est déjà nu, et que la vision de la scène a déjà des effets sur son corps.

— Enchanté, Louise… Je peux me joindre à vous ?

— Bien sûr, répond le couple.

À peine a-t-elle eu le temps de découvrir le nouveau venu… Martin la prend à nouveau fougueusement. L’autre homme est debout, et lui offre son sexe qu’elle s’empresse de déguster. Deux beaux étalons pour elle, elle en a toujours rêvé. D’ailleurs, elle a bien l’intention d’organiser son fantasme comme bon lui semble : la voilà désormais à genoux, les deux hommes debout devant elle, afin qu’elle les suce goulûment chacun leur tour. Quelques minutes plus tard, ils la prennent en levrette. Elle aime sentir les deux pénis la pénétrer à tour de rôle. Les deux garçons recouvrent son corps de baisers et de caresses, à la fois doux et tendres. Puis elle décide de reprendre les choses en main, d’en dominer un et d’onduler sur son corps, tandis que l’autre les regarde de loin tout en se masturbant. Et, le moment tant désiré arrive. Ce genre de moment que l’on attend sans s’en rendre compte, que l’on prévoit sans y penser, que l’on espère et qu’on redoute. Aucune douleur, aucune sensation désagréable lorsque Loïc sodomise Louise, qui chevauche toujours Martin, assis sur le canapé. Elle a toujours rêvé qu’on la prenne ainsi. Souvent, lorsqu’elle est sur un homme, qu’elle rebondit sur lui, qu’il écarte ses fesses et qu’elle sent son anus dévoilé, elle rêve qu’un autre partenaire arrive derrière, la tient fermement par les seins, et qu’il entre en elle, en l’embrassant dans le cou, dans une étreinte brûlante, dans un souffle chaud. Cette fois, le rêve est bien réel, et la demoiselle, comblée.

— Hmmm… Je vous sens bien…

Son corps s’adaptant petit à petit à la situation, Louise sent les allers-retours des queues des deux étalons se faire de plus en plus vifs et profonds. La situation commence à lui échapper. Le souffle court, elle sent monter en elle une bouffée de plaisir incontrôlable. Elle met un certain temps avant de se rendre compte qu’ils sont désormais debout et qu’ils la portent. Elle, serrée entre ces deux puissants corps, tenue par les jambes et les épaules, les pieds ballants, embrassée de toutes parts, et pénétrée en profondeur par ces membres virils. Sa conscience lui permet encore de se rendre compte de la jouissance de plus en plus importante de Martin et Loïc qui la jettent alors sur le canapé, en tailleur, l’air hagard.

— Je veux jouir sur toi, Louise, murmure Loïc, essoufflé.

— Allez-y… fait-elle, toujours excitée. Tant que vous vous occupez de moi après…

— Nous sommes des gentlemen ! répond difficilement Martin.

Ils se masturbent rapidement devant elle, tandis qu’elle se caresse du bout des doigts. Ils se concentrent sur le corps, tremblant et cambré sur le canapé. À quelques secondes d’intervalle, les deux hommes éjaculent. Les salves de sperme, généreuses, coulent tour à tour sur le visage et les seins de Louise. Elle se décide même à goûter en suçant doucement les deux pénis encore convulsés. Elle s’y attendait : ici, la semence à un goût délicieux.

Mais la demoiselle garde le meilleur pour la fin. C’est en observant l’univers qui l’entoure, ces cris de jouissance provenant d’autres appartements, de la rue même, de certaines télévisions allumées, et avec la certitude qu’elle est vraiment autre part, qu’elle se caresse avec passion, devant ses deux amants. Elle ne sait pas si elle désire retourner d’où elle vient, et ne compte pas se poser la question avant d’avoir joui. Mais une idée reste dans sa tête, celle de découvrir et de passer tout cet été torride dans cette dimension parallèle où toute chose et tout être humain semble simplement sain, en paix et heureux. Martin et Loïc observent, épuisés, le contraste de couleur entre les doigts blancs de Louise, les lèvres roses de son vagin et ses ongles rouges.

— Je vais jouir, dit-elle d’abord doucement, avant de répéter la phrase de plus en plus fréquemment, et de plus en plus fort.

— Jouis, ma belle !

L’un lui caresse les seins, l’autre les cuisses.

Le désir monte, monte, monte.

Elle ferme les yeux.

UN TEMPS DE CHIENNE
Rita

Je m’appelle Rosita, mais tout le monde m’appelle Rita.

Je suis cadre sup dans un cabinet d’architecture. Mère de famille et divorcée. Mon fils Martin vit avec moi dans mon appartement parisien. Il fait son entrée en sixième en septembre. En ce moment, il est en vacances chez son père. Il rentre le 26 août. Je suis actuellement célibataire. En fait, je n’ai pas eu de compagnon depuis la séparation. Pas le temps. Juste quelques aventures de passage. Je suis petite et ronde. « Pulpeuse », disait mon ex-mari. J’ai les cheveux longs, bruns et bouclés. J’ai un grain de beauté sur la fesse droite. Je collectionne les théières et les porte-jarretelles. Je mange souvent épicé, même si ma spécialité, c’est la blanquette de veau. J’aime le cinéma d’Almodovar, Javier Bardem et les tapas, malgré mes origines italiennes. J’aime aussi les films pornos, mais ça fait longtemps que je n’en regarde plus.

Je me suis fait happer par le travail, ces derniers temps. Je ne fais que ça, ne pense qu’à ça, ne suis plus qu’un robot. Plus de sensations, plus de plaisir. Ça ne peut plus durer, il faut que je me reprenne en main. Que je m’occupe de moi. De mon corps. Il ne faut pas que je laisse ma libido s’endormir, sinon elle ne va plus se souvenir…

Je me masturbe de temps en temps, mais c’est plutôt rapide et hygiénique. En cinq minutes c’est réglé, et je passe à autre chose. Ça manque de transpiration et de perversion. Et ça me frustre, car même si c’est plutôt calme en ce moment, je ne peux pas le nier, je ne suis pas si sage qu’il y paraît. Moi aussi, j’ai des fantasmes débridés, des mots de dépravée que j’aimerais crier, des envies polissonnes. Il faut juste que je me libère de mon train-train. Que j’oublie mes dossiers, ma lessive, mon agenda, mes objectifs, mon ménage, mon repassage, mon fils, mes clients. Il faut que je consacre plus de temps à mon corps, mes seins, mon vagin, au bas de mes reins. Oui, il faut, mais quand ? Et pourquoi pas maintenant ? Oui, maintenant.

Il est dix-neuf heures, je suis encore au boulot. Je regarde ma montre, vérifie le planning du lendemain avec ma secrétaire, passe prendre un plat cuisiné chez le traiteur, au bas de la rue et rejoins le parking. Je monte dans ma voiture. Je suis trempée. Je pue. Transpiration. La réunion de ce matin s’est éternisée. Trop de blabla, trop de dossiers, trop de café. Et puis cette canicule… Cet été, le macadam dégouline, les murs suintent, le soleil brûle même la nuit. Si seulement j’avais pu prendre quelques jours de congé. Je n’en peux plus de ce mois d’août qui n’en finit plus. Depuis que Martin est parti chez son père, c’est la folie au bureau. Moi qui pensais me la jouer jeune femme-célibataire-sans enfant durant quatre semaines, c’est raté. Il ne m’en reste plus que deux et, pour l’instant, c’est boulot-dodo.

Ma jupe me colle aux cuisses, mes pieds glissent dans mes escarpins et mes cheveux se plaquent contre ma nuque. Je balance ma sacoche à l’arrière, retire mes talons, les pose sur le siège passager… je remonte ma jupe au ras des fesses, relève mes cheveux en chignon négligé, défais les premiers boutons de ma chemise… démarre.

Sur la route, tout est fluide. Glisse. Sur le bitume incandescent. Les fenêtres grandes ouvertes, je reçois l’air embrasé et je cherche vainement à refroidir ma peau. Je dégouline. Je peux même sentir des gouttes de sueur partir du creux de mon oreille, rejoindre mon cou, continuer entre mes seins, le long de mon ventre, près du nombril pour s’arrêter sur l’élastique de mon slip. J’aimerais retirer ma culotte pour sentir les gouttes envahir mon pubis, s’infiltrer entre mes lèvres gonflées, atteindre mon clitoris, se perdre entre mes cuisses…

Je sens que mon con suffoque.

Tout ce stress, ces architectes qui n’y comprennent rien, ces projets qu’on doit boucler en un rien de temps, il faut que ça cesse. J’ai chaud, je suis seule dans l’appartement, mon fils est loin pour quelque temps, il faut que je pense à moi. À mon cul. J’ai besoin de sexe.

Au feu rouge, instinctivement, j’enlève ma culotte. Feu vert. Au feu rouge suivant, j’écarte mes jambes au maximum ; je savoure cette libération. Ma vulve nue, mouillée, offerte. Je plante mon regard dans celui de mon voisin. Dans sa berline, l’homme à la barbe ne sait pas que j’ai les fesses à l’air, ouvertes, avec une fente large et humide. Tout ce qu’il voit, c’est une femme avec une chemise. Une femme qui le mate. Ce qui suffit déjà à lui faire de l’effet. Mais moi, je sais que je suis une vilaine fille qui n’a plus de culotte, et ça, ajouté au désir dans ses yeux, ça me fait mouiller. Feu vert.

Une fois dans le garage, je baisse ma jupe, récupère mon sac, remets les talons, claque la portière, grimpe à vive allure les escaliers. Arrivée dans l’appartement, je balance tout dans un coin. Je n’en peux plus d’attendre. Il faut que je me touche, que je me caresse, que je jouisse. Je relève ma jupe jusqu’au nombril, ouvre les derniers boutons de mon corsage… et m’arrête. De la fenêtre d’en face, le voisin m’observe. Il doit être écrivain ou un truc de ce genre. Il est souvent assis là, à gratter du papier sur son bureau. Il doit avoir quarante ans. Il n’y a jamais de femme chez lui. Pas d’enfant. Ce doit être un vieux garçon. Puceau ? Rien que d’y penser, ça m’électrise. Initiation. Je me surprends à vouloir me déshabiller devant lui. M’exhiber sans retenue devant l’inconnu…

Je ne peux pas. Je ne suis pas comme ça, enfin si, dans mes mauvaises pensées, mais dans la réalité, ça ne se fait pas. Et puis je suis une femme sérieuse, une maman, pas une fille de joie… Sans plus réfléchir, je tire les rideaux, je m’isole. Laissant tout de même un coin de fenêtre libre, histoire de pouvoir jeter un coup d’œil sur l’homme qui pense maintenant à moi. Calée contre le mur, je commence à me frotter sur l’étagère qui fait l’angle. Je sens ses contours de bois dur frotter ma peau, malaxer mes tétons érectiles, appuyer sur mes lèvres gonflées de désir. Je me dégage finalement pour me placer devant le coin de fenêtre encore dans la lumière. Je peux voir l’homme qui, s’il le savait, s’il y prêtait attention, pourrait m’apercevoir, deviner ma poitrine tendue, mon con en éruption, mon regard gourmand. Il pourrait voir aussi comme je me caresse, comme je malmène mon clitoris, comme mes mains n’en finissent pas de vibrer, pour, enfin, me libérer.

Une fois satisfaite, je quitte le salon pour la salle de bains. Une bonne douche froide après le coup de chaud. Puis je retourne devant la baie vitrée, ouvre les rideaux. L’homme n’est plus là. J’observe son bureau, je m’imagine dessus, à quatre pattes. Je souris. Je me sens à nouveau légère. Je suis heureuse de cette extase. Libérée, je me fais une promesse : pour cette dernière quinzaine en solo, je vais laisser parler mon corps. Délivrer mes envies. Devenir coquine. Cochonne, même. Et pourquoi pas chienne ?

Le jour suivant, impossible de me concentrer. Je passe la journée à me contenir. Tout me titille et m’excite. J’ai envie de cette stagiaire qui n’en finit pas de vider les poubelles avec son string qui apparaît et disparaît sous son pantalon de lin blanc, de ce livreur qui a des auréoles sur son tee-shirt, de mon directeur avec son bouc horrible et son crâne dégarni, de cette rambarde ferme et dure à l’accueil, de cette collègue qui ne met pas de soutien-gorge. Je prends deux glaces à sucer à la fin du repas, me retiens de faire pipi pour plus de sensations, me tortille sur mon siège tout en griffonnant mon rapport. Je n’en peux plus d’attendre.

À dix-huit heures, je quitte en hâte le cabinet. Je grille deux feux rouges et oublie de récupérer les livres scolaires de mon fils à la librairie. Je sens que la maman en moi s’éloigne, et que la femme que je suis veut reprendre sa place. Ras-le-bol de mon éducation judéo-chrétienne, de ma culpabilité de petite-bourgeoise, des leçons de ma mère.

« Enfin, ma petite fille, on ne se touche pas sous sa jupe. Remets ta culotte, vite ! »

Je ne suis plus une petite fille. Je n’ai plus besoin des conseils puritains de ma mère. Je sens que la cochonne prend la place de la coquine. Et il faut qu’elle s’exprime. Vite. Maintenant. Avant que je ne devienne une quadragénaire frigide et frustrée. Juste parce que ça ne se fait pas d’aimer avoir un doigt dans le cul.

Une fois dans l’appartement, je file dans le salon, ouvre grand la baie vitrée, observe le studio d’en face. Personne. Le bureau est vide. Le soleil, qui illumine la pièce, chauffe ma peau. Sans attendre, je quitte ma robe, mon string, garde le soutien-gorge, et je pose mon cul bouillant sur le verre frais de la table basse placée juste devant le balcon. L’homme aux lunettes et aux boucles sombres n’est pas derrière sa table de travail. Dommage, la salope que je suis aujourd’hui aurait pu s’exhiber. Un peu. Beaucoup. Passionnément.

C’est obscène, mais je pense que j’aurais aimé cela. Aimé lui présenter mon sexe dégoulinant et mes orifices gourmands. Aimé qu’il me mate. Ça m’excite. Je l’imagine debout derrière sa fenêtre avec son pénis prisonnier de son jean. Tendu et affamé. Je pense à lui, qui pourrait être là à me regarder, et je commence à me caresser. Je m’occupe d’abord de mon clitoris qui, gonflé et à bout, a besoin de mes doigts pour le faire vibrer. Il veut que je le tripote et que je le brusque. Ma main droite le branle fiévreusement, tandis que la gauche s’appuie sur le rebord de la table.

Je ne baisse pas le regard et fixe la fenêtre d’en face, rêvant à cet inconnu m’épiant en train de me masturber. Mon désir monte, je sens mes cuisses qui s’écartent de plus en plus, mon vagin qui se dilate. Je le satisfais d’un doigt que j’introduis doucement, pour faire durer le plaisir. Mon majeur rentre profondément puis ressort. Puis rentre à nouveau. Au bord de l’orgasme, je me lève d’un bond et attrape une chaise sur le côté que je place encore plus près de la baie vitrée. Je m’assieds, repousse mes fesses sur le devant de la chaise, sors mes seins de leur balconnet, me cambre et ouvre à nouveau les jambes. En appui sur le dossier, je peux enfin me servir de mes deux mains. Une pour me branler, une pour me pénétrer.

Je pense à ce que l’homme pourrait voir. Mon sexe sombre et poilu, brillant de désir. Mes cuisses, généreuses et offertes. Mes tétons débordant de mon soutien-gorge. Ma langue vicieuse léchant régulièrement mon majeur pour plus de plaisir. Et puis, tout s’accélère. Mon majeur ne suffit plus, mon trou humide en veut plus, j’y enfonce également mon index qui s’y engouffre sans retenue. Je fais quelques va-et-vient quand, d’un coup, je me mets à crier. Suffoquer. Gémir. Mes doigts se libèrent. Mes cuisses se referment. Je me redresse et… sursaute.

De l’autre côté, dans la pièce que je croyais inoccupée, une silhouette passe, furtive, non identifiable, puis s’échappe par une porte de côté. Confondue, je ramène mes mains sur ma poitrine, tire les rideaux. Rouge de honte.

Le lendemain, je flotte dans un entre-deux déconcertant. Je suis gênée et mal à l’aise à cause de cette ombre détenant une part de mon intimité. Mais étrangement, je suis aussi très excitée. Par cet orgasme de la veille, par cet interdit qui m’appelle, par cette perversité nouvelle. La cochonne en moi s’est réveillée et n’a de cesse de me faire mouiller.

Je passe la journée avec la culotte trempée et je finis même par la retirer. Et je savoure ainsi la dernière réunion du jour la chatte à l’air, mon cul glissant sur le skaï beige. Oui, aujourd’hui, j’ai envie de dire « chatte », « cul », « trou »… J’ai envie d’être sale. Vulgaire. J’en ai besoin. Ça me fait tellement de bien de libérer cette autre que je musèle depuis si longtemps.

À la fin de la journée, pourtant, il me faut ronger mon frein. Il y a ce repas avec les Danois que j’avais oublié. Réunion de travail nocturne autour d’une bonne table. Pas de passage par la case appartement. Pas de caresses torrides devant mon voisin mystère. Je suis frustrée et accompagne l’équipe à reculons. Une fois au restaurant, l’alcool aidant, je me rapproche de mon voisin de droite. Le chef de projet de l’équipe nordique m’a tout l’air d’un chaud lapin et n’en finit pas de me faire du rentre-dedans. Assez discrètement pour ne pas choquer l’assemblée, mais assez franchement pour que je sente sa main se faufiler sous ma jupe. Déjà échauffée, je réponds à ses avances par une ouverture de cuisses. Juste assez pour qu’il puisse apprécier la chaleur torride de ma peau et qu’il effleure ma vulve trempée.

À vingt-trois heures, le repas se termine enfin. Je claque la porte de mon appartement avec le Danois à ma suite. Il est grand. Très grand. Et moi si petite. Il est blond. Très blond. Et moi si brune. Ça me plaît, ça. Ce mélange des saveurs. J’allume toutes les lumières. Je veux des spots pour éclairer mes ébats. Je veux voir. Je veux être vue. Je vais tout de suite dans le salon et j’ouvre en grand les rideaux.

Mon voisin est là, raturant ses feuilles. Il me voit apparaître et éteint immédiatement sa lampe de bureau. Toujours à sa place, dans le noir, l’homme aux lunettes est aux premières loges. Et moi, la cochonne devenue chienne, je me lèche les babines. Le spectacle peut commencer.

Le Danois s’approche de moi. Il veut m’enlacer, je crois. Je le repousse d’un air coquin car je ne veux pas qu’il m’embrasse. Je veux juste qu’il me prenne et me baise. Et, ce soir, je n’ai pas honte de ça. Je laisse libre cours à ma fantaisie. À cette envie libertine. Carpe diem.

Je le fais asseoir dans le sofa et je me déshabille devant lui. Et devant l’autre aussi, celui qui voit et qu’on ne voit pas. Un strip-tease pour deux. Je relève ma robe moulante jusqu’au-dessous de ma poitrine, je joue avec les embrasses des rideaux que je fais glisser dans ma fente de devant. Dans ma fente de derrière. Et que je finis par jeter à la figure de mon blondinet en sueur. Je lui expose fièrement mon pubis rasé de près et j’écarte mes lèvres pour lui dévoiler mon clitoris rougi.

Le Nordique a déjà sorti sa queue de son pantalon, il se branle tout en me regardant. Je pense à mon voisin, tapi dans sa pénombre, en train de s’astiquer lui aussi. Que c’est bon, tous ces regards sur moi. De plus en plus chaude, de plus en plus vicieuse, je pousse la table basse vers le canapé, monte à quatre pattes dessus, me penche vers le pénis durci de mon Danois et le mets dans ma bouche. J’observe sa touffe légère et blonde recouvrant à peine ses testicules. Je renifle son odeur, mélange de poivre et de sperme. Je le suce goulûment tout en exhibant bien mon derrière à la fenêtre d’en face. Je me cambre et me tortille afin que l’homme qui nous observe bave à la vue de mes orifices.

Autour de nous, il y a les photos de mon fils à la mer, de mon fils à la montagne, de mon fils et moi à la campagne, de ma mère, mon père et moi, de grand-mère à son anniversaire, il y a aussi la DS de Martin sur le coussin, ses baskets près du buffet, son kimono pendu à la tringle et sa casquette Spiderman sous le cul du blondinet. Mais je m’en moque. Je m’en contrefous. Je ne le vois même pas. Je suis trop occupée. Possédée.

J’ai le droit à cette parenthèse obscène. Toute femme a le droit d’être autre chose qu’une bonne mère. Et même une bonne mère a le droit de vouloir se faire mettre et être matée.

Je sens mon anus qui s’élargit, mon vagin qui dégouline, il est temps qu’on s’occupe de moi. De mon sexe de chienne. Je retire la queue de ma bouche, descends de la table basse et monte debout sur le sofa. Le Danois reste assis, nous sommes de profil par rapport à la fenêtre, je plaque sa bouche contre mon sexe et lui dis de me lécher. Vraiment.

Avec sa langue énorme. Rugueuse. Baveuse. Je ne veux pas qu’il me titille, non, je veux qu’il me lape comme le chien lape dans sa gamelle. Je veux que celui d’en face voie cette langue de molosse sur ma chatte imberbe et se demande quel goût elle a. Je veux qu’il salive et n’en puisse plus de devoir rester de l’autre côté à se branler sans pouvoir me toucher. Me goûter.

Le Danois est affamé. Ma vulve trempée. Mon cul dilaté. Je me place dos à lui, me penche et me cambre. Sans attendre, le grand blond s’exécute et tourne autour de mon anus avec son doigt. Il le titille, le pénètre légèrement, ressort. Il sent mon trou qui vibre et s’écarte. Il sent que ça brûle quand il introduit son majeur puis son index. Il sent que je suis prête à ce qu’il me prenne par-derrière. Avant, je me détourne légèrement pour exposer mon derrière ainsi échauffé à mon spectateur secret. Je veux qu’il voie comme il est large, comme il est prêt à être pénétré par cette longue queue danoise.

Je fais asseoir l’homme sur le canapé parallèle à la baie vitrée, je l’enjambe, moi aussi face à la vitre, et je descends doucement. Seins en érection, chatte grande ouverte en direction de l’appartement voisin. Je sens la raie de mon cul qui s’ouvre, le gland de mon amant qui s’introduit dans mon rectum, puis sa verge, profondément, jusqu’à ce que ses testicules viennent frotter mes fesses. Le va-et-vient est d’abord lent. Pour bien sentir ce chibre dans mon derrière. Pour bien qu’il soit vu. Puis de plus en plus rapide. Pour plus de profondeur. Encore plus de sueur. Je caresse mon clitoris en même temps. Parfois je le frappe, tellement je suis excitée. La pénétration me libère et, les yeux rivés sur l’autre côté, je prends mon pied. Puis, sans retenue, arrive mon dernier cri de cochonne rassasiée. Là, comblée, j’observe en face l’ombre qui passe…

Je passe mes derniers jours de liberté ainsi. À m’exposer devant cet homme que je ne connais pas. Petit à petit, l’écran noir auquel je fais face s’éclaire et, durant les derniers jours, mon voisin est, lui aussi, dans la lumière. Dévoilant ainsi qu’il aime autant s’exhiber que mater. Ensemble, nous jouons. Ensemble, nous jouissons. Un jour, c’est lui qui s’exhibe et moi qui me cache ; le jour suivant, c’est moi qui m’exhibe et lui qui se cache.

Lui. Assis sur son bureau, complètement nu, son sexe tendu entre ses jambes, les mains enduites de beurre malaxant sa large verge. Debout contre son fauteuil, fessant la guichetière de La Banque postale venue le sucer le temps de sa pause-déjeuner. Cherchant encore plus de plaisir avec des glaçons sur le gland, des cordelettes autour des testicules, un crayon titillant son rectum.

Moi. Toujours plus en chaleur. Me recouvrant d’huile de coco. Debout, à quatre pattes, à genoux. Avec une bougie en guise de queue. Me tortillant contre une bouteille. Dévorant un cornet glacé. Seule ou à deux. Et moi aussi, avec la guichetière de La Banque postale, qui ignore tout de notre petit jeu de voyeurs. Sa touffe d’or contre ma touffe d’ébène.

Et puis c’est la fin des vacances, donc la fin de la sauterie. L’été décline et Martin rentre de chez son père. Je range les guêpières dans l’armoire, les vibromasseurs dans les tiroirs, ma libido au placard. Le canapé ne me sert plus qu’à regarder la télé, la table basse à poser mon café, et la baie vitrée à apercevoir cet homme à son bureau dans l’immeuble d’en face. Je musèle la chienne capable de se transformer en cochonne. Mais cette dernière, à l’étroit dans ce nouveau quotidien maman-bambin, quitte elle aussi la scène pour ne laisser que la coquine qui, de temps en temps, la nuit, sous ses draps, se frotte en gémissant.

C’est terminé. Mon délire exhibitionniste et pornographique est révolu. Ma tête n’est plus libre. Plus de fantasme possible. Le salon n’est plus qu’une pièce ennuyeuse depuis que mon fils est entre ses murs. Il n’est plus question que je me risque à mes galipettes de dépravée. Et puis, tout ce vice ce n’est pas bien. J’ai exagéré. Ce que j’ai fait, ça ne se fait pas. Ce n’est pas correct pour une mère d’agir de la sorte. Même si… Même si maintenant je mouille chaque fois que j’y repense.

Le jour de la rentrée arrive finalement. Martin bondit partout dans l’appartement. Martin en classe de sixième, déjà… Je l’accompagne pour ce premier jour de collège avec une certaine excitation. Pour lui d’abord, mais aussi pour moi. Maintenant que mon fils va être en cours, je vais avoir quelques moments seule, rien que pour moi, dans l’appartement. Bien sûr, je ne me permettrai pas les mêmes choses qu’avant. Je ferai plus soft, je me contenterai, peut-être, du stade « cochonne ».

Une fois au collège, nous rejoignons la salle de français pour une réunion avec le professeur principal afin de préparer au mieux cette année scolaire. Martin le salue, décontracté, et moi, je ne dis plus rien. Ne fais plus rien. Incapable du moindre mouvement. Devant le tableau noir, mon voisin d’en face, avec ses bouclettes et ses lunettes. Il semble perplexe, lui aussi, puis, rapidement, tente de briser la glace :

— Madame… Bienvenue. Je… Je suis monsieur Leroy. Professeur de français et professeur principal de votre fils.

— Enchantée.

Incapable de prononcer un mot de plus, je trouve une chaise et me cale derrière un pupitre. Je reste un moment ainsi, embarrassée et figée. Essayant de disparaître derrière les fiches pédagogiques. Et, ce n’est que lorsque M. Leroy se met à jouer avec son stylo tout en nous parlant d’éducation que je sens enfin ma bouche se dérider. Je reconnais ce Bic, je sais où M. Leroy se l’est fourré et je jubile. Assise dans cette salle de classe, je sens que la chienne se défait doucement de sa laisse.

Je repense à la queue et au cul de mon professeur et, au milieu des élèves et de leurs parents, je mouille ma culotte.

LA SCRIBE
Stuc Régences

Je te souhaite une fois de plus un très joyeux anniversaire, petite coéquipière.

En ce jour, le mercure reste haut perché. Tout en buvant à la paille, tout en enlevant les gouttes de sueur qui perlent entre mes seins (avoue que tu aimes ça !), j’ajoute trois ou quatre lignes de dernière minute pour finaliser ces quelques pages : voilà donc ton cadeau.

Au tout début de l’été, quand j’ai perdu mon pari, tu m’as demandé de t’offrir pour cette occasion, je te cite : « comme un photomaton, mais par écrit, quelque chose entre le reportage et l’album commémoratif pour un moment spécial, et qui nous fasse mouiller ».

Tu étais un peu ivre. Qu’importe. Ma parole est tenue : voilà donc ci-dessous le cadeau que je t’offre, en bonne scribe que tu m’as fait devenir. Défi relevé.

Toute à toi,

*
*    *

16 heures. Reportage d’anniversaire, Clap, action.

Nous venons d’arriver dans la maison (belle location), mon débardeur se colle à mon ventre, je ne sais pas trop ce que je fais là, ni trop à quoi m’attendre. Bagages déposés, je file dans le jardin, m’assois, sors le calepin. Petit bain de soleil. L’herbe irrite mes fesses. Mais au moins, ton cadeau d’anniversaire est entamé par ce stylo, ce n’est plus une feuille blanche.

Je me permets un bref récapitulatif en guise de préambule. Tout a commencé parce que toi et ton mec, vous êtes de grands tordus qui font des paris idiots. Des paris idiots que tu sembles adorer perdre, juste pour voir… Ou plutôt pour te faire voir : te voilà obligée de t’exhiber devant une inconnue. Bon. Après tout, nous sommes en juillet, les corps sont dénudés et offerts, partout. Mais pourquoi ne pas vous arrêter là ?

Pourquoi, dans cette soirée arrosée, suis-je, moi aussi, entrée dans vos jeux ? Pourquoi relancer à quitte ou double ? Pourquoi avoir rajouté que le tout serait minutieusement observé, et décrit sur papier, par une de vos connaissances proches, que vous appelleriez la Scribe ? Vous êtes de grands tordus, je le maintiens. Miser la surenchère et encore la surenchère, ça me dépasse. Et je sais si bien perdre mes paris, moi aussi… Décidément, l’été vous rend dingues. Mais j’ai dit oui.

Les jeux sont faits, je suis officiellement la Scribe, alors plus de plainte de ma part. Je me prépare à affronter. Et puis, tout ça commence à titiller ma curiosité. Vous êtes partis vous préparer, vous avez envie de la lumière de la fin d’après-midi. Je vais faire connaissance avec la Mateuse, qui vient d’arriver. Au fait, mais où l’avez-vous trouvée ? A-t-elle un prénom ? Je pars vérifier.

*
*    *

18 heures. Je réalise que je n’avais jamais vu tes seins, auparavant.

Vous aviez raison tous les deux, la lumière d’après-midi est parfaite, ta peau est mate, tu t’es assise en hauteur, sur l’accoudoir du sofa, et tu échanges quelques mots avec la Mateuse. Tu es uniquement vêtue de ta jupe blanche. Tu m’amuses, quand tu fais ton allumeuse, à tourner tes boucles de cheveux entre tes doigts. Je suis dos au mur, les fesses sur le plancher, face à la scène, et je me fais toute petite.

Ce sont de très jolis seins que tu as, qui forment deux gouttes bien rondes. Les pointes en sont saillantes, et à les voir aussi bourgeonnants, je me demande si vous n’avez pas pris un peu d’avance pendant vos préparatifs, lui et toi. Lui qui se repose ? Il n’est pas encore là.

La Mateuse, ton interlocutrice, assise sagement dans le sofa, est brune comme toi. Elle ne porte qu’un court T-shirt. À vous deux, la tenue est presque complète… Et je me demande si cette inconnue n’est pas un prétexte, finalement. Je te soupçonne d’avoir convaincu quelqu’un qui puisse t’ouvrir de nouvelles perspectives. Les mouvements de vos poitrines, l’une vers l’autre, finissent par me donner raison.

Vous vous rapprochez, joignez vos lèvres ; est-ce que c’était prévu ? Tu la surplombes, assise sur l’accoudoir. Avec tes genoux bien écartés, tu es délicieusement obscène. Alors tu remontes haut, très haut ta jupe, jusqu’à ce qu’elle n’entoure que ta taille, et vous vous embrassez toujours. Elle avance une main, qui remonte le long de ta cuisse, de tes hanches, de ton cou, et se présente à ta bouche. Je me lève pour mieux voir.

*
*    *

18 heures 15. Humidités.

Tu suçotes malicieusement ses doigts, les ressors de ta bouche. Elle les place alors sur ton entrejambe. Ils ne se précipitent pas vers leur but : ils passent et repassent lentement sur le contour de tes grandes lèvres, zigzaguent et se rejoignent sur le pourtour du clitoris. Ils le frôlent, mais ne s’y attardent pas, s’en éloignent et y reviennent. J’entends, par intermittences, tes inspirations hachées. Tu en veux beaucoup plus.

Ta vulve est bien jolie : les petites lèvres dépassent un peu des grandes, comme pour souhaiter la bienvenue. La Mateuse commence à décrire de petits cercles sur le petit bouton. Une goutte de sueur perle à ton front, tu rejettes ta tête en arrière. Décidément, elle n’a ni les yeux ni les mains dans les poches : tout en s’acharnant sur la pointe rose qui semble palpiter, elle rapproche son autre main et présente deux doigts à l’entrée du petit tunnel. Elle feint la timidité, tourne quelques secondes autour de la question, avant d’enfoncer lentement index et majeur dans les replis. En dessous de la vulve prise d’assaut avec délicatesse, une légère chair de poule est apparue. Je ne peux m’empêcher de regarder plus bas, le petit cercle plissé, l’orifice aux bords légèrement marbrés de rose. Vas-tu jouer avec lui aussi ? Est-ce que la Mateuse va s’en charger ?

Mais voilà que mon point d’observation s’est bouché. Allongée maintenant, ta camarade de jeux a plongé sa tête entre tes cuisses, tandis que tu restes surélevée sur ton accoudoir, et que tu lui attrapes les cheveux, les maintiens sans trop les tirer en une couette ferme. Et je vois ton bassin qui s’avance en rythme régulier, je ne peux qu’imaginer sa langue qui passe et repasse sur le petit bouton, et qui, par intermittences, s’enfonce en toi, humidifie l’ensemble à mesure que tu te cambres encore. J’espère qu’un mélange de salive et de cyprine commence à ruisseler doucement à la naissance de tes fesses, pour former une petite marre à l’entrée de ton petit trou du cul. J’aime assez cette image mentale. La tête de la Mateuse est maintenue de plus en plus fort, en tremblant, le temps d’un long soupir sonore.

Tu te cambres.

J’ai aimé te voir jouir.

*
*    *

19 heures. Cet été, la mode est au vêtement unique.

Ton promis apparaît en haut de l’escalier, au fond de la pièce. Il descend en vous regardant, et il ne porte qu’une chemise. Tu ne le vois pas, tu es retombée sur le dos de ta partenaire, qui t’a momentanément exténuée.

À ce moment, je commence à m’échauffer, discrètement mais sérieusement. Pourquoi ai-je mis une culotte ? Elle commence à poisser sur mon entrejambe. Je préfère prendre mes notes debout. La Mateuse se relève du canapé, s’éloigne, croise lentement ton jules avant de s’asseoir sur un coin de table. Lui, sans trop se presser, s’approche du sofa.

Tu te relèves et changes de position. Comme sur un prie-Dieu, tu t’agenouilles sur l’assise de la banquette, la poitrine contre le dossier. Tu te retrouves dos à lui, et le salue de quelques mouvements du fessier. Il s’y colle doucement et commence à se raidir. Présentant ton cul, tu t’égares les yeux dans le vague, et ta main se crispe sur l’accoudoir. Tu caresses ton cul de ton autre main, avant d’écarter franchement la belle ouverture tout en bas de ton dos.

Je m’approche de ton petit abricot, qui semble s’ouvrir et se fermer, très légèrement, comme par infimes pulsations. Bien lisse et accueillant comme une large bouche, il révèle par intermittences le rose plus franc des petites lèvres. Elles sont encore humides des coups de langue de la Mateuse, sa salive s’étant mêlée à ton foutre. Tout ce rose finit par me picoter le bouton, alors je me rassois, en cédant la place au porteur du chibre (qu’il a assez massif). Le membre tendu et veiné s’approche de toi. J’en oublie qu’il appartient à quelqu’un, pour me focaliser uniquement sur lui, sur ce sexe qui se redresse en bas d’une chemise, à un mètre cinquante de moi.

*
*    *

Peu après. À y réfléchir, je ne l’aurais pas imaginé comme ça, son…

Je le vois de côté, ce chibre, s’approchant au plus près de tes fesses. Il joue, caresse et se frotte. Tu soupires d’aise, mais à cet instant, tu as d’autres projets. Tu te retournes et t’assois face à lui, puis tu prends son cul à pleines mains et approches sa taille de tes épaules. Tu n’as plus qu’à tendre la langue pour lui lécher le gland. Tu titilles son extrémité avec trop de douceur, tu le frustres quelques instants, avant de le prendre dans ta bouche avec un enthousiasme franc. Le voilà englobé. Quand tes doigts s’agitent énergiquement, tes lèvres ne font que mignoter. Puis, quand c’est ta bouche qui le pompe franchement, et que tu donnes l’impression que tu cherches à l’avaler entier, alors ta main saisit délicatement ses couilles et les masse amoureusement. Ton jules se régale, je le vois les yeux mi-clos, penché en arrière.

Après un dernier parcours de ta langue tout au long de son membre, tu éloignes ta tête et reprends ta position initiale, à genoux sur la banquette, comme une bigote ayant le feu au cul sur son prie-Dieu. Tes cheveux cascadent le long de ton dos quand tu regardes en l’air. Ton cou se tend et ta poitrine se soulève. Tu as glissé un doigt entre tes fesses, et tu prends le temps de faire le tour du petit noyau, de le tâter du plat de l’index. Lui te parle à l’oreille, t’encourage peut-être, alors tu enfonces doucement une phalange, tu te sondes en te mordant la lèvre.

*
*    *

Je me fous de l’heure.

Je t’observe retirant lentement ton index. Et tu suçotes maintenant ton majeur, avant de t’enfoncer deux doigts, cette fois, dans ton anus qui se détend doucement.

À cette proximité de vos corps, je me sens immergée dans vos jeux. Je voudrais être, je crois, à ta place. Je crois sentir son souffle sur mon propre cou. Il n’en peut plus. Pendant que tu branles le petit orifice, il avance sa queue massive. Il te prend d’un coup, envoie ses coups de boutoir entre tes petites lèvres qui paraissent soupirer en cadence. Sa foulée est longue, profonde, et tu le reçois en envoyant vers lui de légers coups de bassin. Tandis qu’il coulisse en toi, tu sors tes doigts de ton tendre cul.

Maintenant, la Mateuse vous contourne, vous frôle de la pointe de ses seins, passe ses mains sur vos deux peaux. Elle vient se pencher au-dessus de tes fesses, les agrippe et les écarte, pour voir la scène de plus près. Elle passe deux doigts sur le chibre, pour en éprouver le mouvement. Ses petits tétons dressés se balancent légèrement, à mesure qu’elle adopte vos mouvements. Elle avance sa langue, lui fait parcourir cette pénétration. Elle passe ainsi, en quelques centimètres, d’un corps à l’autre sur ce trait d’union, en vous léchant, d’un même mouvement, le pilon et le mortier. Enfin, elle s’éloigne.

*
*    *

Est-ce que tout va loger ?

Il se retire, tâtonne un peu. Je l’avais pressenti, il voudrait t’enculer, le bougre. Il trouve sa nouvelle place. Son sexe, qu’il vient de lubrifier, se présente déterminé à l’entrée des artistes. Tu lui saisis la base pour l’ajuster exactement. Le gland commence à se glisser, petit à petit, en t’élargissant. Après une courte pause, le revoilà qui s’enfonce, plus volontairement. Tu te cabres alors, et d’un mouvement de hanches, tu finis par l’engloutir complètement. Il va, il vient, et te bourre plus franchement. Ton dos est luisant, il t’a saisie par la taille. D’une main, il vient caresser le petit triangle que forment tes fesses, juste au-dessus de la pénétration. Il t’assaille avec complicité, tes mouvements s’accordent aux siens, on ne sait plus si tu viens t’empaler sur lui, ou si lui essaye encore de te parcourir plus en profondeur.

Mais il ralentit, en gardant une large amplitude de mouvement. Plus lentement, toujours plus lentement, il se retire complètement. D’un geste, tu lui demandes de revenir. Ton petit trou palpite, et lorsque sa colonne se présente de nouveau, elle s’enfonce cette fois sans effort, en entier, dans ce petit cercle assoupli. Tendant le plus possible tes bras vers l’arrière, tu agrippes ses fesses d’homme comme pour mieux te l’enfoncer.

Ton cul rebondit de plus en plus furieusement contre son ventre. Dans un dernier râle, saisissant ton épaule, il décharge à une profondeur inédite. Les yeux dans le vague, tu pousses un gémissement dans une longue expiration. Il se retire alors complètement, et s’éloigne de quelques pas. Tu t’agenouilles et te recroquevilles, le haut de ta tête face au dossier de la banquette.

Ma culotte se détrempe, mais je tiens bon, personne n’a interrompu la scène, ce n’est pas dans les derniers instants que, moi, je vais craquer, et sortir de mon rôle de Scribe, lâcher mon stylo sacerdoce. Je frotte doucement le haut de mes cuisses l’une contre l’autre, mais ça ne soulage pas cette démangeaison brûlante qui remonte au milieu de mon dos.

*
*    *

2 heures. Bonne nuit, mes petits.

Chacun s’est assis. Mon rôle ici s’est arrêté, à un détail près.

Quand lui et toi êtes tous deux montés vous coucher, la Mateuse a pris ta place, sur le divan. Elle s’est mise à respirer doucement ton odeur, comme une empreinte sur le dossier du sofa, en se caressant le haut de la vulve. Oui, tu lui as fait de l’effet.

Elle m’a regardée, a senti mon trouble et s’est frotté les fesses sur l’assise, caressant d’une main l’intérieur de sa cuisse et s’acharnant toujours de l’autre sur son clitoris saillant. Elle s’est mise à haleter, s’est cabrée enfin, tandis que mon rôle, cette fois, prenait fin. Il était temps que je parte m’insoler, reposer ce stylo et faire taire, avec deux doigts moi aussi, les pulsions que tu as provoquées.

*
*    *

Le lendemain

Nous sommes repartis le lendemain. Sur le trajet, nous ne les avons pas évoquées, ces scènes que je viens de décrire. Tout avait déjà été dit, et resterait entre nous. J’ai aimé la proximité des corps qui s’emboîtent, et la chaleur qu’elle a créée entre mes cuisses. Quant à la Mateuse…

Tiens, au fait, nous avons beaucoup parlé, elle et moi. Quasiment toute la nuit. Et donc, toi, tu as tenu à ne rien savoir d’elle ? N’es-tu pas un peu intriguée ? Nous n’avons pas dormi, tout excitées l’une et l’autre. Nous avons échangé des points de vue. Nous avons comparé des techniques. Nous avons comparé nos corps. Nous les avons fait dialoguer. Comment ?

Ce sera peut-être l’objet d’un futur récit. Peut-être que ton cadeau d’anniversaire t’aura donné l’envie d’en savoir plus. Il fallait bien que, toi aussi, tu ressentes une petite dose de frustration. À moins que l’histoire de cette nuit-là soit l’enjeu d’un pari entre nous ? Tu m’y as peut-être donné goût…

LE FRUIT DE L’AMOUR
Enoria Menair

Ella Maillart a dit : « La monotonie donne un relief extraordinaire aux moindres événements », mais parfois, il n’y a pas le moindre événement pour égayer la monotonie…

Cela fait des années maintenant qu’il n’y a pas eu un jour réellement différent des autres. Je me réveille à 7 heures, prends le petit déjeuner, fais ma toilette, pars au travail à 8 heures. Après une journée de travail éreintante, je peux enfin retrouver mon mari à la maison pour le dîner aux alentours de 20 heures, puis nous allons nous coucher.

Le week-end ? Nettoyage, repassage, et autres occupations que mon homme ne ferait pour rien au monde. Bon, il s’occupe des deux adolescents et de la cuisine, donc je ne suis pas à plaindre non plus.

Dans toute la semaine, je ne m’accorde que le jeudi après-midi. J’en profite pour aller me promener, au parc généralement, puis j’attends impatiemment le prochain jeudi après-midi.

Aujourd’hui est un jeudi d’été comme les autres, le soleil est au rendez-vous. Le parc est calme et je suis assise sur un banc en bois un peu à l’écart du chemin. Dans mon monde, seule avec mon livre.

Le bouquin traite de l’amour et de la fidélité. « La fidélité est l’art de ne pratiquer l’adultère que par la pensée », dit-on… Comment les hommes peuvent-ils aussi souvent passer à l’acte ? N’ont-ils aucun sentiment, aucun respect pour leur partenaire ? Je me pose ces questions depuis longtemps. Il est vrai que j’ai parfois été tentée, mais jamais je n’aurais osé tromper mon tendre époux. Et pourtant, j’aurais pu accepter les avances que me faisaient hommes et femmes. L’ai-je fait pour autant ? Non. Les hommes doivent être plus faibles que nous malheureusement…

Alors que je suis captivée par l’ouvrage que j’ai entre les mains, quelqu’un dépose un petit bout de papier à côté de moi. Intriguée, je prends possession du mot sur lequel est marqué : « Envie d’aventure ? »

Je me retourne pour tenter de trouver qui aurait pu laisser ce message. Je n’aperçois qu’une femme qui s’éloigne lentement. Je la vois qui se retourne, me sourit. Je reste perplexe face à ce qui paraît être une invitation. Que faire ? Devrais-je rejoindre cette inconnue ? La dernière fois qu’une personne m’a proposé de la suivre, j’ai failli me retrouver dans une chambre d’hôtel ! La curiosité me pousse à quitter mon banc. Personne à l’horizon ? Au diable, la peur, je vais me mettre à sa poursuite !

L’adrénaline me donne une assurance que je ne pensais pas avoir. À l’audace se mêle la peur, au désir d’aventure se mêle la crainte de courir à ma perte. Mon cœur s’emballe sous l’excitation et je ne sais si cette chaleur que je ressens est causée par le soleil ou par l’émoi.

Je décide de laisser de la distance entre nous. Le parc est presque désert, et les personnes qui se trouvent sur notre passage ne remarquent pas que je marche sur les traces de cette femme.

Elle est radieuse dans sa robe vintage qui ne laisse entrevoir que ses mollets. À chacun de ses pas, j’essaye de distinguer le contour de ses fesses. Le roulement de ses hanches est gracieux, agréable, attirant sans être provocant. Je marche au rythme de ce déhanché hypnotique. Lorsque mes yeux lâchent enfin son bassin, je contemple ses cheveux qui jouent avec la brise. Malgré sa belle chevelure, mon regard semble décidé à revenir vers son bassin et ses oscillations qui m’ensorcèlent.

Telle une somnambule, je marche sans vraiment m’en rendre compte, sans savoir où je vais, complètement absorbée par la vision de ce corps. Je me sens calme et apaisée.

Je ne sais depuis combien de temps je suis à ses trousses lorsqu’elle disparaît dans une forêt. Pourquoi suis-je en train de la suivre ? Ai-je perdu la raison ? Je fais demi-tour, prise de remords en repensant à mon mari.

Après quelques pas, je m’arrête. Depuis combien de temps n’y a-t-il pas eu quelque chose d’excitant dans ma vie ? Depuis combien de temps ai-je envie ? Et puis, après tout, il n’y a pas de raison qu’il se passe quelque chose entre nous ? Je regarde par-dessus mon épaule, repense à la belle inconnue, et cette fois, je n’hésite pas. J’avance de nouveau dans sa direction, non pas guidée par la curiosité, mais parce que j’ai envie d’elle.

Elle est là, au loin, assise sur des rochers couverts de mousse. Je m’arrête, je souris. Pourquoi ? Sûrement, car je vais enfin atteindre mon but. Elle me retourne mon sourire, se lève, se remet à marcher…

Je la suis à travers le paysage rempli de mousse et finis par arriver dans une clairière. Elle est debout à m’attendre près d’un énorme pommier. Je me dirige lentement vers elle.

Arrivée à sa hauteur, je m’apprête à parler, mais elle pose son index sur ma bouche, puis dépose un baiser sur mes lèvres.

Les yeux ouverts, le souffle coupé, je sens mon cœur battre la chamade. Une main vient frôler ma joue, se poser sur mon cou, tandis que l’autre se perd dans ma chevelure. Ses lèvres, douces et suaves, ont un goût de fraise. Je ne me souviens plus à quand remonte mon dernier baiser aussi délicieux. Elle se retire, et la tristesse s’empare de moi : ce baiser m’a paru durer une éternité, et pourtant, j’aurais voulu qu’il continue.

Je pense à mon mari, je pense à m’enfuir en courant, mais ce qui occupe mes pensées, c’est surtout ce qui vient de m’arriver. Dois-je me sentir coupable ? Après tout, embrasser n’est pas tromper, non ? La vue de son visage apaise mes pensées. Mon regard se pose sur sa bouche, puis sur ses yeux. Si ses lèvres me font envie, ses yeux me font fondre sur place ; ils me rendent folle. Son regard attentionné, rempli de désir, me donne envie de céder à la tentation. La chaleur m’envahit à nouveau, et mon cœur est sur le point d’exploser. Je ne sais plus quoi penser, mais une chose est sûre : je ne peux résister plus longtemps. J’approche mes lèvres des siennes et l’embrasse.

Totalement subjuguée par ses baisers, je ne pense plus qu’à elle. Ils m’ensorcèlent. Nos mouvements sont lents, sensuels, pleins de fougue retenue. Ma main se met à jouer avec ses cheveux. Mes lèvres caressent les siennes. Nos langues s’amusent, s’entremêlant avec passion. Une de mes mains quitte ses cheveux et descend effleurer son corps, rapidement suivie de ma bouche qui pose des baisers sur son cou parfumé, avant de retourner à ses lèvres suaves. Ma main continue son chemin, glissant sur elle. Je découvre son corps par mes caresses : ma main frôle sa poitrine, touche son ventre, fait le tour de son bassin pour trouver ses fesses, remonte son dos, longe ses bras et vient serrer sa main.

J’arrête de l’embrasser pour pouvoir l’admirer. Je la regarde avec ardeur et je suis obsédée par l’envie de câliner tout son corps. Je pose mes lèvres sur son cou et mes mains enlèvent peu à peu les bretelles de sa robe, dévoilant sa merveilleuse poitrine. Mes mains viennent se poser sur son soutien-gorge, entourant ses seins avec délicatesse. Mes lèvres atteignent le haut de son buste, évitant soigneusement sa poitrine. Je sens l’envie monter en elle, ses mains dans mes cheveux m’incitent à embrasser ses seins qui ne demandent que ça. Mes lèvres tombent sur ces seins encore cachés par la lingerie. À chaque baiser, ma langue joue avec sa poitrine. Je lui retire son soutien-gorge pour pouvoir en profiter pleinement.

Ma bouche se pose alors sur l’un de ses mamelons pour y donner un baiser. Je joue avec son téton et le mordille avec délicatesse. Ma langue tourne lentement autour de ce téton qui durcit doucement sous l’assaut de mes caresses. Je prends un malin plaisir à faire durer ce petit jeu, allant d’un sein à l’autre pendant que mes mains les pelotent tous les deux.

Sa respiration se fait plus saccadée, plus forte. La fougue prend progressivement le dessus et l’ambiance se fait de plus en plus torride.

Je la retourne et commence à embrasser son dos. Mes mains effleurent à nouveau son corps. L’envie est de plus en plus grande et je ne peux me retenir plus longtemps : je lui retire délicatement sa robe. Son postérieur m’est enfin dévoilé, son intimité étant toujours protégée par un string. Je me mets à genoux, mes mains reviennent vers ses hanches. Mes lèvres se posent désormais sur ses fesses. Je n’ai jamais été autant fascinée par une paire de fesses au point que j’ai littéralement envie de les croquer. Mes mains parcourent son corps, arrivant rapidement à ses tétons encore durs. Je prends un plaisir fou, envahie que je suis par un insatiable désir.

Je la retourne et mes baisers sont maintenant pour son ventre. Je n’ai qu’une envie : déchirer le string pour pouvoir découvrir le trésor qu’il me cache. Malgré une forte envie, je me retiens, désirant prendre mon temps. Mes lèvres se posent sur ses cuisses et déposent des baisers tout autour de sa rose, se rapprochant de plus en plus. Dès que je commence à être proche de sa fleur, je redescends et provoque en elle frustration, envie, excitation.

Son bassin ondule sous l’effet de mes bisous et caresses. Sa main essaye de pousser ma tête vers son jardin intime ; elle me supplie de venir jouer avec elle.

Je lui enlève alors son string… dans le plus simple appareil, elle est rayonnante. Son sourire me coupe le souffle, la chaleur monte en moi, et très vite, je perds le contrôle de moi-même. Je l’embrasse, et ses mains me déshabillent. Je me retrouve assez vite dénudée, un peu embarrassée malgré l’excitation. Mon cœur brûle d’un désir ardent que la gêne ne peut éteindre. Je l’allonge lentement sur l’herbe rase, m’approche lascivement de son mont de Vénus.

Un frisson la traverse lorsque ma main effleure sa rose. J’écarte les pétales avec mes doigts, puis commence à lécher la rosée qui s’y cache. Le nectar est agréable, doux et sucré. Ses effluves envahissent mon nez et je me délecte de ce parfum qui exhale l’amour. Je suis aux anges. Je prends un plaisir fou à passer ma langue sur le bouton qui réagit à la moindre de mes caresses. Je me concentre désormais sur lui. Je fais tourner la langue, jouant avec lui. Je lui donne un baiser de temps en temps, le mordillant avec douceur.

Tandis que ma langue redescend pour pouvoir parcourir le reste de sa fleur, je me prépare à entrer dans son intimité. Je prends mon temps et introduis lentement mon doigt en elle. Il s’insinue tout en douceur dans ce corps qui m’envoûte. Quand enfin mes va-et-vient débutent, je sens son corps réagir, et sa respiration se caler sur le mouvement de doigt. Il se balade, bougeant et tournant à son aise, cherchant le point sensible. Je trouve peu à peu ce qu’elle préfère et j’en profite pour m’occuper de son bouton de rose. Son corps devenant de plus en plus réceptif, elle s’abandonne totalement à mes caresses. Son bassin décolle du sol. Elle se cambre comme pour dompter le désir, essayer de retenir la jouissance.

L’intensité est de plus en plus forte, et pour davantage l’enivrer de plaisir, je fais pénétrer un deuxième doigt. Je plonge mes yeux dans les siens, ma deuxième main vient peloter sa douce poitrine. Chacun de mes gestes, de mes baisers, de mes regards est empreint de passion et de désir.

Son bassin se cambre et oscille de plus en plus, sa respiration est ponctuée de gémissements. Ma main quitte sa poitrine pour venir effleurer son cou, se poser dans ses cheveux. Alors que mes va-et-vient la mènent à la jouissance, mes lèvres trouvent les siennes afin de lui offrir un baiser fougueux.

Tandis que nos lèvres jouent sensuellement, elle m’allonge avec douceur dans l’herbe. Je suis calme tout en étant émoustillée comme jamais, je suis prête à m’offrir à cette femme qui m’hypnotise.

Ses baisers partent de mes lèvres pour voyager avec passion vers mon cou, puis dérivent lentement vers ma poitrine. Après cette escale, ils reprennent le large pour naviguer vers mon bas-ventre, s’échouant finalement sur l’îlot de mon intimité.

Sa langue se frayant un chemin à travers la forêt, elle se met à la recherche du précieux rubis. Ayant trouvé mon trésor, elle commence à jouer avec. Tandis qu’elle profite de la richesse de mon île, ses doigts longent le cours d’eau afin de chercher un endroit où se loger.

Rapidement, ils parviennent à atteindre un havre chaud. Ils entrent doucement et je les sens au fond de moi : ils bougent, tournent et me font perdre la tête. Mon cœur chavire sous l’effet des caresses. Les yeux fermés, je ne contrôle plus mon corps qui se cambre et se remue sous l’effet de tant de plaisir. Je deviens folle et je sens que ma température s’élève. J’ai de plus en plus de mal à trouver ma respiration, mon souffle se fait bruyant et saccadé. Quand enfin, vient la libération, je ne peux retenir un gémissement de plaisir. Elle vient s’étendre à côté de moi, pose un baiser sur mes lèvres et m’enlace. Exténuée par l’intense jouissance, je m’endors paisiblement dans ses bras.

À mon réveil, elle a mis les voiles. Seule et sereine, je suis comblée et heureuse. Satisfaite d‘avoir cédé à la tentation, mes pensées sont encore monopolisées par le souvenir de cette amante qui m’a ensorcelée.

Le soleil baigne mon visage de sa douce chaleur. Auprès de moi, se trouve une lettre où est écrit :

« Parfois, les gens ont envie d’apprendre à faire de la moto, d’apprendre à cuisiner ou d’essayer le saut à l’élastique. Parfois, les gens ont envie d’une femme, d’un homme ou ont envie de réaliser leurs fantasmes. Cela ne les empêche pas d’avoir du respect pour leur partenaire, de l’aimer et de vouloir faire leur vie avec…

Osez faire ce qui vous fait envie et commencez à vivre. »

Tandis que j’enlève la feuille qui cachait mon entrecuisse, je vois que quelque chose est posé près de l’endroit où se trouvait la lettre.

C’est une pomme, une pomme croquée…

UNE NUIT, UN ÉTÉ,
TROIS POSSIBILITÉS
Paul Julian

Scène 1

Philippe s’était garé non loin d’un couple de jeunes qui s’embrassaient devant une porte cochère.

Le garçon, un blond avec une grande mèche jetée sur le front, semblait essayer de convaincre la fille, une brune en minijupe et sac Louis Vuitton, de monter avec lui. La fille riait en le repoussant mollement et l’issue ne faisait aucun doute. Quel âge pouvaient-ils avoir ? 18 ans peut-être, ou 20, mais pas plus. Les mains du garçon s’engouffraient sous la jupe de la brune, découvrant des porte-jarretelles blancs en dentelle. Elle ne riait plus maintenant, elle offrait totalement sa bouche aux baisers du garçon.

Une voiture remontait la rue, prenant les deux amoureux dans ses phares. Ils s’arrêtèrent brusquement de s’embrasser, et après un moment d’hésitation de la fille, disparurent derrière la porte cochère.

Philippe souriait. Il aurait tant donné pour retrouver ces instants d’amours juvéniles. Il ouvrit la portière, leva les yeux vers le 5e étage. La lumière de l’appartement était allumée et une ombre furtive passa derrière les rideaux opaques. Elle était là.

Il jeta sa cigarette, sortit de la voiture. La nuit était chaude et humide, tout était calme. Philippe traversa la chaussée, se hâta jusqu’au numéro 21. Il sonna à l’interphone.

— Oui ?

— C’est moi.

La sonnerie stridente d’ouverture retentit.

Il prit l’ascenseur jusqu’au cinquième, alla jusqu’à la porte entrouverte au fond du couloir. Anna l’attendait dans l’encadrement, vêtue d’une robe noire en lamé qui remontait jusqu’en haut des cuisses, juste avant la naissance des fesses. Elle ne portait ni soutien-gorge, ni bas, ni culotte ; il eut la terrible impression qu’elle venait de se rhabiller en catastrophe, après avoir baisé avec un autre. Il passa ses doigts dans ses cheveux noirs, les décollant de son front brillant de sueur, puis il l’embrassa dans le cou. Son parfum avait presque disparu, sa peau avait un goût salé.

— Je ne t’attendais plus ce soir, dit-elle avec son accent russe qui le faisait craquer.

— Je ne pensais pas pouvoir venir.

— Vraiment ?

Il entra, jeta son blouson sur un fauteuil. Il y avait deux coupes de champagne posées sur la table basse près de la fenêtre, la lumière de la chambre était allumée. Il se tourna vers elle, plongea son regard dans ses yeux bleus, ses yeux clairs et froids des plaines arides de Sibérie. Elle était immobile, comme absente, et il eut le violent sentiment de devoir quitter cet endroit… fuir avant qu’il ne soit trop tard. Il n’en fit rien, par lâcheté ou par désir, il ne voulait pas le savoir.

— Je t’offre quelque chose à boire ? demanda-t-elle au bout d’un moment pour dire quelque chose.

Il jeta un œil aux coupes de champagne.

— Tu as de la bière ?

— J’en ai toujours pour toi.

Philippe alla à la cuisine, ouvrit le frigo, prit une Heineken qu’il décapsula d’un geste avec son briquet.

— Tu veux quelque chose ? cria-t-il tandis que s’élevait du salon un air de musique classique, du Bach peut-être, il n’en était pas certain.

— Non merci, j’ai déjà trop bu ce soir.

Philippe but une gorgée ; il s’appuya contre le mur : Anna était assise sur le canapé, les jambes repliées sous elle, ce qui laissait entrevoir par la fente de sa robe ses longues cuisses élancées.

— Tu fêtais quelque chose ? Tu étais avec quelqu’un ?

Elle ferma les yeux, se passa la main sur le front en soupirant.

— Oh non, s’il te plaît. Pas ça !

— Tu vois un autre homme, c’est ça ?

— Chéri, on a déjà eu cette conversation, je t’ai dit qu’il n’y avait personne.

— Comment s’appelle-t-il ? Hein ?

— Arrête !

— Je ne te suffis pas, c’est ça ?

Elle ne répondit pas. Philippe finit sa bouteille d’un trait, puis vint s’asseoir à côté d’elle. Elle ouvrit les yeux.

— Je suis là, moi, j’ai de l’argent, je peux t’aider, lui dit-il doucement, en caressant son visage grave et mélancolique, un visage d’enfant qui avait perdu son innocence. Elle n’avait pas vingt-cinq ans, mais ses yeux faisaient déjà dix de plus.

— On en a déjà parlé, tu es marié, c’est pas possible, lâcha-t-elle au bout d’un moment.

Il ne répondit pas, l’embrassa dans le creux du cou. Elle le repoussa mollement.

— Philippe…

Il l’embrassait maintenant sur la joue, puis sur les lèvres. Elle se laissait faire et sa main faisait des va-et-vient de ses cuisses à ses seins.

— J’ai envie de toi…

— Tu ne veux pas qu’on parle ?

— Après.

Philippe l’attira à lui, l’embrassa à pleine bouche, écrasant sa langue contre la sienne. Sa main glissa dans son décolleté, caressa les seins ronds et durs, remonta du cou à la nuque.

— Philippe…

— T’es tellement belle.

De sa main libre, il lui titilla le clitoris, lentement, puis de plus en plus vite à mesure qu’elle mouillait. Il lui releva les jambes, les écarta, offrant les lèvres rose pâle à son regard. Il lui prit la main, la pressa au travers du jean contre son sexe tout dur.

— Philippe…

— J’ai envie de toi, lui disait-il, la doigtant d’une main, déboutonnant sa braguette de l’autre.

Il fit sortir sa bite, gonflée, lui indiqua le mouvement.

— Philippe…

— Allez…

Les doigts fins couraient le long de son sexe ; il sentait le désir monter de la base de ses couilles ; il avait envie de la pénétrer là, tout de suite. Il se redressa, l’allongea sur le canapé, écarta ses cuisses.

— Non… Pas ce soir…

— J’ai envie de toi, répéta-t-il en cherchant un préservatif dans sa poche.

— Non, Philippe, dit-elle, fermement, cette fois.

Il s’arrêta brusquement, la regarda dans les yeux.

— Quoi ?

— Je… Je suis désolée, pas ce soir, dit-elle en le repoussant.

— Quoi ?

— Pas ce soir.

— Pourquoi ?

— S’il te plaît…

Il se redressa sur les genoux pour la laisser se rasseoir.

— Rentre chez toi, va retrouver ta femme…

— Je t’aime…

— Philippe, arrête, c’est faux, tu le sais bien…

— Mais si !

— Arrête… Ce que tu aimes, c’est cette situation, le fait de te mettre en danger… Je ne veux plus jouer, c’est fini…

— Qu’est-ce que tu veux ? Dis-moi, je te donnerai tout ce que tu veux !

— Rien… Pars…

Scène 2

À travers le judas, Anna regarda Philippe disparaître derrière les portes de l’ascenseur. Elle eut un rire nerveux et soupira. Son cœur battait à cent à l’heure.

— Tu peux sortir, il est parti ! cria-t-elle dans un souffle.

La porte de la salle de bains s’ouvrit. Marine apparut nue, une bouteille de champagne à la main.

— Je commençais à avoir froid sans toi dans le bain.

Anna s’approcha d’elle doucement, en lui jetant son regard de panthère.

— Il reste du champagne ?

— Oui… viens le chercher.

Anna arriva à elle, l’embrassa dans le cou, sur les joues, ses mains effleurant ses seins, ses hanches.

— Tu en veux ?

Marine prit une gorgée de Mumm, embrassa Anna à pleine bouche. Tandis que leurs langues se cherchaient, se trouvaient, se liaient, Marine versait le champagne sur leurs bouches collées ; le liquide d’or argenté ruisselait sur leurs peaux. Leurs mains jouaient le long du corps de la partenaire, leurs poitrines gonflées de désir se pressaient l’une contre l’autre.

— Viens, murmura Anna haletante en la prenant par la main.

Elle l’attira dans la chambre, et sans attendre, l’allongea sur le lit.

— Laisse-toi faire.

Marine ferma les yeux. Anna descendit lentement le long de son corps, couvrant sa peau de baisers, s’attardant sur son nombril rond, légèrement incurvé. Elle y versa le reste de champagne ; Marine émit un petit cri au contact du liquide froid. Anna lui écarta les cuisses, lui lécha le clitoris qu’elle avait dur et brûlant, avec de petits coups de langue rapides. D’une main elle lui excitait les petites lèvres, la doigtait, et de l’autre lui caressait les seins. Marine poussait des gémissements de plus en plus aigus, son corps tressautait, ses doigts se serraient dans ses cheveux. Au bout d’un moment, alors que ses cris se faisaient de plus en plus haletants, Marine se redressa sur un coude et lui souleva le menton :

— Baise-moi, baise-moi tout de suite, gémit-elle en relevant les jambes, ouvrant plus encore son vagin.

Anna attrapa un gode sur la table de chevet et l’introduisit d’abord lentement dans son sexe. Puis, haletante, accéléra le va-et-vient, de plus en plus vite, de plus en plus fort. Sa mouille se répandait partout sur le gode, sur ses mains, sur ses cuisses. Elle était trempée et elle criait, tout son corps se contractait, ses cuisses se serraient autour des hanches d’Anna.

— Plus vite, ordonnait-elle tandis qu’elle se cabrait, rejetant la tête en arrière, ivre de désir.

Anna obéissait et se caressait elle-même de plus en plus fort, excitée qu’elle était par l’orgasme de plus en plus proche de Marine. Quand celle-ci jouit dans un long râle rauque, Anna se laissa retomber à ses côtés, épuisée. Elle resta allongée contre son corps brûlant de longues minutes, à écouter son cœur.

Scène 3

Philippe se servit un nouveau verre de Jack et l’avala d’un trait. Il ne sentait même plus l’effet de l’alcool. Combien en avait-il bu ? Cinq ? Six ? Il ne savait plus. Ses yeux embués de larmes étaient fixés sur l’écran de son téléphone. Pourquoi ne répondait-elle pas ? Avec qui était-elle ? Avait-elle découvert qu’il la trompait ?

Il allait tenter de l’appeler pour la centième fois, quand il entendit un bruit derrière la porte, comme un sac que l’on fouille. Quelqu’un introduisit la clé dans la serrure ; la porte s’ouvrit. Il ne put retenir ses larmes et se précipita vers elle.

— Chérie ! T’étais où ? J’ai eu tellement peur !

— Je… désolé, chéri… J’avais une soirée avec des collègues.

Philippe la prit dans ses bras, l’embrassa. Marine détourna les yeux, laissa tomber son sac sur le canapé. À l’intérieur, son portable vibra. C’était un message d’Anna :

«  J’ai encore envie de toi.  »

LE MIEL ET LE FEU
Noémie Arnaud

Chapitre 1 : L’étincelle

En cette fin d’après-midi du mois de juillet, la chaleur était étouffante, mais Cindy courait. Elle devait rentrer chez elle avant le retour de son mari. Elle prenait des cours de danse, d’un genre spécial et, bien sûr, il n’en savait rien. Il n’aurait pas apprécié de savoir que sa femme voulait apprendre à se trémousser autour d’une barre de façon provocante !

Même si sa jupe blanche très courte se soulevait et aérait son corps en émoi, quand elle arriva à son appartement, elle était en sueur ; le débardeur moulant qu’elle portait lui collait à la peau, laissant deviner un corps musclé, apte aux plaisirs de la vie.

Plus tard, défaisant son sac, elle laissa tomber à terre un morceau de papier inconnu. Elle le ramassa, un brin fébrile, put lire :

«  Je veux vous découvrir, vous initier, vous posséder. Si vous êtes prête à vous enflammer, retrouvez-moi dans la maison aux volets rouges près du bois des Délices.  »

Son regard fut accroché par le verbe «  enflammer  ». C’était bien ce qu’elle était en lisant : «  enflammée  » ! Elle repensa au pompier venu vérifier les installations incendie de la salle de danse, et n’eut aucun doute : c’était lui l’auteur de la mystérieuse missive !

Dès lors, son imagination ne cessa de vagabonder ; plus les minutes passaient, plus elle sentait monter en elle un désir fou de vivre enfin une « aventure », dans tous les sens du terme, qui la sortirait de la monotonie du quotidien, lui offrirait enfin la vie trépidante qu’elle méritait !

Chapitre 2 : Le feu aux poudres

Cindy venait de dépasser la quarantaine. Elle était de taille moyenne, fine et ferme, avec des cheveux châtains, longs, soyeux, de grands yeux verts.

Elle était de ces femmes qui paraissent « sages », mais qui savent très bien, tout au fond d’elles-mêmes, qu’elles peuvent plaire et donner du plaisir, bien plus que ce que l’on peut croire…

Elle arriva aux abords du bois et aperçut la maison mentionnée dans le message. Son cœur battait à tout rompre, mais pas de peur. Elle n’avait pas hésité longtemps à se décider à venir, elle se sentait poussée par une force intérieure qui lui disait qu’elle ne serait pas déçue.

Elle s’installa sur une des chaises longues au bord de la piscine. Elle attendait avec impatience. Son corps était brûlant de l’intérieur, la pointe de ses seins se tendait et une douce chaleur entre ses jambes l’envahissait. Elle sentait au creux de ses reins une envie très forte de sexe à l’état pur !

Et soudain, LUI ! Qui était-il ? Elle ne le sut pas. Il était arrivé par-derrière et lui avait mis un bandeau sur les yeux. Cindy ne sentit de cet homme que l’envie de la toucher et le désir de la posséder qu’il dégageait.

L’inconnu caressa les épaules, le dos, la nuque de Cindy, puis passa ses mains sous le peu de vêtements qui l’habillaient pour atteindre ses reins, ses fesses et son sexe qu’il découvrit humide et gonflé d’excitation.

Il fut agréablement surpris qu’elle se laissât faire aussi facilement, sans résistance aucune. Encore hésitante, Cindy se risqua à promener ses doigts sur la peau de l’étranger, si douce et si agréable au toucher qu’elle fut, en un instant, aux prises avec les fantasmes les plus fous ! Elle aurait voulu ne jamais cesser de le caresser…

Une étincelle, voilà ce qu’ont allumé en elle les prémices de leurs ébats !

*
*    *

Leurs bouches se cherchent, s’attirent, se trouvent, se mêlent. Leurs corps, dévêtus à la hâte, se réclament et se rejoignent. Leurs langues s’entrelacent dans de fougueux baisers, leurs doigts glissent partout où ils le peuvent dans ces contrées inexplorées, leurs peaux se collent, et lorsque Cindy sent le sexe dur du bel inconnu se frotter contre sa chatte lisse, elle s’abandonne toute !

Elle le veut, elle sait qu’il veut la prendre, la posséder, lui faire connaître l’extase.

Il la serre de plus en plus fort contre lui. Ses doigts caressent le sexe de Cindy, ils y pénètrent alors qu’elle est encore debout, ils la fouillent, ils la masturbent de l’intérieur et il sent un doux liquide de jouissance commencer à en dégouliner.

Il ne relâche pas l’étreinte des bras ni des bouches, il la renverse finalement au sol, la pose en douceur.

Ses lèvres descendent, dans le cou de Cindy, sur ses seins pointés vers lui. Il les suce, mordille les tétons, descend vers le ventre, le bas du ventre, caresse les hanches, les cuisses, les écarte… atteint son sexe.

De sa langue experte, il lèche le clitoris en érection, il lèche de haut en bas, jusqu’à l’anus où il s’attarde, enfonce sa langue, la sent frémir. Il remonte, pose maintenant toute sa bouche gourmande entre les jambes de la jeune femme, il aspire son clitoris, le pince entre ses dents, embrasse ses lèvres, happe cette chair humide, suce et suce encore, pénètre avec sa langue jusqu’à ce qu’il l’entende gémir, la sente serrer les jambes qu’il écarte de force car il veut qu’elle apprenne à résister pour sentir encore plus de plaisir ! Il continue, la dévore, passe sa bouche sur le minou, autour puis sur l’anus où il enfonce un pouce tout en mettant deux autres doigts dans son vagin comme une pince de crabe, et il la branle.

Il l’entend enfin hurler, la regarde jouir, voit son visage se crisper, son corps se cambrer et se tendre, puis s’abandonner de nouveau dans un soupir.

Il profite de ce moment pour la retourner, lui dit de s’agenouiller et il la saisit par les hanches pour enfoncer sa verge tendue à l’extrême en elle, d’abord dans sa chatte, puis dans son anus. Il passe de l’un à l’autre, de façon sauvage. Il veut lui faire perdre la tête, ne pas la laisser reprendre son souffle ! C’est lui qui donne le rythme ; elle ne peut se libérer de son emprise, elle n’a pas d’autre choix que de jouir de la bite qui la « travaille » !

Elle explose finalement. Elle se laisse retomber sur le ventre, là, sur la terrasse, à même le sol, incapable de penser, ne sachant pas de quel endroit du corps elle a le plus joui…

*
*    *

À cet instant précis, elle était elle-même jouissance, jouissance incarnée !

Puis Cindy reprit ses esprits et sortit de l’état d’extase dans lequel elle se trouvait. Elle décida de rester quelques jours dans ce « palais » des plaisirs. Elle prit le téléphone pour avertir son mari, elle se surprit de sa faculté à mentir aussi facilement. Ne penser qu’à elle et à son plaisir, voilà ce qu’elle venait de découvrir.

Quand elle eut raccroché, le bel homme avait disparu depuis longtemps, mais lui avait laissé un nouveau message griffonné à la hâte : «  Promenons-nous dans les bois.  »

Cindy crut, de prime abord, devoir décoder le message, mais son esprit dopé par l’adrénaline du premier rendez-vous en saisit vite le sens…

Chapitre 3 : L’incendie intérieur

Flottant toujours entre rêve et réalité, Cindy se rhabilla, puis se rendit dans le bois. Elle marchait lentement, mais son cœur s’emballait à tout rompre !

Sur le chemin, elle se laissa délicieusement caresser par la douce brise qui se levait, faisait monter en elle un sentiment d’excitation allant crescendo entre ses jambes, à l’endroit où de douces « choses » se glissent d’ordinaire.

Prise de suaves rêveries, alors que la pénombre l’enveloppait, il lui sembla sentir une présence, intemporelle, irréelle, subtile. Elle ne vit que des ombres, mais elle en percevait assez pour imaginer la suite…

Scrutant le bois environnant, elle vit se profiler au détour des arbres des silhouettes d’hommes qui avaient dû subrepticement se positionner en la voyant arriver. Elle s’approcha d’eux, elle voulait en voir plus, mais ils se dérobaient à sa vue et se contentaient de lui offrir leurs membres gonflés d’excitation.

Que d’invitations ! Elle ne savait plus où donner de la tête, et où qu’ils aillent, ses yeux se posaient sur des bites prêtes à exploser !

Elle les suça goulûment et longtemps. Elle exultait de joie et de désir, mais inassouvis. Elle aurait voulu plus : les suivre, se laisser prendre à bras-le-corps, se laisser remplir entièrement, mais avant cela, elle aurait surtout souhaité retrouver celui pour lequel elle était venue. Où se cachait-il ? Pourquoi avait-il voulu l’attirer dans ce bois et ne pas s’y rendre lui-même ? Qu’attendait-il d’elle ? Et elle, pourquoi s’était-elle emportée, pourquoi s’était-elle prise au jeu si facilement ? Elle se mit à douter : peut-être était-ce bel et bien un jeu, d’ailleurs, mais il ne l’amusait plus, et elle avait peur d’en devenir non pas l’héroïne, mais la victime !

Autant de questions qui resteraient sans réponse…

Étourdie, en proie à un émoi qui lui faisait perdre tout repère, elle se prit à frissonner. Elle se surprit à crier : «  Loup, y es-tu  ?  »

Contre toute attente, un « loup » sortit du bois, un seul parmi tous ceux qui l’avaient mise dans cet état d’excitation : il arriva par-derrière ; elle sentit son souffle court et rapide dans son cou, des mains puissantes se posèrent sur ses hanches. Elle reconnut son amant mystérieux. Et malgré toutes les hésitations et les doutes qui l’habitaient quelques minutes auparavant, elle dut très vite s’avouer combien elle n’attendait que ça, en mourait d’envie, combien elle voulait se faire baiser !

Il la pénétra debout, appuyée contre un arbre. Il la chevaucha de façon directe, crue, presque bestiale, dans des va-et-vient de plus en plus forts. Il enfonçait sa queue, la ressortait, lui caressait l’anus avec, s’introduisait de nouveau. Il continua sans relâche jusqu’à ce qu’il libère tout son foutre sur les fesses de Cindy et lui arrache alors des cris de jouissance qui déchirèrent le silence de la nuit et résonnèrent dans toute la forêt.

Quand elle rouvrit les yeux et se retourna, il avait disparu comme la première fois. Elle pensait bien qu’elle « avait vu le loup », comme on dit chez nous, mais elle n’était toujours pas certaine qu’il soit totalement réel, qu’il n’appartienne pas à la fantasmagorie… et dans « fantasmagorie », il y a « fantasme » !

Chapitre 4 : Douce accalmie

Cette escapade nocturne fit perdre la tête à Cindy, dans tous les sens du terme. Certes, elle était repue de jouissances multiples et envoûtantes, mais l’extase laissa bientôt de nouveau place à un sentiment de confusion, et elle sentait la panique l’envahir.

Rentrée à la maison, qu’elle trouva vide à son grand désespoir, elle alla vers le bar pour se servir un verre, puis s’installa dans le fauteuil le plus proche. Sans qu’elle comprenne comment il était apparu ni d’où il était sorti, elle tomba nez à nez avec lui.

Sans un mot, mais en la regardant dans les yeux, cette fois, il la prit par la main. Il la souleva pour l’asseoir sur le comptoir de bar. Elle vit son visage, un visage qui lui semblait si familier… Il était beau, brun, des yeux de braise. Elle n’aurait jamais imaginé cela : reconnaître son mari !

Il remonta les pans de sa robe légère, écarta son string, posa sa bouche sur le sexe dont il voulait boire le nectar. Il la suça, la lécha, l’aspira, la caressa de sa langue et de ses doigts. Il enfonça ses doigts plus profond tout en continuant à la lécher, il les fit bouger dans un mouvement de plus en plus intense, et il reçut enfin la jouissance de Cindy dans sa bouche. Il l’embrassa pour partager le jus avec elle, puis la fit descendre du comptoir, l’agenouilla à ses pieds, lui introduisit sa verge tendue dans la bouche.

Ce n’était pas vraiment elle qui le suçait, c’était lui qui donnait le mouvement, entrait et sortait d’entre les lèvres de sa femme, lui tenait la tête fermement, profitait de son « trou » pour se faire jouir. Le sperme chaud et épais qu’il laissa exploser se répandit partout sur les lèvres de Cindy et autour, dégoulinant sur son visage.

Il la lécha pour la nettoyer de sa semence, puis la porta jusqu’à la banquette du salon.

Elle pensait s’être assoupie, mais pourtant, elle entendit clairement son époux, Roméo, lui murmurer dans un souffle à quel point il avait aimé la pénétrer, la sentir vibrer, la redécouvrir dans ces circonstances-là !

Il doutait qu’elle pourrait se laisser prendre à ce point au jeu. Un jeu qui aurait pu être dangereux…

Il avait pris le risque pour reconquérir sa femme, il avait joué avec le feu.

Toujours étendue sur le lit, Cindy ouvrit les yeux et se demanda si elle avait rêvé ce qu’elle venait de vivre.

Chapitre 5 : Extinction du feu ?

Elle se souvint des paroles de Roméo et comprit alors que tout était bien réel.

Il portait bien son prénom, lui qui était d’ordinaire calme et doux, un romantique invétéré mais un amant quelconque qui lui faisait vivre une sexualité plus que banale. Un homme tout sucre, tout miel !

Elle venait de le découvrir fougueux, passionné, brûlant de désir, amant exceptionnel lors de leurs étreintes et de leurs joutes torrides. Un homme tout flamme, tout feu !

Elle aussi s’était découverte comme une femme à part entière, mais surtout une jouisseuse avide de plaisirs pluriels.

Elle désirait plus que tout maintenant ne plus jamais laisser s’éteindre la petite flamme que Roméo avait su allumer et qui brûlait dans son corps.

Cindy en avait la certitude : sa vie pouvait être et serait désormais douceur, tendresse, volupté, et à d’autres moments, flamme, passion, fantasmes assouvis : miel et feu ! Le miel et le feu du rêve éveillé vécu un bel été très chaud…

PAPILLONS
Walter Van Der Mäntzche

À peine les portes viennent-elles de s’ouvrir, les corps s’entremêlent dans l’étuve bouillonnante du magasin H&M.

Alison décide de lancer les hostilités devant les tops à – 50 %.

Mélanie reçoit sa première décharge de la journée, entre les cuisses, et la température monte d’un cran. Les mannequins sont affublés de vêtements fluo. Les filles portent minijupe et short moulant. Les bacs sont fouillés et refouillés, les mains se mélangent, se frottent, s’agrippent par moments. Mélanie, retranchée au rayon Hommes, est parvenue à se soustraire à la surveillance de ses poursuivantes. Se cacher entre les panneaux géants et les décorations spécial Soldes est chose facile, mais elle ne pourra pas leur échapper très longtemps.

Mélanie a surtout perdu un pari. Les bouteilles de rosé-pamplemousse ont coulé trop facilement la veille, et quand les papillons de nuit se sont invités à la fête, il lui est venu l’irrésistible idée de présenter à Alison et Erika son dernier gadget en provenance de chez venus-et-lucifer.com : un papillon vibrant télécommandé !

Toutes trois s’apprêtaient à passer la nuit dans une tente plantée dans un coin discret du jardin des parents. La curiosité piquée par l’alcool et la chaleur, Alison a lancé l’idée que la première endormie aurait pour gage de porter le volatile pendant la journée de shopping du lendemain.

Voilà comment Mélanie se retrouve planquée entre deux PLV, une goutte filant le long de sa cuisse. Prise d’une nouvelle secousse envoyée à distance, elle s’agrippe au présentoir le plus proche en serrant les jambes le plus fort possible. Elle s’empare d’un T-shirt Versace au motif leopard-turquoise-dauphin-seapunk et recueille le nectar, tout en délicatesse, en remontant jusqu’à l’élastique de sa culotte. Elle est surprise en pleine caresse par un jeune homme qui occupe une cabine d’essayage. Dans le brouhaha de piaillements sur fond de musique pop, elle oublie toute notion de décence pour fondre sur lui :

« Vous êtes seul ou accompagné ? Je vous pose la question parce que je n’aimerais pas que votre copine ou votre maman se méprenne sur mes intentions… Mes intentions… euh, je cherche un T-shirt pour un ami et je ne sais pas trop sa taille, L ou XL ? Il est un peu comme vous, bien foutu, je veux dire, lui répond-elle en le repoussant dans la cabine. Si vous pouviez m’aider en essayant ça ? »

Personne ne pose de question, tout le monde a les yeux rivés sur la bonne affaire. Elle le déshabille du haut, du bas, le chauffe d’un coup de langue, remontant des couilles jusqu’au cou en se frottant le long d’une belle érection. De sa peau émane la saveur salée d’une saine transpiration. Nouvelle réplique de tremblement de papillon : elle glousse, puis branle l’inconnu avec précipitation, elle s’arrache du sextoy, s’empale sur le garçon qui a à peine le temps d’enfiler une capote pour un fast-fuck debout contre le mur. Un filet de bave coule des lèvres de Mélanie, la tête plaquée contre une affiche publicitaire de l’enseigne qui s’exclame : « Introducing our home collection ! »

Alison n’a pas perdu espoir de retrouver sa proie. Surprise par la découverte du petit papillon artificiel sur le sol, elle s’agenouille au pied du rideau de la cabine. Alors qu’elle va vérifier qu’il s’agit bien de leur appareil, le doigt sur le bipeur, elle manque se faire renverser par un jeune homme quittant la cabine avec précipitation. Il s’excuse, se hâte de rejoindre la sortie sans achats.

Mélanie reprend ses esprits sur la moquette, les cuisses écartées, la jupe grande ouverte sur son vagin rougi, brûlant, lubrifié à bloc.

Erika, qui a fini par se repérer dans la foule du magasin, rejoint ses deux acolytes, la bipeuse et la bipée.

Alison, toujours à genoux, colle un doigt sur la bouche de Mélanie – et le papillon sur la chatte. « Tu croyais pouvoir nous échapper comme ça ? »

Mélanie referme les cuisses sans préavis : la silhouette imposante du vigile les contraint à stopper leur petit jeu. « Veuillez bien me suivre, mesdemoiselles. » C’est d’un pas honteux qu’elles s’avancent dans la réserve. Une pièce dont l’austérité n’a d’égale que la décoration ultrafashion de la boutique. Elles ne se doutent pas que le vigile les soupçonne de piquer des fringues. La climatisation aurait dû calmer les ardeurs des trois jeunes filles, sauf que Mélanie reçoit une nouvelle vibration dès que la porte se referme, réveillant un orgasme. Elle se colle à une chaise, la barre métallique bien plantée entre les jambes.

Le vigile est perdu ; Alison rappuie, rappuie, rappuie sur le détonateur, et Mélanie jouit, jouit, jouit : « Il va falloir fouiller la demoiselle », ricane la toute timide Erika, alors que Mélanie fait le ménage sur le bureau pour s’y allonger les fesses à l’air, le papillon au premier plan, la chatte bien épilée, luisante de plaisir, parcourue par le frisson du filet d’air de la clim. Le vigile avance sa grosse carcasse vers la furie pour lui caresser les fesses. Surpris par la découverte du petit appareillage, il ne voit pas Mélanie se retourner pour lui sauter dessus et l’entrelacer en lui soufflant dans l’oreille :

« Ta grosse queue, tout de suite ! » Elle s’allonge sur le dos en aspirant un grand bol d’air. Le vigile s’appelle Marco, c’est écrit sur l’étiquette de sa veste, sa queue gonfle à vue d’œil. La vision de l’engin stoppe net le geste d’Alison, capote à la main tout juste tirée du fond de son sac Little Marcel.

« Aussi grosse que mon avant-bras, se dit Erika, ça va jamais rentrer ? Elle va craquer la capote ! » Mais Marco s’enfonce en douceur et jusqu’à la garde, d’un seul coup de reins. Elles se seraient attendues à un démontage en règle de la part du Méditerranéen dont les phéromones épicées ont embaumé toute la pièce, mais il n’a eu qu’à glisser une petite dizaine de va-et-vient tout en amplitude et en retenue, pressant les petits seins bardés de coups de soleil de Mélanie, pour la faire hurler, les yeux révulsés, déjà partie dans une réalité alternative.

Les deux filles n’ont même pas la présence d’esprit de capturer une photo-souvenir.

Une seule idée flotte entre leurs cuisses fiévreuses : s’approprier le petit papillon pour la suite des soldes.

COCON DE CHAIR
Julien Courant

Leurs trois cœurs battent à l’unisson.

Vite. Fort. La chaleur est suffocante. La tête renversée, la bouche grande ouverte, elle aspire l’air moite de la pièce. Leurs trois corps glissent les uns contre les autres. Friction électrisante. Elle n’est plus que cette peau en feu, qu’une montée sans fin, une ivresse vertigineuse. Qu’y a-t-il au bout du chemin ? De l’autre côté de ce voile brillant, de cette suffocante agonie de plaisir ? Quand bien même ce serait la mort, elle ne veut pas que cela s’arrête. Jamais. Ce sexe brûlant qui pilonne sa matrice. Ces fines mains élégantes qui la caressent. Leurs langues avides parcourant la moindre parcelle de son corps, s’emmêlant, s’insinuant partout en elle. Dans le chuintement humide de leur lutte amoureuse, dans l’odeur âcre de leurs transpirations mêlées, sa conscience se dissout. Son corps lui échappe tout à fait. Elle disparaît. Elle n’est plus qu’un long cri, qu’une décharge d’énergie, qu’une couleur éblouissante.

Blanche.

« Blanche, nous n’y arriverons pas », lui avait-elle dit quelques jours plus tôt. « Pas à temps pour lundi en tout cas », avait-elle ajouté. Elle était très près. Elle se souvient de l’odeur de savon… Elle avait été surprise, s’attendant à sentir quelque parfum luxueux sur cette peau cuivrée. Une peau travaillée par l’argent plus que par le soleil. Voilà ce que représentait la jeune directrice d’agence pour Blanche jusqu’alors : une peau bronzée dans des habits de créateur. Elle s’était approchée plus près encore, leurs joues se touchant presque. L’odeur du savon à nouveau… « J’espère que vous n’avez rien de prévu ce week-end, Blanche. » Elle se souvient de son souffle chaud contre son oreille et du sourire qui avait accompagné la fin de sa phrase. Elle portait de grandes créoles en or. Le col de sa chemise bleue Prada était parfaitement repassé. Ses cheveux châtains étaient attachés par un crayon de bois planté dans un chignon de fortune. Elle se souvient parfaitement de cet instant.

Quelque chose, une sensation, une prémonition l’avait étreinte à ce moment.

Marie avait vu juste. Le reste de la semaine n’avait pas suffi, malgré leur acharnement. C’est ainsi qu’elle s’était retrouvée à la Pépite de Saint-Cannat, un mas provençal à quarante minutes d’Aix-en-Provence. La villa de Marie. Pierres brutes et jardins sauvages à l’extérieur. Sobriété, élégance, meubles design à l’intérieur. Un grand séjour, ouvert sur la terrasse, et la piscine en béton ciré. Une enfilade de chambres et de salles de bains constituait le reste de la propriété.

Et dans cette « Pépite », il y avait Alexandre. Blanche l’avait trouvé là, livré avec la maison. Étendu sur le dos, endormi dans le grand canapé face à la piscine. Un beau jeune homme d’une vingtaine d’années. Un corps de magazine. Délicatement hâlé, nubile, muscles saillants. Un bras passé derrière la tête en guise d’oreiller, il dormait paisiblement. Une érection matinale tendait le tissu de son caleçon à carreaux, son seul vêtement.

Le rouge aux joues, le cœur battant dans les tempes, Blanche l’avait observé un moment. Ses yeux ne pouvant se détacher de sa silhouette, du sexe gonflé. Et puis Marie était venue le réveiller. « Tu n’en as pas marre de te balader dans la maison à poil toute la journée. Va t’habiller un peu. J’ai une invitée. »

Elles s’étaient installées, sur la grande table de la salle à manger. Face à la piscine, pour avoir plus de lumière. Face à la piscine pour le voir, lui. L’observer du coin de l’œil enchaîner les longueurs et parader, le corps ruisselant. Difficile de se concentrer dans ces conditions. Parfois, Marie abandonnait ses études consommateurs pour le regarder. Ses yeux glissaient sur la silhouette en « V », savourant chacun de ses détails. S’attardant longuement sur la cambrure de son dos, sur la courbe de ses fesses. Sa bouche s’entrouvrait imperceptiblement alors, et sa respiration devenait plus profonde. Elle résonnait d’un érotisme suave, et Blanche, à quelques centimètres, résonnait avec elle.

Qui était-il, cet Alexandre ? Pas son mari en tout cas. Blanche avait déjà eu l’occasion d’apercevoir Philippe lors de soirées organisées par l’agence. Un vieux beau, professeur d’économie à l’université d’Aix, cheveux grisonnants, lunettes et veste de velours côtelé. « Alex » était mannequin, c’est tout ce que Blanche avait pu apprendre de lui au déjeuner. Elle s’était contentée d’acquiescer d’un air gêné, tandis qu’il plongeait ses yeux dans les siens. Un repas étrange, factice, où seuls les silences avaient un sens. Comme lorsque par inadvertance, les mains de Marie et Alexandre s’étaient touchées. Ils s’étaient arrêtés, comme électrocutés. Blanche avait cessé d’exister.

L’après-midi avait été interminable. Compulser des notes. Développer l’argumentaire. Ajouter des graphiques. Seuls résonnaient le cliquetis des doigts sur le clavier et le clapotis de l’eau dans la piscine. Alexandre semblait y passer l’essentiel de ses journées. La chaleur était étouffante et la transpiration commençait à perler sur leurs fronts. « Je crois que je vais piquer une tête, il fait trop chaud. Vous venez, Blanche ? » avait demandé Marie vers le milieu d’après-midi. Il est vrai qu’elle lui avait enjoint d’apporter un maillot de bain. Ce qu’elle avait fait. Mais l’idée de se retrouver à moitié nue avec eux… Elle était restée travailler, observant de loin les deux amants barboter. Amants, c’est ce qu’ils étaient l’un pour l’autre, cela ne faisait plus aucun doute. Elle les avait regardés se parler, se nager autour, sans jamais se toucher. Un ballet étrange. Ils évoluaient dans l’eau, comme s’ils voulaient s’étreindre, se caresser, pour finalement s’éviter au dernier moment. Un jeu, une sorte de préliminaire. Faire monter le désir. Pour ce moment où ils seraient enfin seuls. Que se passerait-il alors ? De quelle façon ces deux êtres superbes pourraient-ils faire l’amour ? L’espace d’un instant, elle les avait imaginés, laissant libre court à leur désir, là, devant elle, dans la piscine. Dans ses bras forts, plaquée contre la paroi, ses petits seins fermes et bronzés agités par les remous. Marie secouée comme une poupée de chiffon. Les doigts plantés dans son dos, leurs langues emmêlées. Ses fesses claquant contre son bassin. Un tison ardent et pulsant chavirant ses entrailles. Un sexe dur et long qui la harponnerait sans relâche, encore et encore, jusqu’à ce qu’elle en crève. Dans la piscine, les jeux étaient demeurés chastes. Devant le PC, il faisait de plus en plus chaud.

Les yeux cachés derrière les cheveux, le visage enfoui dans la fumée du café chaud, Blanche avait essayé tout le petit déjeuner d’échapper aux coups d’œil furtifs d’Alexandre. Elle qui tentait de penser à autre chose, il lui était impossible d’oublier la nuit passée. Elle les avait surpris en pleine action. Surpris… Blanche les avait plutôt espionnés. Réveillée dans la nuit par le grincement du parquet, elle avait hésité. Le cœur battant, elle avait attendu, luttant contre l’excitation et la curiosité. Ils allaient le faire, là, juste à côté d’elle. Il fallait qu’elle les voie. Plusieurs minutes avaient passé avant qu’elle ne se décide à quitter son lit pour le couloir. La porte de leur chambre n’était pas parfaitement fermée et elle n’avait eu qu’à la pousser légèrement pour pouvoir les observer. Ils n’étaient pas en train de s’entre-dévorer comme elle se l’était imaginé, mais semblaient figés dans une transe étrange. Lui, debout, nu, dans toute sa splendeur athlétique, le sexe dressé, les bras le long du corps. Elle, agenouillée devant lui. Cambrure divine et peau satinée. Une main posée sur son ventre, l’autre glissant dans un lent, hypnotique va-et-vient autour de son pénis. Ils se regardaient, sans échanger un mot, fiévreux. S’approchant, elle avait posé un doux baiser sur le bout de sa verge. Puis un autre, plus profond. Ses lèvres glissant, enveloppant son gland, la langue taquine. Les poings serrés, la poitrine se soulevant longuement, les yeux fermés, Alexandre avait enduré la moiteur de sa bouche, la pression de ses lèvres, l’agilité de sa langue, le va-et-vient de sa main brûlante.

Blanche pouvait presque entendre son cœur battre depuis son poste d’observation. Le sien battait à l’unisson. Marie s’arrêta, sans qu’il ait eu à dire un mot, ni faire un geste. Sans doute les palpitations de son sexe dans sa bouche, peut-être sa dureté contre sa langue. Il était prêt. Au bord du gouffre, porté au supplice. Dur comme de la pierre. Se relevant, elle l’avait embrassé passionnément, avant de s’écarter, un sourire aux lèvres. Patient, Alexandre avait attendu. C’était un jeu. Marie fixait les règles, et il s’exécutait. Il aimait ce jeu. Elle s’était installée à quatre pattes, les genoux sur le bord du lit, les fesses tendues vers lui. Blanche les observait, à fleur de peau. Sentant jusqu’au grain du tissu de son T-shirt sur ses seins lourds, le moindre infime frottement sur ses lèvres. Elle ne s’était jamais sentie aussi excitée de sa vie, aussi fébrile. Sa main avait glissé d’elle-même entre ses cuisses. Alexandre s’était approché, son pénis tendu, palpitant, effleurant l’entrée humide du vagin de Marie.

Blanche retenait sa respiration, les doigts plaqués contre sa culotte moite. L’attirant enfin à elle, il l’avait pénétrée, lentement, faisant glisser sa verge doucement au plus profond d’elle. Marie inspirait profondément, se cambrant un peu plus. Les doigts de Blanche se frayaient un passage d’eux-mêmes, repoussant la culotte pour mieux glisser en elle. Des doigts doués d’une conscience propre, imitant le lent va-et-vient du sexe d’Alexandre. Marie ondulait, accompagnant les pénétrations.

Blanche, hypnotisée, observait ce dos robuste, ces fesses musclées se contracter dans des coups de reins de plus en plus vigoureux. Ses doigts suivaient le rythme, caressant, s’enfonçant plus vite. Elle perdait peu à peu la raison. C’est à ce moment que leurs regards s’étaient croisés. Tournant la tête machinalement, il l’avait aperçue dans l’entrebâillement de la porte, la main plongée dans sa culotte, ses lourds seins blancs tendant son T-shirt de pyjama, les yeux brillants.

Le cœur de Blanche s’était arrêté. Elle était restée tétanisée. Sans la quitter du regard, Alexandre avait poursuivi ses va-et-vient, plus fort, plus violemment encore. Comme si c’était à elle qu’il faisait l’amour. Comme si ce sexe qu’elle voyait entrer et sortir dans un chuintement lubrique la pénétrait, elle. Comme si c’était elle que ces mains puissantes agrippaient. Elle était sa chose. Plaquant sa main contre sa bouche, elle avait étouffé son cri. Un orgasme court et intense avait secoué tout son corps de spasmes. S’appuyant contre le mur, elle avait évité de justesse de basculer dans la chambre avec eux. Sans un regard en arrière, elle s’était enfuie, usant d’une discrétion toute relative.

Ce dimanche avait été un supplice pour Blanche. La chaleur. Le regard d’Alexandre sur elle, quel que soit le moment où elle relevait la tête. Et Marie, si près d’elle. Était-elle aussi près, la veille ? Côte à côte sur la grande table du séjour, leurs bras se touchaient presque. Le même cliquetis des touches, le même clapotis de l’eau que la veille. Pourtant, tout avait changé. Bien que vêtue d’un chemisier léger, Marie était nue. Blanche ne pouvait plus se la représenter qu’ainsi. Ses petits seins pointus qu’elle devinait à travers ses vêtements. Ses jambes galbées dans un short très court. Sa bouche gourmande. Le souvenir de son corps ondulant, de son regard lubrique quand elle avait englouti le sexe d’Alexandre. Leurs bras s’effleuraient presque, et la tension était insupportable.

« Blanche, sans mauvais jeu de mots, je vous trouve bien pâle », s’était inquiétée Marie en fin d’après-midi, posant sa main sur celle de sa collègue. Une main douce et chaude. Que ressentait-on, caressé par de telles mains ? Embrassé par ces lèvres fines ? Le manque de sommeil, l’excitation de la veille. Son imagination s’emballait, son cœur aussi. Elle l’avait embrassée. Son visage était si près, son corps avait agi de lui-même. Un court baiser, en-dehors de la réalité. Et puis elle avait réalisé. Qu’est-ce qu’elle venait de faire ? Marie la regardait sans rien dire, un peu étonnée. Alexandre, debout près du réfrigérateur, une bouteille de lait à la main, avait assisté à la scène.

Blanche, écarlate, avait voulu se lever, s’enfuir, quitter la « Pépite ». Disparaître. Mais Marie l’avait retenue. Passant les bras autour de son cou, elle lui avait rendu son baiser. L’odeur du savon à nouveau…

Près de la fenêtre, Alexandre abaissait les stores vénitiens comme elle l’avait demandé, plongeant la chambre dans une demi-obscurité. Le cœur de Blanche menaçait d’exploser. Assise sur le bord du lit, elle fixait ses genoux, terrifiée. La réalité était bien différente du fantasme.

Elle se souvient avoir eu envie de pleurer, la panique l’envahissant. Mais Marie et Alexandre étaient venus s’asseoir à ses côtés. La directrice avait voulu parler, mais semblait tout aussi mal à l’aise. Elle n’avait rien dit finalement, et s’était contentée de l’embrasser dans le cou, imitée par Alexandre. De petits baisers, déposés au creux de la nuque, remontant sur le lobe de ses oreilles, glissant sur ses joues pour finir aux commissures de ses lèvres. De fines raies de lumière faisaient scintiller la poussière ambiante. On n’entendait que le froissement des vêtements et le bruit des lèvres sur la peau.

Timidement, elle leur rendait leurs baisers. Marie d’abord, puis Alexandre. Mal rasé, la peau de son visage piquait. Elle se souvient de l’odeur de son eau de Cologne, de la douceur de ses lèvres charnues. Il avait posé une main sur sa cuisse et l’avait amenée à lui. Sentir ses mains chaudes sur elle l’avait détendue. Leurs baisers s’étaient faits plus profonds. Alexandre avait fait sauter son soutien-gorge, libérant sa poitrine parsemée de petites taches rousses. Les deux amants s’étaient approchés. Leurs langues glissaient, leurs mains malaxaient, leurs lèvres suçotaient.

La respiration de Blanche s’était faite plus lourde, plus profonde. Elle s’abandonnait, s’allongeant tout à fait sur le lit. Leurs mains couraient sur ses jambes, remontant sous sa jupe, jusqu’à sentir la chaleur de ses dessous. Elle s’abandonnait. À ces doigts qui massaient son sexe, glissant, s’insinuant. À leur bouche. À l’odeur enivrante de leurs peaux. La tête lui tournait. Son souffle se transformait en vapeur brûlante. Ils la rendaient folle. Elle avait envie de les toucher, de les sentir à son tour.

Se dégageant de leur emprise, elle s’était tournée vers Marie, pour l’embrasser. Mordillant ses lèvres fines, plongeant sa langue à la recherche de la sienne, goûtant sa salive. Sa main se faufilait sous le court short noir, traversant sa toison, fouillant ses lèvres, plongeant ses doigts. Dans son dos, Alexandre, qui avait ôté ses vêtements, achevait de la déshabiller, ôtant sa jupe et sa culotte. Elle s’était retournée vers lui, tremblante, fiévreuse, le couvrant de baisers. Ses lèvres sillonnaient son torse, sa langue glissait sur ses abdominaux. Elle se souvient de cette sensation de flottement proche de l’ivresse. Comme si elle quittait son corps. Elle voulait son sexe, sa queue. La toucher, la lécher, la sentir en elle. Elle avait fait glisser ses lèvres autour de son pénis, ses doigts, l’enserrant fermement, montant et descendant rapidement. Les mains d’Alexandre caressaient ses joues, sa nuque, passaient dans ses cheveux. Elle les sentait se crisper peu à peu sur elle. Il était prêt. Il la désirait. Il voulait la prendre. La pénétrer. Plonger son sexe palpitant en elle.

Marie, laissée de côté, avait attiré Blanche à elle, la forçant à lâcher prise, la pressant tout contre son corps, emmêlant ses jambes dans les siennes. Elle ondulait, tremblante, son sexe frottant contre sa cuisse, plongeant sa langue dans sa bouche. Doucement, Alexandre était venu se lover dans le dos de Blanche, pressant son bassin contre ses fesses, enfonçant son sexe dans son vagin humide. Elle avait failli crier. Mais la bouche de Marie était pressée contre la sienne, la forçant à une extase silencieuse. Malgré le plastique, elle le sentait palpiter en elle, tendu à éclater, ce sexe qui la traversait. Ses mains étaient pressées contre ses seins et son bassin battait la mesure, claquant dans un bruit obscène contre ses fesses. Secouant son corps, labourant sa chair. De plus en plus fort. Crescendo.

Elle n’était plus que cette sensation, cette chaleur moite, ce plaisir étouffant. Leurs gémissements mêlés, l’odeur de leurs peaux, le goût salé de leur transpiration, de leur salive, leurs deux corps frottant contre le sien. C’était comme si un millier de mains parcouraient sa peau, malaxaient ses seins, pétrissaient ses fesses, glissaient sur son ventre. Prisonnière de ce cocon de chair, Blanche perdait la raison. Le plaisir l’asphyxiait, saturait ses poumons, électrisait sa peau. Elle était submergée, elle se noyait. Elle gémissait, le corps tremblant.

Elle se souvient de cette nuit… elle se souvient de ce plaisir… elle se souvient de ce jour comme étant le premier jour du restant de sa vie…

Ce soir-là, un papillon avait émergé du cocon de chair.

LA MÉTAMORPHOSE
Alexandre Dauria

Diane s’était installée à la terrasse d’un café. Elle avait envie de profiter du soleil d’été qui léchait langoureusement ses épaules, son visage, sa poitrine, ses jambes…

Elle sortit son téléphone, commença à pianoter :

— Ça y est, Val, j’y suis. La Côte d’Azur enfin ! Le vent me caresse, le soleil me dore doucement. Enfin les vacances… Je les attends depuis si longtemps. Bon courage à toi. Bisous, ma puce !

16:38, 17 août

— Veinarde ! En même temps, tu les as bien méritées, ces vacances. Ton divorce, ton boulot… tu frisais le « burn out », ma belle. Alors profites-en !!!

16:40, 17 août

— Je vais essayer.

16:41, 17 août

— N’essaye pas ! Fais-le ! C’est un ordre ! Fais-toi plaisir ! D’ailleurs, comment sont les garçons ?

16:42, 17 août

— Les garçons ! Tu ne penses donc qu’à ça, toi ! Ils sont plutôt mignons. Il y en a même deux à la table d’à côté. Charmants… mais un peu jeunes.

16:42, 17 août

— Et alors… Tu es la quadra la plus belle que je connaisse. Sûr qu’ils seraient ravis de plonger dans tes bras experts.

16:43, 17 août

— Tu es bête… Je préfère te laisser.

16:43, 17 août

— Bonne chance ma jolie. ;) Bisous.

16:44, 17 août

L’intuition de Val était juste. Il n’y avait pas que les rayons du soleil qui parcouraient les courbes délicieuses de son amie. D’ailleurs, Diane n’était pas dupe. Elle sentait les œillades appuyées des deux garçons assis à la table d’à côté. Ils chuchotaient, mais elle savait exactement de quoi ils parlaient. Du corps magnifique dont elle était si fière, et qui faisait tourner tellement de têtes, d’envie ou de jalousie. Elle s’évertua à prendre des poses lascives, étendit ses longues jambes dont les spartiates à talon haut galbaient ses mollets bronzés. Sa minirobe bleue mettait en valeur ses cuisses accueillantes et sa jolie poitrine, dont elle savait les hommes friands. Elle s’étira, féline, poussant le vice jusqu’à laisser tomber ses clés afin qu’en les ramassant, elle offre à ses spectateurs un point de vue magnifique sur ses seins que rien ne venait soutenir. Elle, d’habitude si réservée, se sentait pousser une irrésistible envie de passer à l’action. Après tout, elle n’était plus mariée. Et puis son mari ne s’était pas gêné pour coucher avec des filles qui avaient la moitié de son âge. Alors, pourquoi pas elle ? Valérie avait sans doute raison. Elle devait en profiter. C’étaient les vacances. L’insouciance s’emparait d’elle. Elle avait envie d’aventure… Diane avait retrouvé ses instincts de chasseresse. Advienne que pourra…

Elle remonta ses lunettes de soleil sur la tête, retenant ainsi ses cheveux bruns mi-longs en arrière. Elle cambra les reins, posa un coude sur la table et, avec une sensualité non dépourvue de sous-entendus, prit la paille de son cocktail dans la bouche, tourna ses yeux noisette vers les deux jeunes hommes et leur lança un regard de velours à défroquer un saint. Ils n’en croyaient pas leurs yeux… Le summum fut atteint au moment où, tournée vers eux, elle écarta légèrement les cuisses, leur offrant une vue imprenable sur la frêle dentelle qui défendait si fragilement son jardin secret. Elle leur lança alors :

« Vous comptez m’admirer tout l’après-midi, où vous pensez me rejoindre un jour ? »

Ils la rejoignirent aussitôt, bien sûr. Beaux bruns pleins de charme, d’une vingtaine d’années… la moitié de son âge. Surtout, elle devinait sous les tee-shirts moulants de véritables athlètes, et ça, ça la changerait de son mari… Des muscles et de l’endurance… Son ventre brûlait de désir et d’excitation. C’était parti. Les vacances s’annonçaient torrides.

Ils étaient maintenant tous les trois à la réception de l’hôtel. Les garçons laissèrent Diane se charger de prendre les clefs, trop empressés qu’ils étaient à admirer sa croupe délicieuse. D’autant que sa robe de velours la moulait parfaitement. Ils l’admiraient… en pensant à ce qu’ils allaient faire à ce corps de rêve. De l’autre côté du comptoir, la jeune femme qui remettait les clés n’était pas en reste. Elle observait avec envie le décolleté provocant. Elle n’était pas lesbienne, mais… C’est donc avec déception et envie qu’elle suivit du regard le trio se dirigeant vers l’ascenseur.

L’ascenseur… Haut lieu de fantasmes s’il en est ! Dans la cabine exiguë, Diane décida de décocher ses premières véritables flèches. Ils ne s’étaient pas encore touchés… Même au café, ils n’avaient fait que discuter et rire… pas même de bises. Cette fois, il fallait qu’elle sache ce qu’ils avaient dans le pantalon… au sens littéral ! Elle se tourna vers eux, les toisa avec un sourire gourmand et se mit à leur caresser l’entrejambe. Elle constata avec plaisir qu’ils étaient fin prêts. Ils s’approchèrent d’elle et posèrent leurs lèvres sur les épaules, le cou, la nuque… puis, enhardis par les fragrances enivrantes de son parfum sucré et la douceur euphorisante de sa peau dorée, qui agissaient sur eux comme de puissants aphrodisiaques, ils l’embrassèrent langoureusement pendant qu’elle poursuivait ses pressantes investigations.

Une fois arrivés devant la porte de la chambre, elle leur fit promettre qu’ils la combleraient de plaisir. L’un et l’autre lui auraient promis la lune et tous les astres du ciel tant ils avaient envie de cette femme superbe.

En fait, Diane ne savait pas elle-même ce qu’elle désirait. Voulait-elle jouir de la situation ou procurer de la jouissance aux deux magnifiques mâles qui se dressaient devant elle. Devait-elle être proie ou chasseuse ? En fait, l’un des deux ne lui laissa pas le temps de la réflexion. Il sortit l’un des plus fabuleux membres qu’elle ait vu de sa vie. C’était décidé… elle voulait qu’on la prenne en tous sens et sans ménagement. Elle effleura du bout de son index la verge tendue, comme pour en prendre la mesure, puis plongea brusquement sur l’objet de son désir. Accroupie, les cuisses écartées, la jupe retroussée, elle engloutit avec délicatesse et gourmandise le magnifique sexe qui lui était offert. Un râle accueillit la douce chaleur humide, alors que son camarade, incrédule, écarquillait les yeux, comme s’il rêvait éveillé. Au bout d’une vingtaine de secondes, elle décida de le réveiller. Elle l’attira en l’amenant par la ceinture, lui dégrafa la braguette, sortit son sexe, fort honorable également, constata-t-elle avec délectation, et se mit à le pomper doucement. Le jouvenceau haletait de plaisir. Son camarade, qui avait déjà fait preuve de plus d’entreprise, se mit à genoux près d’elle et commença à caresser son dos, ses reins, ses fesses. Ses doigts s’immisçaient partout, inquisiteurs. Elle était tellement désirable dans cette position ! Il pensa qu’elle était une vraie pro. Pourtant, c’était la première fois qu’elle se comportait ainsi. S’il avait su qu’avec son ex-mari, elle mettait un coussin sur le sol pour poser ses genoux. Mais là…

Là, elle enfonçait le sexe au fond de sa bouche, elle léchait de manière experte à petits coups de langue le gland violacé du jeunot dont le regard semblait dire qu’il n’aurait échangé sa place pour rien au monde.

Pourtant son délicieux supplice prit fin quand Diane décida de se relever.

— Et si vous vous occupiez de moi ?

— Qu’est-ce ce que tu veux qu’on te fasse ? souffla le plus jeune, celui dont elle venait de pomper le sexe avec plaisir.

— Tout. Je veux tout. Tout ce qui est humainement possible. Je suis chaude. Je suis prête à tout vous offrir si vous savez vous y prendre.

Elle alla se placer à genoux sur le lit, releva le bas de sa robe, fit glisser son slip en bas de ses cuisses et se positionna à quatre pattes. Il n’y avait pas besoin d’invitation. Les deux éphèbes se regardèrent et se déshabillèrent. Ils étaient maintenant complètement nus. Diane ne s’était pas trompée. De véritables apollons bâtis pour le plaisir des femmes, bâtis pour son plaisir à elle. Elle lut de la connivence dans leurs yeux brillants. Sans doute n’avaient-ils jamais imaginé, même dans leurs rêves les plus fous, se retrouver ainsi avec une femme, une vraie, pas une petite nymphette, totalement offerte à leurs plus inavouables désirs.

Tous deux prirent position devant et derrière la magnifique femelle en manque. Ils pensaient l’un et l’autre à la même chose : ils allaient l’embrocher comme un pauvre petit agneau… Mais l’agneau est pur et vierge… alors qu’elle… ils imaginaient qu’elle n’en était pas à son premier coup de bite ! À sa façon de sucer, à son vagin ouvert, à son cul offert… ils étaient persuadés qu’elle s’était fait ramoner par bien des queues, des grosses en plus. Pourtant, s’ils avaient su… elle était toujours restée fidèle à son mari, et ce depuis qu’elle avait dix-sept ans. Mais elle voulait tirer un trait sur son passé. Elle voulait en profiter. Ils s’agenouillèrent sur le lit. L’un prit Diane en levrette tout en lui caressant les seins à travers le tissu satiné, pendant que l’autre s’activait à lui baiser profondément la bouche. Il luttait pour ne pas gicler trop tôt. Il dut même arrêter la caresse buccale à plusieurs reprises. Malgré tout, chaque fois que Diane reprenait son sexe entre ses lèvres humides, une décharge électrique lui secouait le bassin.

C’est alors que Diane leur demanda, entre deux cris de jouissance, de la labourer tous les deux en même temps. Peu lui importait par où, le cul ou la chatte… elle voulait se faire pilonner, défoncer, exploser. Le temps de se démêler et de s’emmêler, elle se retrouva avec deux magnifiques braquemarts lui fouissant la moule et l’anus. Les deux jeunes hommes respiraient bruyamment. Elle criait. Son regard qui s’était fait velours quelques minutes auparavant était désormais éperdu d’exaltation. Elle sentait l’orgasme arriver, quand la porte s’ouvrit.

Ils stoppèrent net leurs ébats. Essoufflés, ruisselants, ils tournèrent la tête vers la porte. La silhouette d’une jeune femme se découpait dans l’encadrement. On devinait, dans la faible lueur de la chambre close, sa longue tresse blonde qui descendait sur sa poitrine. Diane reconnut la jolie réceptionniste. Elle ferma la porte derrière elle et s’avança en déboutonnant son chemisier.

— J’ai terminé mon travail. Ça fait dix minutes que je suis derrière la porte, et que je vous entends hurler de plaisir. Je n’ai pas pu résister… Je suis venue vous aider, madame. Que puis-je faire pour vous ?

Tout comme ses deux partenaires, Diane resta un instant interdite. Puis, un petit sourire d’envie aux lèvres, elle l’invita à s’approcher. Celui qui la défonçait par-derrière depuis tout à l’heure s’était retiré. Il avait même débandé suite à la surprise que lui avait causée l’entrée inopinée de la jeune fille. Diane était donc restée à califourchon sur l’autre mandrin qui était, quant à lui, resté bien raide. Or, elle voulait profiter encore du double pilonnage de ses amants. C’était vraiment une expérience agréable. Et elle savait comment rendre vie au vit de l’enculeur.

Elle saisit la tresse de la jeune femme pour attirer son visage avant de l’embrasser à pleine bouche. Effectivement, cela eut l’heur de plaire à ses camarades de jeu. Si le premier s’était redressé, tout sourire, sur un coude pour mieux admirer l’échange saphique, l’autre s’était remis à onduler doucement et à perforer le ventre de Diane. Elle, qui avait toujours été docile, se sentait envahie d’instincts de dominatrice : usant d’un ton à la fois autoritaire et vulgaire qui la surprit elle-même, elle montra la queue débandée à la jeune soubrette :

— Et maintenant, tu vas me faire redresser cette grosse bite. Suce-le ! Qu’elle soit bien dure et bien grosse, tu as compris ! Je veux qu’ils me finissent ! Je veux qu’ils me fassent jouir ensemble !

Et quelques secondes plus tard, l’enculeur était de nouveau à l’œuvre pour le plus grand plaisir de Diane qui ordonna à la jeune fille de lui caresser les seins et de l’embrasser. Excitée comme jamais elle ne l’avait été, comblée par ses trois jeunes amants, Diane ne tarda pas à exploser dans un languissant et étourdissant râle de satisfaction. Un orgasme intense. Les garçons n’avaient pas eu le temps de jouir, alors, elle leur proposa de se finir dans la bouche de leur invitée surprise… encore cette volonté de la dominer. Mais cette dernière ne demandait pas mieux. Certes, subir le sort de Diane ne lui aurait pas déplu, mais elle savait que le soir même elle irait en boîte… alors… ce n’était que partie remise. Et le goût du sperme ? Elle adorait ça, ça l’excitait ! Parfait pour cette soirée de débauche qui s’annonçait.

Elle se mit donc à genoux… les deux baiseurs lui labourèrent l’un après l’autre la bouche, puis éjaculèrent tour à tour dans son gosier bien ouvert… elle avala avec plaisir sous le regard concupiscent d’une Diane qui ne put s’empêcher de lécher une dernière fois les magnifiques bites que les deux garçons brandissaient comme des trophées.

Les deux femmes restèrent allongées en se caressant lentement pendant que les deux garçons se rhabillaient en souriant béatement avant de filer comme des voleurs. Diane s’imagina qu’ils devaient rentrer manger « chez leur maman ». Puis elle se demanda si son mari se précipitait de la même manière lorsqu’il quittait le lit de ses maîtresses pour la rejoindre, avant de chasser cette image de ses pensées. Peu importait, après tout. C’était du passé. La jolie petite employée de l’hôtel se lova dans les bras de la belle Diane avant de lui demander :

— Ça vous tente de sortir en boîte, ce soir ? Vous et moi au milieu de la piste de danse… vous imaginez le tableau ?

Diane voyait très bien, en effet.

Le téléphone vibra, la sortant de sa rêverie. « Val la curieuse », pensa-t-elle avec un sourire. S’excusant auprès de sa jeune concubine, elle lut sur son portable :

« Alors ? Tu t’es bien amusée ? Bisous. »

19: 50, 17 août

— TRÈS BIEN ! Tu avais raison, la double pénétration, ça procure des sensations explosives !

19: 56, 17 août

— Diane ? C’est bien toi ?

19: 58, 17 août

— Oui ! C’est moi ! Ou plutôt la nouvelle Diane ! Celle qui se fait inviter en boîte ce soir par LA jeune réceptionniste de l’hôtel…

20: 00, 17 août

— Alors, reviens vite ! Je crois que je vais adorer la nouvelle Diane. Tendres baisers.

20: 03, 17 août

« Tendres baisers »… Diane avait un sourire ravi. Elle savait que Valérie n’usait de cette expression que pour ses amants. C’était le début d’une nouvelle vie.

ÉTÉ. JOUR 1
J.W. Trent

Merde, je suis bourré.

Mais on s’est filés rencard quand même. J’ai pas pu m’empêcher d’en boire deux ou trois avant de venir.

Bon, tu es là. Ça y est. Putain, t’es belle. Pure Parisienne, 1 mètre 80, yeux d’azur. Port de tête altier. Je me demande si c’est parce que tu danses ou que tu es issue d’un milieu de bourgeois. Éducation, culture, tout ça.

T’es belle. Et je suis bourré.

Et là, tu sors de cette histoire à laquelle tu croyais tant. Tu te planques derrière. Alors que tu exultes, tu exhales la liberté, l’arrogance, tu n’as même pas besoin de te planter sur des talons de 12 pour envoyer ou te foutre des minirobes. Tu balances, tu envoies, tu cherches un truc, tu veux. T’as besoin de rien de plus que ça.

Que toi.

Tu portes l’odeur d’un fruit noir qui pousse en automne sur des ronces.

Tu connais le corps, c’est ton boulot. Tu connais le désir. Tu veux des mains, des souffles, tu veux qu’on t’adore. Tu veux pas qu’on t’aime. Pas maintenant.

Tu me dis, en plantant tes yeux translucides dans les miens : si je viens boire un verre avec toi, c’est parce que je vais te les rouler, les pelles que tu attends. Tu croyais quoi ? Là, en ce début d’été, je suis comme ça. Là, je ne suis qu’un corps.

Moi, je suis bourré.

Et je me demande si tu es si belle que ça. Je crois, avec ta démarche puissante, tes cuisses de lionne prête à bondir, que tu envoies sur le monde de l’endorphine, de la puissance sexuelle. Putain, t’es belle. Mais peut-être que je fantasme. Il faut croiser un couple d’amies à moi, des gouines qui savent ce que c’est la beauté, le désir, pour que je me rende compte que je suis pas seul.

Ben ouais, je le sais maintenant, t’es la beauté indomptable ce soir. Mes copines te regardent de travers, elles s’étranglent de désir en te voyant. Je vois même une goutte de sueur perler sur le front de l’une d’entre elles.

Et moi, je suis bourré.

Tu cours, tu vas plus vite, et moi je veux te sauter. Comme la moitié de cette vieille ville, assurément.

Et tu sembles me signifier qu’il faut y aller maintenant. Pas de temps à perdre. Tu poses ton cul sublime sur un vélo et m’encourage à te rejoindre.

T’arrives chez moi bien avant que le mien, de cul, puisse s’y rendre. Quelle blague. C’est normal, je me sens puissant. Alors, je te fais attendre.

Parce que je suis bourré.

Tu fais ta fière, tu organises, histoire de maîtriser. Avec la légère arrogance qui te rend si bandante.

Putain, t’es belle.

Ce soir, c’est moi. Ouh là là. Tu m’as choisi. Alors, tu fais les protocoles, puis tes seins jaillissent de ton soutif qui sert à rien. Tu me colles la bouche dessus. J’aime pas les gros seins. Mais les tiens, c’est pas pareil. Ce sont des étendards, des planètes obscènes offertes à ma langue impatiente. J’en peux plus. J’ai un bâton de bois entre les cuisses qui me déforme le pantalon. Tu le sens bien. Tu ajustes ton bassin pour qu’il vienne cogner contre ta fente.

Je suis encore bourré.

Lorsque tu viens te planter sur ma queue, tu me chopes la nuque et m’ordonnes d’être plus sec. De me redresser. Doux euphémisme.

Lorsque je te retourne, en saisissant tes cheveux blonds, et que je m’enfonce en toi, tu lâches un petit juron délicieux. Je reviens plus fort, plus hardi. Tu recommences. Je suis comme dans une chanson d’Adrienne Pauly. Égaré dans ta chair. Réfugié, échoué, sens dessus dessous.

Tout à l’heure, j’ai voulu fuir parce que j’étais bourré. Tu as dit non, parce que tu choisissais. Alors là, nous baisons. T’es belle. Je profite pas assez de ce qui se passe. Merde. Toi, tu envoies des éclairs partout sur ceux qui te regardent, je suis certain, là, que la moindre main veut te toucher, te faire du bien, t’envoyer en l’air. À ce moment-là, tu es comme ça. Tu veux te noyer dans le sperme et la cyprine.

Tu veux n’être qu’un corps.

Désirée.

On fait pas l’amour, on fait une guérilla. Tes pieds se tordent, ton corps phosphorescent et constellé d’étoiles se déplie comme un arbre qui tend vers le ciel. Tes cuisses m’enferment dans un vortex de plaisir humide et suant. Tu donnes, tu donnes, tu laisses faire, mais tu maîtrises. Putain, t’es belle. Mais tu es ailleurs. Pleine de mains, de cons, de queues. Tu veux qu’on t’adore. Qu’on te voue un culte païen. C’est sublime. Mais je suis tout seul avec toi, ce soir. Je sens bien que ça ne suffit pas. Je voudrais une queue plus grosse, ou plusieurs, et comme la déesse indienne, avoir une douzaine de bras pour chérir ta chair, la recouvrir entièrement de mes caresses. Je voudrais fourrer mes langues dans tous tes orifices, aller chercher le secret enfoui dans ton cul, remonter le long de tes intestins par ta chatte, te lécher l’intérieur et l’extérieur. Que tu ne sois plus qu’une sensation.

Putain, je suis bourré, moi.

Tu me tiens la nuque, tu me mords et tu t’accroches à moi. Je vais garder la trace de tes doigts sur mon bras plus d’une semaine, tant tu le serres. Puis ma main caresse ton cou lorsque tu me suces. Tu enfonces lentement ma bandaison au fond de ta gorge, tu veux voir ce que ça te fait. Je te maintiens mais pas trop, parce tes lèvres sur ma bite, c’est un trésor. Et que je pourrais jouir dans ta bouche, tout de suite, tellement c’est bon.

Tu me regardes et me dis que tu aurais pu aller jusqu’au bout. Sentir mon foutre t’inonder le palais.

Ce liquide à température. Comme ta mouille. Qui résiste, qui ne veut pas. Qui n’aime pas les capotes. Personne n’aime les capotes.

Puis tu sors que à plusieurs, c’est mieux. Mais je suis bourré. Je bave une connerie d’usage. Du genre, une c’est déjà compliqué, alors deux… Je me sens con, d’un coup. T’es belle, là, à ce moment-là. Tu inspires, tu respires. Moi, je rêve de te voir t’abandonner à d’autres, qu’ils te vénèrent. À ce moment-là, tu es un temple. Ou une femme, juste. Et je regrette ma phrase, instantanément.

Nous recommençons l’assaut. Je me fatigue vite, soûlard que je suis. J’essaie d’être endurant, mais ma sueur inonde ton dos. C’est pas pour frimer, pour faire l’étalon. C’est parce que je voudrais que ça s’arrête jamais, toi, là, nue, en train de m’aspirer par ton vagin.

Putain, ce que t’es belle.

Au moment de jouir, je peux pas m’empêcher de te dire 675 fois « T’es belle » à l’oreille. C’est un peu tout pourri comme truc. Je pense que si ta main était libre, tu me la fourrerais dans la bouche pour me faire taire.

Je range ma bite, on se lave, politesses d’usage. Tu crois vite que je suis amoureux de toi. Oui et non. Je veux te baiser, encore et encore. À plusieurs, je veux te voir baiser le monde. Parce que t’es belle, putain.

Été. Jour 2. Ce matin.

Tu es partie. Tu vas bouffer ton été comme un fruit juteux. Tu vas te laisser aller au plaisir pendant deux mois, t’abandonner à toutes celles et ceux que tu auras choisis. Je le sais. Tu vas les trouver, ces langues, ces queues, ces doigts qui vont t’adorer. Tu vas brûler, disparaître sous ces assauts.

Mais tu seras le doigt d’honneur à toute la bienséance, à tous ceux qui crèvent de leur suffisance. Tu seras la plus canon, la plus bandante, la plus désirée, la plus sexuelle.

Et moi, je vais commencer sérieusement à ralentir la bibine.

LES VIEILLES PIERRES DU SUD
Liam Lehrer

Allongée nue, en sueur, sur un lit sans couverture, Lisa admettait qu’existait un fossé entre un été dans le pays de Galles et un été dans le sud de la France.

La fille au pair de vingt et un printemps s’était fait une joie de suivre sa famille d’accueil de l’Île-de-France jusqu’aux terres ensoleillées du Sud. Mais sur place, même si elle adorait les paysages, elle ne parvenait pas à se faire à cette chaleur écrasante.

Le couple qu’elle accompagnait venait chaque année dans cette résidence vieille de plusieurs générations. Le père retapait la bâtisse de pierre à son rythme, c’est-à-dire lentement. La mère – une bourgeoise sous Prozac  – passait le plus clair de son temps à faire la sieste et à soupirer, laissant à la Galloise le soin de s’occuper de la maison et des enfants. Si faire les courses et le ménage n’avait rien d’insurmontable, le soutien scolaire pour les deux rejetons s’avérait usant pour les nerfs. Leur motivation, déjà peu élevée en temps normal, descendait à un niveau abyssal en période estivale. Chloé, du haut de ses huit ans, ne tenait jamais en place, au contraire de Martin, adolescent de seize ans, effacé et avare de paroles.

Le soleil et le travail avaient eu raison de son énergie. Cette nuit, la température et les cigales travaillaient de concert pour l’empêcher de dormir. Somnolente, ses pensées dérivèrent rapidement vers son petit ami Gareth.

À mesure que le film de leurs jeux sexuels défilait dans son esprit, ses mains descendaient vers sa fente. Elle commença à caresser doucement son clitoris. Tout en enfonçant une partie de l’autre main dans sa chatte, elle mordait ses lèvres pour s’empêcher de gémir. Le film s’accélérait, devenant une série de flashs. Gareth la tenant par les cheveux en enfonçant son membre au fond de sa bouche. Gareth lui criant des mots crus tout en claquant ses fesses pendant une levrette. Gareth serrant son cou d’une main et pinçant ses tétons de l’autre tandis qu’elle s’empalait sur lui. Gareth…

Un bruit sourd dans la pièce stoppa net sa montée vers l’extase.

Elle sursauta et fixa le mur en face d’elle, où, elle en était persuadée, le bruit trouvait son origine. Rien. Nerveusement, son regard balaya l’intégralité de sa minuscule chambre pour revenir vers le mur du fond.

— Il y a quelqu’un ? dit-elle d’une voix faible.

Son cœur battait la chamade. Hésitante quelques instants, elle finit par se lever pour vérifier qu’elle n’avait pas rêvé. Seule sa lampe de chevet étant allumée, elle prit son portable en guise de torche et une de ses baskets en guise d’arme. Les vieilles maisons abritant souvent des rats en leur sein, elle ne doutait pas d’avoir été interrompue par l’un d’eux.

Éclairant le mur de bas en haut, elle vit ce qu’elle prit au début pour une simple fissure, puis constata qu’il s’agissait d’un trou donnant sur l’autre pièce. Peu visible au premier abord, le diamètre faisait autour de six centimètres. S’agenouillant, elle jeta un œil tout en y faisant passer la lumière de son portable.

Ce qu’elle soupçonnait depuis quelques secondes se confirma. Le trou donnait sur la chambre de Martin, et c’est son œil bleu qu’elle vit au travers. Surpris à son tour, il recula faisant un bruit similaire au précédent.

— Bastard ! siffla-t-elle entre ses dents.

Une bouffée de colère submergea la jeune femme. Se retournant elle se rendit compte que le trou était juste en face de son lit, et de surcroît, à la hauteur adéquate. Éclairée qu’elle avait été par sa lampe de chevet, il n’avait rien dû rater du spectacle.

Laissant tomber portable et chaussure, elle attrapa en hâte son peignoir, puis se dirigea vers la porte de sa chambre, bien décidée à prévenir les maîtres de maison du peu de cas que leur fils faisait de l’intimité d’autrui. Alors qu’elle s’apprêtait à poser sa main sur la poignée, elle s’arrêta net. Sa colère était tombée aussi vite qu’elle était montée – pour faire place à un étrange mélange de sentiments et de sensations. Excitation, curiosité, interdit, pouvoir…

Elle revint sur ses pas presque à reculons. Le bon sens exigeait qu’elle fasse autre chose, mais, déjà, son instinct lui avait dicté un autre plan.

— Tu veux jouer à ça, petit con ! se dit-elle. Voyons jusqu’où tu oses aller.

Silencieusement, elle déplaça sa lampe de chevet, la posa près du fauteuil situé à côté du mur. Le voyeur, derrière, fut obligé de s’apercevoir qu’elle n’était pas sortie prévenir ses parents, et que la lumière s’était rapprochée de la brèche du mur. Lisa choisit soigneusement sa position pour offrir un bon angle de vue…

Et elle retira son peignoir. Elle écarta les cheveux châtains qui couvraient sa poitrine laiteuse. À présent qu’elle avait conscience de l’existence de la faille dans le mur, elle put, en l’observant attentivement, apercevoir l’œil de Martin y briller. Tout en le fixant, Lisa imaginait que l’adolescent admirait les grains de beauté qui parcouraient son épiderme. Son orgueil gonflait… comme sa vulve.

Elle prit une pose vénusienne et caressa ses seins comme l’aurait fait un amant la touchant pour la première fois. Ses doigts sentant encore la cyprine parcouraient son buste, puis elle tordit ses tétons roses déjà dressés. Le massage dura plusieurs minutes, et alors qu’elle s’apprêtait à descendre la main vers son sexe, le jeune homme fit une chose à laquelle elle ne s’attendait pas.

Martin glissa son pénis dans le trou.

Elle ne put retenir un gloussement de surprise et de satisfaction. Martin, introverti à la limite de la froideur, voilà qu’il prenait ce genre d’initiative ! Les hormones font décidément tomber bien des barrières. Fébrile, elle s’agenouilla près du membre.

La queue du garçon était très belle. Pas spécialement longue, bien que dans la moyenne, mais très large, vraiment raide, avec un gland bien arrondi. Lisa caressait le sexe offert. Approchant ses lèvres, elle donna des coups de langue sur le gland appétissant, puis descendit et promena sa « lécheuse » sur toute la longueur de la bite qu’elle avait fait grossir. Entendant Martin gémir de plaisir, très excitée elle-même, elle inonda sa cuisse de cyprine. Le phallus était à présent humide de salive et de sperme, elle l’engloutit dans sa bouche avec gourmandise.

Dans un premier temps, elle s’interdit de masturber la verge… elle voulait que cela dure le plus longtemps possible. Elle agrippa le bas du pénis de ses deux mains, suça de haut en bas, essayant d’en avaler le plus possible. L’espace d’une seconde, elle imagina Gareth la voyant faire cela. Cette pensée ne fit qu’accentuer son exaltation.

« Bon sang, que sa queue était bonne ! » Elle s’interrompait de temps à autre pour la frapper contre son visage. De très minces filets de foutre tombaient sur son nez et son cou. Sa chatte était en feu. Elle recommença à caresser son clitoris d’une main, et de l’autre, branla la verge de son élève dans sa bouche. Son con débordait sur ses cuisses, annonçant un orgasme imminent. Quant au propriétaire de la bite qu’elle suçait, les convulsions de ses reins ne laissaient aucun doute sur ce qui allait se passer dans les prochaines secondes.

« Tu vas jouir, salaud ! se-dit-elle. Parce que je l’aurai décidé. »

Les poignets de Lisa commençaient à fatiguer, mais il ne fallait surtout pas s’arrêter. Pas maintenant ! Elle entendit Martin étouffer un râle ; l’instant d’après, le fruit d’une jouissance juvénile se déversa dans la bouche de la belle Galloise. Elle avala les deux premières salves. Le contenu de la troisième coula de son cou jusqu’à sa poitrine, alors qu’elle ouvrait la bouche en savourant l’explosion dans son entrejambe.

Les genoux de Lisa lui firent soudain mal, comme si elle était restée prosternée trop longtemps pour une prière. Si un épais filet de bave et de foutre n’avait pas été présent sur son menton, son sourire plein de béatitude pouvait donner cette illusion. Son cœur battait fort. Sa tête tournait. Elle se força à revenir à la réalité pour reprendre le contrôle d’un jeu dont elle était, cette fois, la meneuse.

Le membre de Martin était toujours en face d’elle, encore raide, faisant tomber çà et là quelques gouttes. Elle attrapa la basket à côté d’elle et donna un coup sec sur le gland. Le jeune homme recula brusquement. Avec la même vivacité, Lisa prit le fauteuil et le plaça devant la brèche. Elle sourit en passant un coup de langue sur ses lèvres.

— La curiosité est un vilain défaut, dit-elle à voix haute.

Les cigales pouvaient bien continuer leur boucan. Elle ne doutait plus que la nuit allait lui porter conseil.

Le lendemain, Lisa s’était levée avant tout le monde et avait profité pour se balader dans la fraîcheur éphémère du matin. Pieds nus sur l’herbe sèche, elle marchait d’un pas léger en observant les petits lézards courir sur la vieille pierre. Une agréable brise passa sous sa robe. Cela allait être une belle journée.

Sa promenade terminée, elle rejoignit la famille qui venait de s’installer dehors pour prendre le petit déjeuner. Les parents et la petite Chloé trouvèrent que Lisa était resplendissante. Martin, lui, s’abstint de tout commentaire, faisant tout pour éviter le regard de la fille au pair. Ses cernes trahissaient une nuit blanche. Devant son mutisme encore plus prononcé – si l’on peut dire  – qu’à l’accoutumée, le père lui reprocha son asociabilité.

— Tu as perdu ta langue ce matin ? demanda-t-il.

— Il va pourtant en avoir besoin pour sa leçon du jour, ajouta Lisa.

Martin faillit s’étouffer avec son jus d’orange. Le père rappela à la Britannique qu’il était prévu aujourd’hui qu’ils sortiraient tous se promener une dernière fois avant le retour dans les Hauts-de-Seine. Connaissant le fonctionnement des parents, elle insista sur le fait que Martin avait de grosses lacunes en anglais, et qu’une dernière révision intensive avant la rentrée des classes ne serait pas superflue.

Le couple bourgeois mettait un point d’honneur à faire en sorte que leur progéniture ait les meilleurs résultats scolaires possible à défaut de se soucier du reste. Il fut donc décidé que le fiston resterait à la maison avec l’employée pendant que le reste de la famille se promènerait.

Une heure plus tard, Lisa et Martin observaient la voiture qui s’éloignait. Le jeune homme osa enfin la regarder dans les yeux. Il bredouilla :

— Je…

— Ta chambre ! dit-elle d’un ton autoritaire.

Sans attendre sa réponse, elle marcha vers la maison. Il la suivait à quelques mètres.

Quand il entra dans la pièce, Lisa avait déjà ouvert la vieille penderie imbriquée dans le mur. Poussant les vêtements, elle se baissa, aperçut le fameux trou. Elle y jeta un œil, vit distinctement son lit au fond de la pièce. Une fugitive odeur de semence parfumait l’orifice.

— Il était là avant, c’est pas moi qui l’ai fait, dit Martin sur la défensive.

— En tout cas, tu as su t’en servir, répondit-elle en se tournant vers lui.

— C’était pas calculé. En pendant ma veste, j’ai vu de la lumière sortir du bas du mur. J’ai regardé, c’est tout !

Lisa se releva tout sourire, s’assit sur le lit en transperçant l’adolescent de son regard vert. Pour la première fois, elle ne le regarda pas comme un élève ou un gamin, mais comme un homme. Elle se rendait compte qu’il n’avait que cinq ans de moins qu’elle. Ses épaules n’étaient pas encore très dessinées, mais il avait un beau visage avec ses cheveux blonds et ses yeux clairs. Depuis hier, elle savait également qu’il avait une belle queue.

— Sais-tu ce que tes parents penseraient de ce que tu as fait hier soir ?

— Je sais ce qu’ils penseraient de ce que TU as fait hier soir ! rétorqua-t-il.

Il ne parlait pas souvent, mais quand il le faisait ça valait le coup !

— Il y a sur ce mur la preuve que tu peux m’observer, reprit la Galloise, mais toi, tu ne peux rien prouver d’autre. Ce serait ta parole contre la mienne.

Martin semblait tout penaud. Cela amusa la jeune femme. Il était aussi désemparé que Gareth était directif.

— Tu es mon… comment vous dites déjà ? Mon « débiteur », continua-t-elle en exagérant son accent. Je t’ai offert un orgasme, tu m’en dois un.

— Comment ? balbutia-t-il.

Lisa releva sa robe en écartant les cuisses. L’absence de culotte offrit le spectacle d’un sexe galbé surmonté d’une légère toison châtaine. Elle en écarta les lèvres.

— Je t’avais bien dit que tu aurais besoin de ta langue aujourd’hui !

Une énorme érection déformait le pantalon du jeune homme. Subjugué, il s’approcha ; il se pencha vers le seul temple digne d’être adoré. La chaleur externe et la chaleur interne de la femme drainaient déjà de savoureux effluves. Il sortit sa langue, la passa lentement sur toute la longueur de la fente. Lisa eut un agréable frisson. Il continua de passer sa langue de haut en bas, puis commença à devenir plus « cannibale ». Il suça les contours du con avec un appétit croissant. Goba le clitoris à pleine bouche et recommença l’opération avec toujours plus d’ardeur. La belle ne pouvait s’empêcher de se tordre de plaisir. Martin n’arrivait pas à croire ce qui lui arrivait. Son rêve se réalisait enfin.

Il lui écarta en grand les jambes et les cala sur ses épaules, attrapa les fesses blanches pour les ouvrir et promena sa bouche entre les deux orifices adjacents. Lisa sentait cette langue chaude passer de sa rosette à sa chatte sans cesse plus humide. Au comble de l’excitation et désireuse de reprendre le contrôle du jeu, elle agrippa la tête de Martin et fit doucement glisser sa bouche vers son clitoris.

— Maintenant, concentre-toi uniquement sur cette partie, ta langue ne doit pas la quitter ! ordonna-t-elle.

Il écarta les lèvres des deux mains, puis obéit avec zèle. Il fit au début tourner sa langue de façon anarchique.

— Cesse de changer tout le temps ! dit-elle. Continue comme tu le faisais avant et garde le rythme.

Le débutant s’exécuta. Sa langue commençait à montrer des signes de fatigue, mais il s’interdit de fléchir.

Tout en usant sa langue sur le bouton de rose, il enfonça le majeur et l’index à l’intérieur du con. Le petit doigt arrivé opportunément sur l’anus en profita pour le pénétrer.

La tête de Lisa lui tournait. Son bas-ventre capitulait au plaisir. Quand le paroxysme vint, un râle de plaisir se fit entendre dans toute la maisonnée en pierre.

Tout son corps tremblait et ses oreilles n’entendaient plus que le bourdonnement dans son ventre. Encore vacillante d’extase, elle regarda Martin. Il ne la léchait plus, mais avait encore le visage entre ses cuisses. Elle le vit sourire pour la première fois.

Elle lui donna une légère claque sur la joue ; bien moins forte qu’elle l’avait prévu.

— À présent, lave-toi, dit-elle d’un ton autoritaire.

Le débutant audacieux retrouva son apparente placidité et quitta la pièce sans perdre son sourire.

Le soir même, après avoir envoyé un mail à Gareth pour lui dire à quel point elle se redécouvrait pendant ce séjour, Lisa improvisa une danse face au mur. Le lubrifiant aidant, elle s’enfonça deux doigts dans l’anus… le membre de Martin s’invitait dans la pièce.

SEA, SEX AND JULIEN
Aline Tosca

Hier, Julien est rentré chez lui avec sa famille, à Angoulême.

Juste après qu’on a fêté son anniversaire. C’est pas rien, dix-huit ans. Fallait voir ça : une cérémonie digne d’un prince. Un joli décor, un repas préparé par un bon traiteur local pour une dizaine de convives. Ça a été quelque chose d’intimiste, assez classe. J’y ai veillé. Belle vaisselle, bel environnement. Ma maison, pas loin de la mer, s’y prête. Une terrasse léchée par la chaleur, mais le soir, c’est agréable. Mon mari en a eu les larmes aux yeux. Il aime beaucoup Julien. Comme nous tous.

Ses parents louent chaque été depuis dix ans la bâtisse en contrebas. Très vite, nous sommes devenus amis. Un couple classique, sympathique. J’ai vu grandir Julien. Le garçon espiègle qui jouait avec mes fils dans les vagues tièdes est devenu un grand jeune homme au corps nerveux. Il a gardé ce regard vert qui s’émerveille au contact de la nature. Car Julien aime les plantes, l’eau, les poissons. Il connaît ceux des étangs aussi bien que ceux de la Méditerranée.

Quand il a eu seize ans, j’ai remarqué qu’il avait tendance à s’arrondir. Sa mère s’en est un peu affolée aussi. «  Fais attention Julien, lui disait-elle, tu finiras par grossir. Et puis tu manges trop, tu es gourmand  !  »

J’ai voulu rendre service : j’ai proposé au bel adolescent de m’accompagner dans mes footings journaliers. Au grand ravissement de sa mère, une femme admirable. La première fois, il a eu du mal à tenir la distance. On a couru le long des plages, et ça lui a donné du courage. Il s’est habitué, et très vite, le garnement m’a devancée, a mené la danse. J’en ai profité pour le taquiner.

Quand on court, on part toujours de bon matin : l’été est torride, par ici. Une chaleur à rendre le souffle court si l’on n’y prend garde. Alors, on démarre à l’aube.

Souvent, on a croisé des pêcheurs, installés sur de gros rochers. Julien, il aime ça, pêcher… ça le fait rêver. Quand il galope devant moi, je le vois sourire au détour des cannes et des appâts. Moi, je le malmène. C’est mon plaisir. Entre autres.

— Julien, mais quel beau p’tit cul tu as ! Je t’avertis, si je te rattrape, je le pince !

— Madame Blanche, il répond, vous me gênez, arrêtez !

Ainsi, jusqu’à maintenant, j’ai fait courir Julien. Sa mère est heureuse parce que ça a porté ses fruits. Son fils est tout musclé. Elle m’a encore remerciée la semaine dernière, pendant que nous prenions le soleil, au bord de ma piscine, les seins nus, un verre de rosé frais à la main. Julien, en caleçon de bain, regardait les plantes grasses, les cactus… et mes seins. J’ai, en effet, des seins de toute beauté, et je ne cache à personne qu’ils ne sont pas l’œuvre de la nature, mais celle d’un excellent médecin. J’en suis très heureuse, et mon mari tout autant. Je n’arrive pas à me souvenir du temps où ils étaient trop discrets pour attirer l’attention… Bref, un coup d’œil expert vers les cactus, un coup d’œil novice – mais concupiscent  – en direction de mes seins…

La semaine dernière, un soir, après le départ de Julien et de sa famille, qui avaient dîné avec nous, mon mari m’a entreprise sous la douche.

Je ne m’y attendais pas. D’habitude, il préfère que je sois couchée et prête à l’emploi. Toute nue, il me tourne, présente mon cul à sa bite et m’enfile. Il se régale de quelques coups de boutoir dans ma chatte, pense que je ne fais pas semblant de jouir, et il jouit. Ça fourmille dans mon entrejambe, ça me fait du bien, même si ça ne me transporte pas chaque fois. Mais pour mon mari, c’est : à tous les coups, on gagne !

Il s’est présenté sous l’eau chaude sans me demander mon avis. C’est un gaillard assez large d’épaules, pas très grand, mais fort comme un bœuf et doté d’un engin sans commune mesure. Sa bite, j’en suis tombée amoureuse au premier regard, la première fois. Depuis, elle n’a pas failli. Toujours au garde-à-vous quand elle me voit. Et elle me voit plusieurs fois par jour. L’été, c’est inimaginable ce qu’elle me sollicite. Faut dire qu’on vit plutôt dénudés.

Tout en me savonnant et en insistant bien autour du trou de mon cul, il me dit :

— Dis-moi, ce petit Julien, il en pincerait pas un peu pour toi ? Il doit s’en foutre plein la vue quand vous allez courir et qu’il regarde tes fesses moulées dans le panty… Ça doit lui filer une de ces triques, le salaud…

En guise de réponse, car je me méfie (il n’est pas sûr que ce soit juste une plaisanterie), je me cambre pour lui indiquer que je le désire, lui et lui seul.

— Je suis sûr qu’il doit s’astiquer dans son lit de puceau, à cette heure… ajoute-t-il, le souffle court et la voix basse.

Ma main va chercher sa queue, dure contre ma peau. Cette évocation de Julien qui se masturbe en rêvant de moi m’émoustille. Ma chatte est devenue électrique… j’imagine, en une fraction de seconde, que Julien est dans mon dos… il me serre fort contre lui, broie mon sexe dans sa main, avec maladresse, vigueur… Mon mari ressent mon excitation, et alors que je m’attends à une entrée en matière classique, il glisse un doigt, puis deux, entre mes fesses. Il prépare le passage. Je n’aime pas trop ça d’habitude, mais je me laisse faire. D’une part, je ne souhaite pas être soupçonnée, d’autre part, j’ai envie de baiser. Il savonne beaucoup autour de ses doigts, et la magie opère…

Du savon, des doigts habiles, un fantasme… voilà que mon mari me sodomise sans plus de façon. Je ne peux pas dire que l’introduction soit violente, mais il ne fait pas non plus dans la dentelle. Ce n’est pas son genre. Il agrippe, griffe ma chair, prend mes cheveux, les empoigne, les entortille autour de son poignet. J’avoue que le désir ne me lâche pas. Je suis écartelée ; il ne me laisse aucun répit jusqu’à ce qu’il décharge un camion de foutre au fond de mon cul.

Quand je me rince, je me demande s’il était seul. Quand je me couche, endolorie, il s’est assoupi. Tant mieux. Je n’ai plus la force de songer à Julien, mais je dors comme un bébé.

Le matin de ses dix-huit ans, Julien a voulu aller faire du footing. Il m’a demandé d’être sa coach en ce jour unique. Je lui ai dit que ça ne m’arrangeait pas trop, que justement j’organisais sa soirée d’anniversaire, que j’avais juré à sa mère de rendre ce jour inoubliable pour lui. Il en allait de la grande confiance que sa mère m’accordait. Julien a souri, a insisté comme un enfant en fixant mes seins. S’ils n’avaient pas été retouchés, j’aurais eu envie de l’allaiter… J’ai pensé que lui, en revanche, devait avoir un joli biberon entre les cuisses !

Mon mari est arrivé comme un cheveu sur la soupe. J’ai eu du mal à contenir mon énervement. Il a dit qu’il avait besoin de moi pour l’accompagner au village. « L’été, c’est impossible de se garer, tu sais bien », a-t-il précisé. J’étais contrariée, mais je n’avais pas le choix. J’ai laissé entendre à Julien que nous irions faire ce footing à mon retour. Le garçon a baissé la tête. Il avait l’air d’un garnement qu’on vient de punir avant qu’il ait pu commettre une bêtise.

Je suis revenue du village en milieu de matinée. Il me restait assez de temps pour faire courir le chérubin et déployer ensuite mon savoir-faire d’hôtesse. Mon fils aîné a suggéré, comme il était plus tard, et qu’il était réveillé, et qu’il était en pleine forme… de nous accompagner. « Faire un peu de sport, a-t-il dit, ça peut pas me faire de mal… hein, maman. »

Heureusement, la mère de Julien est intervenue à ce moment-là. Elle avait besoin de lui pour accrocher de nouveaux tableaux aux murs, le père de Julien s’étant esquivé au café de la place avec mon mari.

J’ai ordonné à Julien de nous munir de gourdes d’eau fraîche, et nous sommes partis. Comme d’habitude, il a voulu courir devant, et comme d’habitude, je n’ai pas manqué de faire des remarques coquines sur son adorable fessier. Bizarrement, il a eu l’air de s’en accommoder. Il ne s’est pas plaint de ma grivoiserie. Il s’est même permis de rebondir : « Madame Blanche, me disait-il, vous parlez, vous parlez, mais vous n’agissez pas beaucoup ! Ah, madame Blanche, qui va vous servir de leurre quand je serai de retour chez moi ? Vous allez bien vous ennuyer ! »

Le petit con me chauffait. Il y parvenait à merveille. Je savais qu’il avait raison, et qu’après son départ, ma vie serait monotone.

On a avalé les kilomètres à l’aller malgré la chaleur écrasante. En fin de matinée, à la moitié du parcours, on a bu presque toute notre réserve d’eau, mais ça n’a pas suffi à nous permettre de récupérer. On a fait une pause au bout d’une digue artificielle. C’est le genre de digue que les pêcheurs ne fréquentent pas parce que l’eau n’est pas profonde. Julien s’est déshabillé, il ne supportait plus ses vêtements trempés de sueur. Je l’ai découvert en caleçon. Je n’ai jamais été aussi indifférente à la chaleur environnante que sur ces rochers. Il a proposé une baignade. C’était, en effet, le seul moyen de se rafraîchir vraiment. Il est descendu au plus près de l’eau, s’est débarrassé du dernier tissu qui le cachait.

Là, j’ai vu ses fesses. Il a plongé, puis a ressurgi de l’eau comme un chien fou. « Madame Blanche, venez avec moi, riait-il. Vous pouvez pas savoir comme ça fait du bien ! »

Résister était impossible. Je me suis dévêtue, ne gardant, par pudeur, que mon string. Je l’ai rejoint dans l’eau, en m’y glissant très doucement. Il a nagé jusqu’à moi. « Dites donc, madame Blanche, pour une femme de votre âge, fallait que je vous dise, je sais pas quel âge vous avez, quoi… trente-cinq, vous êtes drôlement bien balancée ! »

Je n’ai rien dit. Le pouvoir m’avait abandonnée. Sa jeunesse me fascinait. Je ne pouvais détacher mes yeux de ses épaules presque neuves, de sa bouche ourlée à merveille. Il a dû s’en apercevoir, car il est venu tout contre moi. L’eau battait autour de nous, sur nous, entre nous. J’ai dit « Non, Julien, y a du monde ». Il a répondu « Mais non, y a même pas de poissons, et moi, j’ai pied, je vais vous tenir ».

Il m’a donné un baiser tendre, mais, et c’est le paradoxe, terriblement viril. Un délicieux baiser. Sa langue avait pris possession de ma bouche, tournait avec autorité autour de la mienne. J’avais honte, je ne maîtrisais pas ma salive qui dégoulinait de nos bouches. Julien… sentir un tel désir de ma part, ça l’a excité. Son sexe contre ma chatte me rendait folle. Mon string, j’avais l’impression qu’il m’oppressait, me blessait. Son sexe était dur, long, gros… Il avait de la teneur. Julien a attrapé mes fesses, m’a invitée à l’entourer de mes jambes. Il a tiré sur la ficelle, l’a rompue. Un bout de tissu rouge s’est mis à flotter près de nous. À cet instant, moi aussi, j’avais dix-huit ans. Sans peur et sans limite, sans mari, insouciante…

Il m’a serrée encore plus fort. « Vos seins, madame Blanche, je les veux contre mon cœur. » Le salaud, il savait me rendre dingue. Il savait les mots qui perdent les femmes. J’ai enfoui mon nez dans son cou, j’ai respiré fort son odeur, ça sentait l’homme, pas le bébé. J’ai mordu fort, ça faisait longtemps, une éternité, que je n’avais pas fait ce geste : mordre la chair d’un homme, par désir, peut-être par amour. C’est le moment où j’étais amoureuse, où, dans les bras de Julien, j’étais la femme la plus désirable et la plus désirée du monde. Julien s’est libéré de mes dents d’un geste brutal. Il a plongé ses yeux dans les miens ; il a souri.

«    Je vais t’apprendre à mordre, sale garce », a-t-il dit. Il a dirigé de sa main sous l’eau sa queue, il s’est frayé le passage qui conduit à mon sexe. « C’est par là que sortent les enfants, non, ma belle ? » a-t-il demandé. Ce garçon avait le diable au corps. J’étais troublée d’être possédée si simplement. Peu d’hommes savent faire l’amour dans l’eau. Peu d’hommes savent baiser sous l’eau. Julien, lui faisait les deux. Il allait en cadence, son émotion était perceptible, il flairait ma peau, mes cheveux mouillés. Il mordillait mes lèvres, les aspirait. C’était comme une danse, comme un soir de 14 juillet au grand bal. Sa bite me pourfendait jusqu’au cœur du bonheur.

Je ressentais chaque mouvement de son sexe, chaque ondulation du bassin, et je sentais surtout grandir mon plaisir. Julien me donnait des kyrielles de baisers dans le cou, c’était divin. C’est dans ses bras, dans cette eau lumineuse, que j’ai à nouveau connu un orgasme des plus violents. Julien, quand il en a été sûr, a joui dans un râle de mâle qui a accompli sa mission. On est restés blottis ainsi, au creux de l’eau vivante, puis, le plus discrètement possible, on est sortis… on s’est rhabillés.

Comme le temps était passé, et qu’on ne voulait pas de réflexions en rentrant, on a pris la navette gratuite. Ni vu ni connu, je t’embrouille : on était à l’heure.

On a trouvé la force de s’ignorer toute la journée. Sa mère m’a dit, le soir, « Je te suis redevable, tu as transformé mon fils ». J’ai failli répondre « Pas tant que ça, il était pas puceau ». Mais je me suis ravisée.

Pendant la soirée, mon jeune amant m’a envoyé des textos tendres. J’ai trouvé que c’était très élégant pour son âge. Pourtant, des allusions sexuelles bien choisies ne m’auraient pas dérangée. À minuit, la mère de Julien a proposé de partir digérer à la mer. « Allez, un petit dernier, un bain, mais pas nus, hein, avec les enfants ! » J’ai encouragé l’initiative, mais je n’avais pas le cran de les accompagner. Alors, j’ai menti. J’ai prétexté vouloir ranger le bazar qu’on avait mis. Ils ont détalé jusqu’à la plage, dans un joyeux brouhaha, et j’ai entamé le ménage.

Julien avait laissé son téléphone près de son assiette. J’ai caressé l’écran tactile. L’historique des SMS s’est affiché. Au-dessus de mon nom, j’ai lu : « Maéva ». J’ai ouvert la conversation. Julien disait « J’ai la queue en feu. Vivement ». Cette Maéva répondait « Je me branle devant la webcam. J’enregistre. Tu regarderas cette nuit ».

J’ai reposé l’appareil. Ça ne m’a pas du tout fait plaisir, mais c’était le jeu. Je me suis promis de me filmer, moi aussi, en train de me masturber. Ça entretiendrait peut-être le lien avec Julien jusqu’à l’été prochain.

En attendant, j’irais m’inscrire dans un club de joggeurs, pour m’entraîner avant nos retrouvailles…

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-955-5

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-452-1

Couverture :

© plainpicture/Jasmin Sander

Cet ouvrage a été numérisé
le 26 mai 2014 par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

Osez… 20 histoires d’infidélité

Osez… 20 histoires de quick sex

Osez… 20 histoires de premières fois

Osez… 20 histoires de fellation

Osez… 20 histoires de chasseuses d’hommes

Osez… 20 histoires d’amour au bureau

Osez… 20 histoires de sexe en vacances

Osez… 20 histoires de soumission & domination

Osez… 20 histoires érotiques de Noël

Osez… 20 histoires de vampires et de sexe

Osez… 20 histoires de sextoys

Osez… 20 histoires de sexe dans un train

Osez… 20 histoires de sexe sur Internet

Osez… 20 histoires d’amour… et de sexe

Osez… 20 histoires de voyeurs et d’exhibitionnistes

Osez… 20 histoires de sexe entre filles

Osez… 20 histoires de sexe avec des pompiers

Osez… 20 nouvelles histoires érotiques de Noël

Osez… 20 histoires de sexe partout sauf dans un lit

Osez… 20 histoires de sexe en 2050

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com